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El diputado 
socialista Mario 
Mansilla Hidalgo, 
declarado en 
rebeldía

■ El diputado regional por el 
1 PSOE, Mario Mansilla Hidalgo 
■ está declarado en rebeldía por 
■ el Juzgado de Primera Instruc- 
■ ción número tres de Ciudad 
■ Real, según expresa una sen- 
■ tencia dictada contra él y su 
■ esposa en la que se le condena 
■ •apagar más de dos millones 
■ de pesetas al banco Bilbao 
■ Vizcaya.
■ Mario Mansilla Hidalgo fue 

denunciado en su día por dicha 
■ entidad bancaria por el impago 
S de dicha cantidad de dinero, 
■ presumiblemente procedente 
■ de un préstamo.
■ Según pudo saber este diario 
1 de fuentes jurídicas, Mansilla 
9 no se personó ante esta deman- 
9 da por lo que la jueza encar- 
9 gada del caso decidió seguir 
9 adelante con las pruebas per- 
9 tinentes y celebrar el juicio 
9 ejecutivo.
9 La sentencia condenatoria 
I contra el diputado socialista ha 
9 sido publicada en el Boletín 
9 Oficial de la Provincia y a tra- 
9 vés de un edicto ante la impo- 
■ sibilidad de notificársela direc- 
I tamente ya que, a efectos' civi- 
I les, Mansilla se encuentra “en 
9 ignorado paradero”.

(Pág. 7)
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En los Presupuestos regionales para 1994

Sin ahorro por
altos
Los Presupuestos de la Jun
ta de Comunidades para 
1994 no prevén ningún 
ahorro por reducción de 
altos cargos, en contra de 
lo anunciado a bombo y pla
tillo por el presidente, José 
Bono, tras la última remo- 
delación de su gabinete.

El consejero de Economía y 
Hacienda, Gregorio Sanz 
Aguado, presentó ayer en Ciu
dad Real los Presupuestos 
regionales para 1994, en los 
que la partida dedicada a per
sonal es igual a la asignada en 
1993, a pesar de la reducción 
de altos cargos. Los gastos de 
funcionamiento derivados de 
esta reducción de personal se 
han reducido, según Gregorio 
Sanz Aguado, en 2.680.000 
pesetas. Es decir, habrá menos 
altos cargos pero con igual 
dinero asignado.

gos

Gregorio Sanz presentó los Presupuestos de 1994. RUEDA(Pág. 5)
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La OMIC de Daimiel ha 
detectado la venta de vino

Seat anuncia la 
supresión de 9.000 
empleos aunque 
promete recolocar a 
4.600 operarios

Seat anunció ayer su deci
sión de reducir su plantilla en 
9.000 trabajadores, de los que 
se compromete a recolocar a 
4.600 en el futuro parque de 
proveedores de la Zona Fran
ca, y el traslado de toda su 
producción de vehículos a la 
planta de Martorell en 1994.

El presidente en funciones 
de Seat, Peter Waltzer, explicó 
en rueda de prensa que la 
reducción de los 9.000 
empleos, sobre una plantilla de 
23.500 trabajadores, se hará 
mediante la no renovación de 
1.400 contratos, 3.000 jubilacio
nes anticipadas y un expediente 
de regulación que afectará a 
4.600 operarios.

(Pág. 19)

El precio del dinero, 
al 9’25 por ciento, 
rompe el mínimo de 
la historia reciente

El precio oficial del dinero, 
establecido por el Banco de 
España en la subasta decenal 
de certificados de depósito, 
rompió ayer el nivel mínimo 
de la historia reciente, al esta
blecerse en el 9,25 por ciento, 
tras un recorte de un cuarto 
de punto.

Este descenso, con el que 
se pretende incentivar la inver
sión y el consumo, ha sido posi
ble gracias a la decisión adop
tada ayer por el banco central 
alemán (Bundesbank) de 
recortar en medio punto sus 
tipos de interés.

(Pág. 23)

sin etiquetar
9 La Oficina Municipal de 
9 Gemación al Consumidor de 
9 ^"^iel ha detectado en la 
■ jj>calidad la venta de unidades 
9 cinco litros de vino de mesa 
9 carecían de la obligatoria 
9 >eta explicativa, incum- 
9 U^ndo por tanto la normativa 
9 Algente.
9 detección de estas 
9 dpi responsables
9 w ?P^^^ daimieleña, en dos 

’ocali- 
9 ’ se levantaron las corres-

pondientes actas y se apercibió 
a los titulares de la irregula
ridad que supone la venta de 
vino de rhesa sin etiquetar. Las 
actas levantadas fueron envia
das a la Delegación Provincial 
de Sanidad. Por las facturas 
presentadas en estos dos esta
blecimientos, sé ha podido fijar 
que dicho vino procedía de la 
localidad de Villarrubia de los 
Ojos.

(Pág. 15)

0HASTA.

El Gobierno, 
dispuesto a 
reformar la 
Constitución

El Gobierno está dispuesto 
a admitir una reforma de la 
Constitución si existe un con
senso generalizado entre todas 
las fuerzas políticas con el úni
co objetivo de introducir cam
bios en el Reglamento del 
Senado que otorguen un mayor 
sentido territorial a. esta Cáma
ra.

(Pág. 20)
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Escaramuzas

► Aprieta la 

crisis. Cala la 
sensación de 
que todo, 
absolutamente 
todo, está 
sujeto a 
revisión, a 
cambio

LUIS MOLINERO

A
prieta la crisis. Cala la sensación de que todo, abso
lutamente todo, está sujeto a revisión, a cambio. Hasta 
los viejos' guerrilleros del sistema se rinden sin con

diciones. Un ejemplo de que loS tiempos han cambiado es 
lo que ha sucedido estos días en la compañía ferroviaria 
Renfe con la huelga anunciada para los días 22 y 25. Los 
maquinistas, un cuerpo de élite de 7.500 trabajadores en una 
plantilla de 42.000 empleados, han sido durante años los ver
daderos dueños de la empresa. Cuerpo de élite en un sistem.a 
de transporte monopolístico, como era el ferrocarril, los con
ductores de trenes -agentes de conducción, como se auto- 
denominan—, han traído de cabeza a las direcciones de la 
compañía durante años. Su sindicato, el SEMAF, es todavía 
un poder fáctico en el seno de la empresa. La jugada que 
le ha salido mal al SEMAF era simple, ya que pretendía 
obtener una compensación económica por una cesión, aceptar 
un único conductor en los trenes en lugar de- dos-, que 
es lo habitual en todos los países comunitarios que, como 
España, disponen de trenes con sofisticados sistemas de segu
ridad. Pero las reglas han cambiado y el otrora invencible 
sindicato, se ha visto obligado a bajar del pedestal. El SEMAF 
desconvocó la huelga en el ferrocarril anunciada para el viernes 
22 y el lunes 25 de forma unilateral y sin condiciones. Inaudito. 
En la compañía que dirige la catalana Mercé Sala, la derrota 
del SEMAF, se valoró el jueves pasado como un hito histórico, 
algo así como si alguien hubiera logrado pintar una cruz

en el agua. No es para menos. Un sindicato sin ideología 
conocida, duro y reivindicativo, vencido. La derrota de! 
SEMAF se ha debido, sin duda, a la estrategia diseñada 
por la dirección de Renfe, pero el elemento determinante 
para tan extraño desenlace ha sido la crisis económica. Sen
cillamente, la opinión pública no hubiera entendido que los 
empleados mejor pagados de Renfe, una empresa pública 
dejara sin tren a todo el país por unas razones nebulosas 
que nadie entendía -normativa laboral, implantación del con
ductor único en los trenes- y que en realidad escondían 
la pretensión de aumentar las primas que reciben por distintos 
conceptos. Los dirigentes del sindicato de maquinistas y ayu
dantes ferroviarios se dieron cuenta, afortundamente, de que 
lo que pretendían era un error estratégico de primera mag
nitud. Aunque el ferrocarril ya no es el medio de transporte 
hegemónico, como lo era hace 20. años, una huelga de 24 
horas repercute de forma importante en la vida cotidiana 
de todo el país. Si además se tiene en cuenta que los maqui
nistas, ingenuamente, aceptaron cumplir unos servicios míni
mos que sólo garantizaban el transporte de cercanís, se entien
de que la única salida digna para el sindicato que un día 
fue el terror del ministerio de Transportes, era la rendición 
sin condiciones. Y así ha sido. En Renfe, como en numerosas 
empresas, las cosas están cambiando a velocidad de vértigo. 
Los más afectados por los cambios, acelerados a causa de 
la crisis económica, son aquellos que detentaban más pri
vilegios. Para conservarlos, deberán mantenerlos en silencio 
y resignarse a no incrementarlos. Pero habrá escaramuzas.

CARMEN 
FERRERAS

Sus ilustrísimas f
D

esde el santo adve
nimiento dé Mon
señor Yanes, la 

Conferencia Episcopal 
Española está más en van
guardia que nunca de la 
actualidad patria. Ahora, la 
susodicha ha llegado a la 
consideración de que en 
nuestro país no sólo falta 
una política favorecedora de 
la institución familiar sino 
que, para más inri “la par
ticipación de la familia en 
la definición de la política 
familiar es inexistente”. 
Entre el descenso de la 
natalidad y la cada vez 
mayor aceptación del abor
to por parte de los católicos 
se está acabando con el 
núcleo fundamental de 
nuestra sociedad: la familia. 
Y lo peor del caso es que 
el Gobierno o no se entera 
o no quiere enterarse.

Siendo importante todo 
lo anterior, lo que más me 
sorprende es la forma que 
han tenido sus Ilustrísimas 
de poner el dedo en la llaga. 
¿Cómo?, haciendo respon
sables a los culebrones tele
visivos del comportamiento 
moral de los españoles. 
¿Por qué?, porque difunden 
malos ejemplos. Con eso de 
que a los protagonistas del 

culebrón nuestro de cada 
día, el personal los ve y los 
contempla como más afines 
a su realidad o a su fantasía 
-por aquello del idioma 
entre otras cosas— que los 
de las series de amor y lujo 
americanas, en este país son 
una inmensa minoría los 
que hacen, dicen y viven lo 
que ven en este o aquel 
culebrón. Y así nos va. Le 
recuerdo el “bum” Cristal 
y la consiguiente secuela de 
piedras preciosas y semipre
ciosas que ocuparon las 
sobremesas de España no 
hace tanto. Tenemos “Cris
tales”, “Rubíes”, “Luis- 
Alfredos”, “Oscares” y 
“Omares”, a punta pala. Y 
si sólo fuera eso. Pero es 
que hay más.

Y en ese suma y sigue 
es donde han entrado a saco 
sus Ilustrísimas llamando al 
pan pan, al vino vino y al 
Gobierno al orden para que 
dé un repaso a la legislación 
vigente en relación con la 
familia, adquiriendo la 
voluntad política que ahora 
le falta para la aplicación 
del artículo 9.2 de la Cons
titución. Usted ya sabe, 
aquel relativo a la obliga
ción de los poderes públicos 
de velar por la libertad y 
la igualdad del individuo.

JAVIER 
MARTINEZ 
REVERTE

t A
 Mario Onaindia no 

le traicionan ni su 
apellido, ni su his

toria, ni sus ideas. Está claro 
que es un vasco de los pies 
a la cabeza y aunque no ten
ga las medidas craneales exi
gidas por Arzalluz, Está 
también claro que ha sido 
un defensor en todos los 
terrenos de la causa vasca. 
Y está claro que es un 
demócrata, lo mismo que 
antes fue un luchador contra 
la dictadura. Por eso, su pre
sencia en el entierro del últi
mo militar asesinado por 
ETA en Madrid es mucho 
más que un símbolo. Onain
dia, en el entierro, estaba 
realizando una actuación 
política muy concreta, esta
ba dejando ver que una par
te importante de la sociedad 
vasca condena la lucha 
etarra y se siente solidaria 
con los militares víctimas de 
la barbarie. Onaindia tiene, 
como señador, suficientes 
votos a las espaldas como 
para que su asistencia al 
entierro no puede entender
se como un simple gesto. 
Que un hombre con un his
torial como el suyo asista 
a las exequias de un general 
del ejército es un argumento 
en favor de la voluntad de

un amplio sector de la socie
dad vasca, que se siente 
cada vez más integrada a 
un cierto significado de lo 
que hoy puede entenderse 
que es España. Y España 
es una democracia sólida, 
integrada por gentes de 
diversas nacionalidades tan 
deseosas de autonomía 
como de paz y de progreso. 
En Euskadi, el furor nacio
nalista convertido en barba
rie, puede que esté produ
ciendo una honda reflexión 
necesaria y empujando 
hacia la racionalidad a la 
gran mayoría de los vascos. 
En ese proceso, Mario 
Onaindia, con valor y sen
tido de la solidaridad, ha 
hecho mucho más que un 
gesto. Ha dado un paso polí
tico hacia adelante. Onain
dia nos ha dejado, además, 
bien claro que en la historia 
española hay dos etas: la 
que luchó contra la dicta
dura con un tesón que 
muchos admirábamos, aun
que sus métodos no nos gus
taran demasiado, y la que 
lucha contra la democracia 
con métodos que nos repug
nan a todos. Políticos como 
Onaindia nos dejan ver, en 
ocasiones, la poca calidad 
que tiene, por lo general, 
nuestra clase política.
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La negación del montero Homenajes
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e ha caracterizado siempre el 
buen montero por su irre
prochable comportameinto, 

ateniéndose en todo momento a las 
seculares costumbres que, a fuerza 
de reiterarse en el tiempo, han 
devenido en ley de montería.

Su saber estar en el puesto, res
petando y dejando cumplir las reses, 
aceptando la propiedad del trofeo 
en virtud de la primera sangre, 
admitiendo en cualquier discusión 
la autoridad que en el monte osten
tan prácticos y maestros de sierra, 
ha convertido su figura en para
digma de señorío y modelo a seguir 
por quienes principian en tales 
lides.

Escuchando a los monteros vie
jos, bebiendo en sus enseñanzas y 
en sus consejos, aprende uno a dis
cernir lo bien de lo mal hecho, a 
reconocer errores propios, y a valo
rar en su justa medida lo escaso 
de nuestros conocimientos.

Por desgracia, cada vez proliferan 
con mayor frecuencia personajes 
indeseables, henchidos de prepo
tencia y desconocedores de los 
hábitos monteros, que con sus acti
tudes deleznables empañan y tras
tocan la armonía de lo que a la 
postre no es sino un agradable 
esparcimiento.

Esos advenedizos de tres al cuar
to, impresentables pegatiros, pien
san que por el mero hecho de estar 
en posesión de una licencia y haber 
abonado cierta cantidad de dinero 
(la misma que los demás, por cier
to), tienen derecho a disparar sobre 
todo bicho viviente que vean, aun
que rompa a tres puestos del suyo.

Desprecian las añejas reglas que 
rigen la montería, supeditan cual
quier consideración para con sus 
compañeros a su inveterado egoís
mo, y no son felices si no pueden 
alardear de llevar varios trofeos en 
el maletero del coche al final de 
cada jornada.

Desvían las carreras de las reses, 
se desdoblan impunemente de sus 
puestos, ignoran que en una tra
viesa hay que cambiarse de lado 
cuando pasan los perros, entran en 
la mancha aún antes de concluir 
la montería en su afán por cortar 
las cabezas de las piezas, y jamás 
pistean, porque todo lo que abaten 
es suyo, venga o no previamente 
herido. Arman en las paradas unas 
tremolinas monumentales, vocife
ran, insultan a quien osa contra
decirles, y son incluso capaces, 
cuando no se les da la razón, de 
cometer desaguisado, poniendo en 
un brete al organizador y enrare- 
cimiendo el ambiente.

No soportan ni son soportados, 
se automarginan allí donde van, 
nadie los quiere. Son los parias de 
las monterías, culillos de mal asien
to, que rebotan de un sitio a otro 
dando tumbos, causando disgustos 
y dejando en todas partes mal 
recuerdo.

Lo digo con toda claridad. Quien 
no sepa comportarse en el monte, 
quien pierda' los nervios y sea inca
paz de sujetarse a las normas de 
montería que para todos imperan, 
mejor que cuelgue el rifle y se que
de en casa. Porque en el campo 
está sobrando.

LAURA 
ESPINAR

L
orenzo Selas, el hombre que fuera 

alcalde de Ciudad Real durante 
los catorce últimos años, no ha 

recibido ningún tipo de homenaje oficial 
o semioficial como reconocimiento a la 
labor realizada por la ciudad durante tan
tos años rigiendo los destinos de la capital 
de la provincia. Durante algún tiempo 
se habló de un homenaje multitudinario 
a celebrar el pasado mes de septiembre 
y en el que podría participar todo aquel 
que estuviera interesado, pero la cosa 
debió ser abortada por quien correspon
diera o la intención quedó en agua de 
borrajas porque, podría ser, llevaba dema
siado tiempo prepararlo. Los únicos, por 
ahora, que parecen acordarse de él son 
las peñas. Concretamente la de “los dino
saurios” fue el primer colectivo que tuvo 
la idea de dedicarle una cena, con placa 
incluida, donde el ex alcalde recibió el 
calor de un buen número de ciudarrea- 
leños. Ahora será la federeción de peñas 
de Ciudad Real la que dedicará, también 
una cena, a Lorenzo Selas, esta vez al 
alimón con Justo Serrano, por la labor 
desinteresada que ambos -ciudarrealeños 
han realizado por la peñas de la capital.

Las peñas fueron uno de los colectivos 
que más activamente participaron en las 
primeras campañas electorales de Selas 
y que más cerca del equipo de gobierno 
se encontraban. El tiempo y, sobre todo, 
el fichaje del entonces alcalde por el Par
tido Socialista propició un distanciamien
to casi absoluto entre uno y otros. Ahora, 
sin embargo, son precisamente las peñas 
las empeñadas en reconocer la labor rea
lizada por Lorenzo, sobre todo, en favor 
de ellas, quizás por aquello de que “de 
bien nacidos es ser agradecidos” y sobre 
lo demás “pelillos a la mar”. Lorenzo 
Selas en más de una ocasión aseguró 
que el tiempo se encarga, siempre, de 
poner a cada uno en su sitio.

Autobuses: caros y escasos

V. LOPEZ 
CAMARENA

S
i no estuviese harto de que Felipe Gon
zález me tome el pelo y me vacíe los 
bolsillos, escribiría hoy sobre su actua

ción en Televisión Española. Como estoy ahíto 
de ello y de que niegue, indefectiblemente, 
la mayor, en sus actuaciones, prefiero escribir 
sobre lo que LA TRIBUNA denunciaba ayer, 
una vez más, referente al caro y pobre servicio 
que los autobuses urbanos capitalinos ofrecen 
a los ciudarrealeños.

Este tema, con el que nuestro periódico 
se estrenó un 26 de octubre de 1990, continúa , 
siendo uno de los puntos negros de los servicios 
que el Ayuntamiento presta a los vecinos de

Ciudad Real y no parece que vaya a ser solu
cionado.

De la información publicada ayer se des
prende que nuestros autobuses son los más 
caros de Castilla—La Mancha y, lo que es 
peor, los que prestan un servicio más pobre 
en horarios. Así, frente a Guadalajara, ciudad 
en la que el primer autobús urbano arranca 
a las 4,55, o Toledo, donde hay un servicio 
“buho” hasta las 3, en Ciudad Real inician 
el servicio a las 7,15 y lo suspenden a las 
9,30. Nadie con dos dedos de frente va a 
pedir que en Ciudad Real empiezen a fun
cionar a las 5, pero sí debemos decir que 

nadie con dos dedos de frente puede autorizar 
que terminen el servicio a las 9,30 de la noche, 
cuando aún hay demasiada gente en la calle, 

' numerosas personas en los centros comerciales 
y cientos de estudianantes en las facultades.

Si esto forma parte de la eficacia del nuevo 
alcalde de Ciudad Real, de las ganas que tiene 
de sulucionar los problemas que, realmente, 
afectan a los vecinos y la imaginación que 
nos ofrece, de cara a las próximas elecciones, 
ya puede darle carpezato a la trerrienda cam
paña de promoción que, desde ciertos medios 
de comunicación, ha iniciado a bombo y 
platillo.
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Pakistán retaguardia del 
fundamentalismo

JAVIER FISAC SECO

Reflexiones

P
akistán nació como Esta
do independiente de la 
India en respuesta a los 
conflictos religiosos, que aún 

persisten, entre musulmanes e 
indúes. Nacía vinculado al 
Islam.

Pero su importancia se la dió 
su posición geoestratégica 
entre la URSS-Rusia y el Indi
co. Tradicionalmente, el impe
rio moscovita ha "intentado 
abrirse paso hasta el Indico a 
través del pasillo paquistaní. 
Contaba, para conseguir este 
objetivo, con la guerrilla del 
Beluchistán, al sur-oeste.

Sin embargo, la política de 
contención ejercida primero 
por el Imperio Británico y lue
go por los Estados Unidos 
colocaron a este país asiático 
dentro del sistema estratégico 
defensivo occidental contra la 
expansión del imperio soviéti
co. Razón por-la que ha sido 
aliado de los Estados Unidos.

Ya en los años cuarenta y 
especialmente a partir de los 
cincuenta empezó a criticarse 
a los Gobiernos nortaeameri- 
canos que apoyasen parte de 
su mecanismo estratégico, en 
dictaduras de derechas. Como 
fue el caso español. A pesar 
de lo cual los republicanos lle
varon adelante esta política sin 
complejos estratégicos. Mien
tras Moscú movía los hilos para 
denunciar este apoyo, sin par
padear porque en su propio 
glacis hubiese impuesto las 
democracias populares y el 
toque de queda.

La paquistaní, como otras 
dictaduras, se benefició del 
paraguas estratégico y de la 
disuasión extensiva. Mientras 
durase la guerra fría difícilmen
te se podría contar con otros 
aliados. Cuando esa entrase en 
declive o acabase la situación 
tendría que acabar. Pero el fin 
de la guerra fría vino a coin
cidir con el renacimiento islá
mico, en versión fundamenta
lista, a partir de ese momento

la amenaza más que del Norte 
empezó a extenderse desde el 
Oeste asiático. Irán.

A partir de ese momento los 
cambios estratégicos abrían 
posibilidades de recambio polí
tico. Mantener una dictadura 
de base fundamentalista contra 
otra de semejantes caracterís
ticas, hubiese podido tener 
como resultado la suma de las 
dos fuerzas. En esa testura lo 
mejor era favorecer un cambio 
político con visos de estabi
lidad.

Pakistán retomaba el modelo 
occidental iniciado por Alí 
Bhutto en los setenta. Tenía 
el precedente turco. Y como 
esta nación introducía una fisu
ra en el mundo islámico, si 
aquella lo hacía por el Oeste, 
esta lo hará por el Este.

Es el contexto del nuevo 
orden mundial que se está fra
guando donde el Partido Popu

lar Paquistaní liderado por 
Benazir Bhutto se presenta 
como alternativa estratégica 
frente a la expansión del fun
damentalismo. Casi dos años 
después de haber sido depuesta 
acusada de corrupción vuelve 
a enarbolar la bandera de la 
democracia y con ella la de 
la cultura liberal. Un programa 
democratizador portado por 
una mujer en una región de 
tradición islámica es un hecho, 
en sí mismo, escandaloso para 
esta cultura. Es como un reto 
personal y cultural.

La expansión del fundamen
talismo podría tragarse al 
Pakistán, el Ejécito tendría que 
o colaborar en esa difusión o 
enfrentarse a ella para man
tener sus señas de identidad 
como institución y como 
nación. Al optar por la segunda 
vía los militares han empezado 
a pasar a la reserva en asuntos

políticos, dejando que sean los 
políticos los que debatan sobre 
la política del país. Ello ha 
beneficiado la vuelta de Beni
zar y la posibilidad de que se 
establezca un régimen demo
crático. Bhutto va a encontrar 
muchas dificultades para sacar 
adelante su programa demo
cratizador. Necesitará el apoyo 
de Occidente. Estratégicamen
te se debe apoyar ese proceso 
por cuanto que cierra una 
puerta al fundamentalismo. Y 
abre otra para continuar con 
el modelo turco. De esta mane
ra, entre Turquía, Egipto, 
Palestina e Israel por el Oeste, 
y Pakistán por el Este acaba
rían cerrando la ratonera del 
fundamentalismo iraní y del 
pan-arabismo iraquí. Al menos, 
la amenaza desestabilizadora 
para el nuevo orden mundial 
quedaría contenida en sus lími
tes geográficos.

Sr. director:
Ante el próximo ConorA 

Provincial del Partido Po„h| ®' celebrar el 21 de norteó?! 

recordando el pensamiento 
espíritu de nuestro preside,, 
Jose Mana Aznar, me p|„' 
las siguientes interrogantes-

L ¿Qué es renovación'in,A 
gracion y equilibrio? Es un nr^ 
ceso dinámico, abierto, ques¡¿ 
ne incorporación de gente nucw 
“sin experiencia”, lo que hasidn 
llamado por algunos “vírgeiitt 
políticos”, que aportan sabiaV 
ca, ideas nuevas al grupo que 
se sustenta con personas de vete 
ranía, experiencia y “saber hacer 
política.

No se puede entender la reno, 
vación desde la base de excluir 
a nadie, sino de sumar, de aunar 
todas las voluntades. Es necesa
rio abrir más el partido a la socie
dad, que represente a los dis
tintos sectores sociales, basta 
hacer del Partido Popular, el par
tido que refleje el pensamiento 
de la mayoría de los españoles.

2. ¿Qué mensaje debe enviar 
el PP? El del compromiso con 
los ciudadanos. Un mensaje de 
ilusión en un proyecto de futuro, 
que con el trabajo, el respeto 
y el apoyo de todos los militantes, 
consigamos de nuestro partido el 
éxito electoral que permita 
gobernar con limpieza, transpa
rencia y eficacia. j

Un mensaje de tolerancia, de 
moderación, de capacidad de diá
logo que deben ser conceptos del 
“buen uso“ político. 1

3. ¿Qué es Democracia y 
Libertad? Democracia: régimen: 
político en el que el poder per
tenece y es ejercido, por el pue
blo, directamente o por sus. 
representantes, y que se basa en 
los postulados de libertad e igual
dad. Democracia es “libertad” de. 
elegir, de expresar, de participará 
de militar en un partido político, 
es el derecho de hacer lo quq 
no perjudica a los demás, no es^ 
un fin, es un medio para desarro-1 
llar nuestras fuerzas. La liberiadj 
no precede al deber, sino qud 
es una consecuencia de él. 1

En un Estado verdaderamente 
libre, el pensamiento y la palabra 

deben ser libres. r
Luis Jesús Garrido Garran

cho, militante del Partido Popa-l 
lar. D.N.I.: 5.621.286

De nuevo revisiones catastrales

E
l Centro de. Gestión 
Catastral ha previsto 
enviar durante 1994 
más de 3,6 millones de noti

ficaciones de valores catastrales 
de inmuebles revisados o modi
ficados. El nuevo valor tendrá 
efectos sobre la tributación a 
partir de 1995. Esta cifra supo
ne doblar el número de noti
ficaciones enviadas este año, y 
supondrá un disgusto para más 
de uno, dados los altos precios 
que alcanzan los inmuebles en 
este momento, con subidas 
espectaculares si lo compara
mos con precios de hace seis 
o siete años. Su aumento reper
cutirá en la cantidad que paga
mos por impuestos, ya que 
entra en la determinación de 
la base de algunos tributos de 

carácter local y estatal (Im
puesto sobre Bienes Inmuebles, 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas, Patrimonio, 
Transmisiones Patrimoniales, 
Sucesiones y Donaciones, etc).

Este proceso de revisión, que 
se lleva a cabo en fases de dos 
años, vino a sustituir al ya casi 
olvidado “catastrazo," que tuvo 
que ser retirado ante la fuerte 
contestación popular.. Esta se 
dio tanto por los numerosos 
errores que se estaban , detec
tando en la aparición de la revi
sión como por el notable incre
mento que sobre la presión fis
cal iba a suponer la misma. 
En la actual revisión se anunció 
que se intentaría subsanar algu
nos defectos descubiertos en la

JUAN CARLOS PARA

anterior, así se está tratando 
de coordinar con los ayunta
mientos, que son junto a los 
contribuyentes los principales 
afectados, se reduce el aumen
to final, tratando que los valo
res obtenidos se aproximen al 
50-0/0 del valor de mercado de 
los bienes, frente al 70-0/0 de 
que se hablaba en la reforma 
del 90, y por último, se decía 
que se intentaría que la subida 
no interfiriera en impuestos 
diferentes al I.B.I. Pero esto, 
desgraciadamente, son sólo 
buenas intenciones que no 
siempre se cumplen. Ya- en el 
lejano año 1988, en la Ley 39/- 
88, modificada posteriormente 
por la Ley 5/90, se recogía la 
posibilidad de reducir el tipo 
aplicable en el I.B.L, durante 

un periodo máximo de tres 
años, hasta una cuarta parte 
de los tipos aplicables en aque
llos municipios que hubiesen 
revisado los valores catastrales. 
Pero yo no conozco ningún 
municipio, ni creo que nadie, 
que haya revisado sus tipos, 
desperdiciando la oportunidad 
de obtener una mayor recau
dación, tal y como están sus 
arcas. Podemos remitimos aquí 
al ejemplo del Impuesto sobre 
Actividades Económicas, en el 
que se aplican los. tipos máxi
mos permitidos en la gran 
mayoría de los municipios.

En cuanto a la neutralidad 
de los nuevos valores catastra
les sobre otros impuestos dis
tintos al I.B.I., para conseguiría 
habría que realizar modifica

ciones en. la normativa O® 
regula todos los 
antes señalados, medida har 
improbable, y más en la si “ 
ción actual en la que se 
mantener los ingresos co 
sea, como se ha visto rec‘ 
temente con la no deflac a 
de la tarifa del I.R P.h P
este año ni para 1994.

En los últimos días se emp 
zan a levantar voces en co 
de estas revisiones po'' , 
derar que dada la 
mercado inmobiliario, en ^^ 
sión y con descensos e 
precios de venta más o ^ 
importantes, al 
catastral que se esta ca 
resultará muy superior a ^ 
del valor de mercado q
preveía.



Sábado, 23 de Octubre de 1993

51 consejero de Economía y
Hacienda, Gregorio Sanz Aguado, 
dio ayer a conocer, en Ciudad 
Real, los Presupuestos regionales 
del próximo año tMH
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[presupuestos del 94 recogen la misma cantidad de dinero que en el 93
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11 consejero de Economía 
^Hacienda, Gregorio Sanz 
'^nado, presentó ayer, los 
iKSopuestos de la Junta 
^ra el próximo año. Cabe 
issiacar que el ahorro de 
inero, anunciado “a bombo 
\ flatiHo” por la supresión 
saltos cargos es una fala- 
53, ya que está previsto el 
tó/no presupuesto que en

Pelayo MARTIN

El consejero de Economía y 
Hacienda, a preguntas de LA 
IRIBUNA, sobre lo que podría 
aponer de ahorro la supresión . 
i altos cargos de la Admi- 
i5lración regional, señaló que 
»figura en el Presupuesto con 
¡arácter diferenciado en cuanto 
do que se refiere a salarios 
i personal, “ya que el pre- 
«ipuesto para este capítulo se 
íigna la misma cifra que el 
m anterior, por lo tanto no • 
’í ha presupuestado menos 
wo consecuencia de la reduc- 
«n de altos caj-gos”. Añadió 
?ie es razonable como política 
íKupuestaria: “si bien, lo que 
í es cierto, es que no habrá 
fercepciones por aquellos altos 
“igos que ya no existen”.

Por lo que respecta a los gas- 
de funcionamiento deriva- 

ilcs de esta reducción de per
ita! se han suprimido exac- 
^onte, agregó, dos millones 
^Kientas ochenta mil pesetas, 
® gastos de funcionamiento 
stemo”.

estos 
aarto 
litna- 
1US« 
:onio 
cieO' 
iciói

Do todo esto se desprende, 
l^ándonos en las palabras de 
^Aguado, que habrá el mis- 

dinero pero con menos 
^'os cargos”.

Pn la rueda de prensa que 
‘Consejero ofreció ayer a los 
^dios de comunicación, dio 
‘®nocer cuáles eran las líneas 
grales de los Presupuestos 

próximo año, con dos obje- 
la creación de empleo y 

^consolidación del gasto social 
cios condicionantes: 

‘^^^ déficit público y 
\si gastos de fun- 
onsi '«namiento.

Aguado indicó que los 
fe^stos para 11 94 

iei#lS ""t'onss. una subida 
'* *««iS,'^"‘°) suponen un 

*rnportante respec- 5 ¿Si*' ‘’l “P- 'as ayudas
val®

^^ ’^ Comunidad 
’ P^^® resaltó que sin 

J'^^^^ién el presu- 
nabría experimentado

El consejero de Economía y Hacienda calificó los presupuestos regionales del 94 como austeros RUEDA

un incremento. Dado que, dijo 
el titular de Economía, que los 
ingresos del Estado van a ser 
menores, “deberemos, enton
ces, contrarrestarlo con una 
mejor gestión tributaria”.

En lo que se refiere a la 
congelación de gastos de fun

^£^5 palabras del presidente 
regional caen en saco roto

Las declaraciones del consejero de Economía y Hacienda, 
Gregorio Sanz Aguado, en relación a que el Presupuesto para 
el próximo ejercicio no tienen previsto ningún recorte a pesar 
de las bajas de altos funcionarios, suponen que las palabras 
del presidente de Castilla-La Mancha han caido en saco roto.

José Bono afirmó a primeros de septiembre, cuando fue 
remodelado el Gobierno autónomo, que serían eliminados 
varios altos cargos de la Junta regional, como medida para 
ahorrrar dinero, en un'tiempo de crisis como el que vivimos 
en la actualidad.

De esta forma, debe ser ahora el máximo mandatario regional 
quien explique el porqué se mantiene la misma cantidad de 
dinero en ese capítulo o habrá que pensar que a los que quedan 
se les sube el sueldo.

cionamiento, subrayó que éstos 
no repercutirán en los servicios, 
“por lo que habrá un mayor 
número de inversiones”. Tam
bién dijo que el endeudamiento 
regional ha sido, generalmente, 
inferior a otras comunidades 
autónomas, “lo que supone 

cubrir nuestros objetivos”.
El consejero de Economía y 

Hacienda pasó a explicar, más 
tarde, los objetivos que se per
siguen con los presupuestos del 
próximo ejercicio. Para Agua
do, pueden ser divididos en 
política económica, principio 
de solidaridad y mejora y pro
tección de medio ambiente.

En cuanto a la política eco
nómica, habrá un mantenimien
to de los niveles de inversión 
pública y de incentivos para la 
empresa privada de cara a la 
creación de empleo. La política 
de gastos de la Administración 
regional se basará en mantener 
las cuotas de inversión en las 
infraestructuras básicas, lo que 
significa unas inversiones de 
21.000 millones de pesetas; 
señalar que en materia hidráu
lica supondrán 6.600 millones 
(9,23 por ciento más respecto 
al 93). En la potenciación del 
sector industrial serán dedica
das poco más de 9.000 millones 
de pesetas, dos mil de ellos para 
la creación de empleo y 1.825 
para el fomento del coopera
tivismo y del empleo en el sec
tor agrícola. La política de pro
moción y desarrollo agrario 

asciende en 1994 a 75.820 
millones, lo que supone un 
increménto del 535 por ciento. 
Destacar las ayudas a super
ficies de cultivos herbáceos: 
30.000 millones, las compensa
ciones por arranque de viñedo: 
14.000 millones, las primas por 
ganado ovino y caprino: 12.500, 
las compensaciones por rentas 
de acuíferos: 3.252 millones. 
Del otro objetivo, mejora y pro
tección del medio ambiente. 
Aguado indicó que lo presu
puestado düplica los recursos 
del 93, es decir, casi 17.000 
millones de pesetas, de los que 
para reforestación serán dedi
cados 6.528 millones.

Por último, en gasto social 
asciende a casi 45.600 millones, 
un 5,4 más que en el anterior 
ejercicio.

En este sentido, en el capí
tulo de protección .y promoción 
social, el gasto de actuación 
supone más de 26.000 millones, 
resaltando, entre otros, el Plan 
Regional de Solidaridad que se 
incrementa en el 17,18 por 
ciento: unos 1.500 millones y 
el Plan Gerontológico: 1.115 
millones.
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Emilio Villarino, concejal de Tráfico, y Vicente Gallego, portavoz del CDS, presentaron a los demás grupos una propuesta común sobre la zona azul.

Socialistas Y centristas han presentado una propuesta conjunta

Zona azul: PSOE y CDS 
esperan la opinión de PP e lU

“Las tarifas 
fíjadas son 
baratas”, según 
Vicente Gallego

C.M.L,

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Los grupos municipales del 
PSOE y del CDS presentaron 
el jueves a los otros dos grupos 
de la oposición, PP e IU, una 
propuesta conjunta sobre la 
zona azul y están a la espera 
de que los grupos .popular y 
de Izquierda Unida hagan sus 
aportaciones al proyecto, que 
deberán estar listas el próximo 
miércoles, fecha prevista para 
una nueva reunión de la comi
sión.

Socialistas y centristas han 
elaborado un plano en el que 
¿e señalan las calles que que
darían afectadas por la regu
lación de los aparcamientos y 
que ha sido consensuado por 
ambos grupos. Ahora, los otros 
dos grupos estudian sus pro
puestas particulares a ese pro
yecto.

El portavoz del PP, Javier 
Romero, manifestó que su gru
po está estudiando las condi
ciones pactadas por PSOE y 
CDS para ver en qué cosas 
están de acuerdo y en cuáles 
no. En principio, el Grupo 
Popular quiere reducir el pre
cio que deberán pagar los resi
dentes cada año. La propuesta 
oficial prevé un precio de 5.000 
pesetas al semestre o, lo que 
es lo mismo, 10.000 anuales, 
cifra que, según Javier Rome
ro, resulta excesiva.

Propuesta conjunta

El portavoz del CDS, Vicen
te Gallego, por su parte, expli
có en qué consiste la propuesta 
conjunta presentada en la 
comisión. Esta surgió como 

consecuenca del plano, alterna
tivo presentado por el CDS al 
diseñado por los socialistas. 
Representantes de ambos gru
pos consiguieron pactar uno 
común que recoge algunas de 
las iniciativas del Grupo cen
trista. Así, Gallego destacó que 
se reduce la extensión de la 
zona en que estará regulado 
el aparcamiento. Asimismo, 
coexisten en cada manzana 
calles libres, calles para resi
dentes y calles sujetas a tarifas 
generales.

EI portavoz del CDS señaló 
que es necesario también “dar 
la oportunidad a los residentes 
de aparcar en zona azul, que 

^ Posible tarjeta de media 

Jornada para residentes
Vicente Gallego, en su afán por elaborar propuestas 

atractivas para los conductores y lo más diversas posibles, ha 
propuesto al concejal de Tráfico, Emilio Villarino, la 
introducción en el proyecto de una tarjeta de media jornada 
para residentes, que podrán utilizar aquellos ciudarrealeños 
que sólo utilicen el aparcamiento por la mañana o por la 
tarde, por motivos de trabajo o por otras causas.

En este caso, la tarifa se reduciría el 50 por ciento.
Otra posible novedad sería hacer distintas categorías dentro • 

de las calles afectadas por la zona azul, con distintas tarifas. 
Así, puso como ejemplo que “no es lo mismo aparcar en 
la calle Alarcos que en la Avenida de La Mancha”, a pesar 
de que en ambas estaría vigente la zona azul.

De esta manera, aunque habría que pagar en ambas calles, 
se ofrece al conductor una alternativa, que es, según Gallego, 
de lo que se trata.

para ellos sería zona verde”. 
A su juicio, en algunas man
zanas sí es posible hacer coexis
tir las distintas zonas, pero no 
en todas.

Tarifas para residentes

Respecto a las tarifas para 
los residentes, la propuesta 
PSOE-CDS prevé una tarjeta 
trimestral de 3.000 pesetas y 
otra semestral de 5.000. Según 
el concejal centrista, el PP 
quiere reducir la tarifa anual 
.(10.000 pesetas) a la mitad. Por 
contra, el acuerdo es unánime 
respecto a las tarifas generales.

Esta posibilidad y otras que 

aporten los grupos serán estu
diadas el miércoles. Vicente 
Gallego dijo que lo ideal es 
que el proyecto presentado el 
jueves se enriquezca con las. 
aportaciones del PP y de IU, 
puesto que “se trata de una 
propuesta abierta”.

Una de las' preocupaciones 
del concejal es ofrecer a los 
ciudarrealeños el mayor núme
ro de posibilidades que sea 
posible, para que cada usuario 
escoja la modalidad que más 
le convenga. En definitiva, no 
quiere que los ciudadanos vean 
la zona azul como una norma 
rígida, para lo que es necesario 
elaborar un abanico de pro
puestas lo suficientemente 
amplia como para que nadie 
se sienta coaccionado con la 
nueva norma.

Ai pleno del día 29 •

Vicente Gallego explicó que 
de la reunión del miércoles sal
drá el proyecto definitivo, que 
deberá ser dictaminado al dñía 
siguiente en la comisión. La 
zona azul podría ir al pleno 
del día 29 para su ratificación 
definitiva.

No obstante, el portavoz del 
CDS dijo que sería bueno alar
gar el debate sobre este tema 
si las nuevas aportaciones son 
interesantes, ya que no es de 
capital importancia que el pro
yecto sea aprobado este mismo 
mes, aunque se mostró parti
dario de aprobarlo “cuanto 
antes” para poder empezar a 
contactar con las empresas 
interesadas en hacerse cargo 
del servicio.

Todos los grupos políticos 
están de acuerdo con las 
tarifas generales fijadas para 
la zona azul que Vicente 
Galiego considera baratas. 
Según el portavoz del CDS. 
las dificultades para aparcar 
en el centro son tan grandes 
a determinadas horas que 
“cualquiera daría ese dine
ro, y más si hiciera falta, 
con tal de conseguir un j 
aparcanúento”. Para el con-1 
ceja!, las actuale.s circuns
tancias hacen necesaria la, 
regulación del aparcamiento; 
en el centro de la ciudad, 
aunque eso no es óbice para 
que ofrecer a los ciudadanos 
las suficientes facilidades! 
como para que no vean en 
el nuevo sistema una impo- 
sición que crispe los ánimos 
de los conductores. ,

De ahí que las tarifas 
sean “asequibles” para > 
todos y que se busque.'' s 
alternativas que flexibilicen 
la regulación.

Encontrar la empresa e
adecuada ¡

Por otro lado, Vic^j® ' 
Gallego señaló que a d j 
parece posible adelantar la 
entrada en vigor de la zona j 
azul, que Emilio Villann 
anuncio para la primavera. 
En este tiempo, el Ayo , 
tamiento deberá encontrar j 
una empresa que acepte 
condiciones municipal 
para hacerse cargo del s , 
vicio de la zona azul. j

Por Último, Vi« «i
Gallego señaló que las 
fas fijadas por el Ayo j
miento no tienen Í
enriquecer las arcas ni 
cipales.
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[ff^sdo a pasar 2 millones al BBV
_gHJDAP REAL

Mario Mansilla,
declarado en rebeldía
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Antonia .CORTES

El diputado regional por el 
fSOE Mario Mansilla Hidalgo, 
^retario primero de la Mesa 
^ las Cortes de Castilla-La 
plancha y secretario de la 
Diputación Permanente, está 
¿arado en rebeldía por el 
Juzgado de Primera Instancia 
¿ro tres de Ciudad Real, 
sígún expresa la sentencia dic- 
¿ contra él y su esposa en 
la que se le condena a pagar 
üásde dosmillones dé pesetas 
11 Banco Bilbao Vizcaya, 
(BBV).

Mario Mansilla fue deman- 
t¿(jo por dicha entidad ban- 
'iaria. en su día, por el impago 
fc la cantidad de 2.033.412 
jiesetas, cantidad que presumi- 
Hemente procedía de un prés
tamo.

efectos civiles, Mario Mansilla 
Hidalgo se encuentra en para
dero desconocido, ya que don
de consta su domicilio, a efec
tos jurídjcos, no está localiza
dor Asi viene expresado en la 
sentencia al hablar del deman
dado y su esposa, ”. ...que se 
encuentran en ignorado para

dero”.
Contra esta sentencia existía 

la posibilidad de interponer 
recurso de apelación, en un 
plazo de cinco días, tal y como 
expresa la ley, recurso que, 
según confirmaron a este diario 
las mismás fuentes, no llegó a 
présentarse.
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En la fotografía de RUEDA se observa el fallo del Juzgado.

\o se personó ante la citada 
iananda

Según pudo saber este diario 
«le fuentes jurídicas, Mario 
.Mansilla no se personó ante 
«la demanda del Banco Bilbao 
Vizcaya, por lo que la jueza 
del Juzgado de Primera Ins
tancia número tres de la capital 
decidió ordenar la celebración 
de las pruebas pertinentes y lle- 
raracabo el juicio ejecutivo.
Posteriormente fue dictada 

iasentencia en la que se indica 
que se haga “trance y remate 
de los bienes embargados a 
Mario Mansilla Hidalgo y a su 
eposa” hasta que se cumpliera 
el pago de lá cantidad debida 
da entidad bancaria deman- 
feite, 2.033.412 pesetas.

El Juzgado de Instrucción 
mraefo tres le condena por 
Wo al pago del importe de 
a cantidad anteriormente cita- 
lis, asi como al pago de los 
Intereses legales y las costas, 
^Bún la sentencia.

Según denunció hace unos 
fe José Manuel Molina, pre- 
Jdente regional del Partido 
Mar, Mario Mansilla tiene 
®l>argado parte de su sueldo. 
.Ea,sentencia dictada por el 

®ado Juzgado, fechada en el 
Wo mes de junio del pre- 
’^te año, ha sido publicada 
^Ifavés de un edicto, así como

Boletín Oficial de la Pro- 
ante la imposibilidad de 

JWificarsela directamente al 
^■nandado ya que, según 
'’^Plicaron funtes jurídicas, a

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

P R E M I O S ARTISTICOS

sí'

14
* -^

^^

*i 
*

artista 
intrp.

Porq-ue Lienes mucho que dar y que decir. 

Porque pones el aliña en lo que haces y sacas lo mejor de 

Li mismo, mereces una recompensa.

Fn Unicaja, moLivamos a ,^enLe así'concediendo Premios 

de poesía, escultura. pinLura. narración; arLículos 

periodísíicos...

OLra iniciaíiva de nuesLra Obra Socio CulLural. 

Una ^,ian Obra' que empegamos a consLiuir hace ya 

Llempo y que no pensamos acabar nunca.

Porque seguimos y seguiremos desLinando nuesLros 

beneficios a la edificación de una vida mejor.

En Unicaja, estamos siempre de obras.

Obra Socio Cultural
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Piden que se tomen medidas ya que al ser muy deslizan te existe ríesso decaídas

Presentan 450 firmas contra
la pintura del asfalto

A. CORTES

Un ciudadano de la capital,. 
Juan Alcázar Sánchez, presen
tó en la mañana de ayer, ante 
el registro del Ayuntamiento, 
un total de 450 firmas reco
gidas en Ciudad Real en pro
testa de la pintura utilizada en 
el asfalto de. la ciudad, por su 
peligroso deslizamiento.

Los firmantes han solicitado 
al concejal de Tráfico, Emilio 
Villarino, que tome las medi
das que sean pertinentes ya que 
la pintura que que se ha uti
lizado recientemente en los 
pasos de cefra y demás señales 
de la calzada y rondas de la 
capital entraña un grave riesgo 
de caídas para motocicletas, 
bicicletas y peatones ya que es 
muy deslizante, riesgo que 
aumenta principalmente cuan
do el asfalto está mojado.

Hay que evitar nuevos 
percances

La decisión de recoger estas 
firmas surgió después de que 
varias personas sufrieran dis
tintas caídas, afortunadamente 
sin graves consecuencias, por

Las peñas de la 
capital rendirán 
homenaje a Justo 
Serrano y Lorenzo 
Selas

Ciudadanos han denunciado en el Ayuntamiento el riesgo de caídas por la pintura del asfalto. RUEDA

este motivo y con el fin de 
que se pueda solucionar el pro
blema y así evitar que surjan 
nuevos percances y peores

resultados. Juan Alcázar des
tacó a LA TRIBUNA que las 
firmas fueron entregadas en el 
Registro del Ayuntamiento tal

y como le indicó el concejal 
de Tráfico quien señaló que 
dicha denuncia sería estudiada 
por un equipo técnico.

La Federación de Peña,. ■ 
Ciudad Real, presidí 
Samuel Guerrero, ha deefi 
ofrecer un doble homenaje'’ 
Justo Serrano, ex-preside„i¿ 
la Federación y a Inro .
Selas, ex-alcalde de la d
en reconocimiento a la labor 
desinteresada que ambos 1, 
desarrollado en favor de b 
peñas. “

Justo Serrano ocupó la pre 
sidencia de la Federadó,- 
durante seis años, presentando 
la dimisión meses pasados tras 
cumplirse el. periódo de su 
mandato.

Ííoir 
latc

.LA 
(lié 
NoLa decisión de este homel 

naje fue tomada por mayorfe ^i^' 
en el transcurso de una reuniói '^^ 
mantenida por la Federación
recientemente.

Este homenaje se llevará a 
cabo el próximo día 6 de 
noviembre con una cena que 
tendrá lugar en el Hotel

iina 
«hico 
jilo i

Almanzor de la localidad a pa^ aire! 
tir de las diez de la noche, alud 
y a la que podrán asistir todos
aquellos peñistas, amigos j
personas que lo deseen.

La tarjeta para esta cenase 
podrá retirar en la cafetería de 
dicho hotel hasta el día 4 de 
noviembre, al precio de trej 
mil pesetas.

Ílf
f

Los 
«lo 
sae 
2 Cii

cepo critica las huelgas 
convocadas por SEMAF

La Tribuna

La Comisión Ejecutiva del 
sector ferroviario de Comisio
nes Obreras ha criticado, a tra
vés de un comunicado de pren
sa, las huelgas convocadas por 
el Sindicato Español de maqui
nistas y Ayudantes Ferrovia
rios, SEMAF, a quien acusa 
de pretender implantar el agen
te único, es decir un sólo 
maquinista en cada tren, para 
así conseguir a cambio incre
mento salariales, aún a costa 
(Je que buena parte de los com
pañeros a los que dice repre
sentar no llegasen a cobrarlos 
“al estar poniendo en peligro 
sus puestos de trabajo”.

Quieren vender ‘‘el agente 
único^

CCOO entiende que el moti
vo de estas huelgas, aunque 
disfrazado con otras reivindi
caciones, es “tratar de vender 
el agente único”, cuestión ésta, 
añade, a la que se oponen los 
sindicatos por las implicaciones 
que tendría sobre la seguridad 
y la atención al viajero, con 
el agravante de las nefastas 
consecuencias para el nivel de 
empleo de diversos colectivos, 
empezando por el de conduc
ción.

La postura adoptada por 
SEMAF en este sentido es cali
ficada por CCOO de “gremia
lista de insolidaridad”, a la vez 
que destaca su “tradicional 

avaricia ignorante y suicida”.

, CCOO denuncia igualmente 
que estas huelgas están siendo 
aprovechadas por aquellos que 
pretenden convencer a la socie
dad de que el ferrocarril no 
es un medio de transporte 
socialmente necesario, en línea 
con la actual política antisocial 
y de desequilibrio regional que 
viene desarrollando el Gobier
no y añade, a través del citado 
comunicado de prensa, que 
pretenden justificar previsible- 
sa y futuras reducciones de ser
vicios que incidan en el tra
dicional, y cada vez más preo
cupante, déficit de comunica
ciones de amplias zonas del 
Estado.

Como ejemplo a estas afir
maciones, CCOO hace alusión 
a las declaraciones realizadas 
por el ministro Borrell que jus
tifica un supuesto cambio de 
filosofía respecto a la genera
lización de los servicios míni
mos de RENFE porque “no 
es un servicio esencial”.

Finalmente, CCOO asegura 
que cuando SEMAF decida 
terminar con las mocilizaciones 
dejará graves interrogantes 
sobre “el qué” y el “para 
quién” de lo “conseguido”, 
“como viene siendo habitual en 
sus procesos de conflicto, aun
que el daño a los usuarios, a 
los. trabajadores ferroviarios y 
al Ferrocarril quede siempre 
patente”.

'Se 
de 
can 
a Ic

Por 
elar 
de ( 
deci, 
ene 

1 las 
¡ aar

Con 
I «ola 
B cono

Los miembros de la Orquesta Sinfónica de Sevilla ofrecieron un magistral concierto.

La Orquesta Sinfónica de 
Sevilla obtiene un éxito más

A. CORTES

La Orquesta Sinfónica de 
Sevilla acumuló un éxito más 
a su gran repertorio tras el con
cierto ofrecido la noche del jue
ves en el Teatro Quijano de 
la capital. Ante un público sen
sible a la buena música, la 
Orquesta Sinfónica de Sevilla, 
bajo la dirección de uno de los 
directores más pretigiosos.

Collin Metters, impulsivo con 
su batuta, trajo a esta capital 
el recuerdo de grandes compo
sitores, como Román Alís, Sal
vador Bacarisse y Brhams, 
dejando patente, a través de sus 
obras, la gran calidad inter
pretativa.

Los continuos y merecidos 
aplausos del público fueron 
correspondidos con la interpre
tación de una pieza musical

más, en la que nuevamen 4 
dó cíe manifiesto el^pof ,̂ 
triunfo de estos
el nacimiento de la 
Sin duda, un plato fuerte» 
abrió el ciclo de conde 
otoño y que dará 
Qrquesta de Camara S 
Praga, a la Sinfonía ^ 
y a la Orquesta de L . ^ 
Munich, esta noche, e • 
20 de noviembre.

>*• 
j Bt 
j Ito



La Tribuna

IZO

AntoniaCORTES

de las

Los abogados podran acceder con sus vehículos a la cárcel de Herrera.

José Luis López de- Sancho podrían ser registrados bien

Los problemas a este res-

todos 
’os o

de 
de 
la 

un

home- 
layoría 
¡unión 
ración

enase 
lía dí

la pre
ración 
rtandó 
as tras 
de su

rara a 
6 de 

¡a quí 
Hole

destacó su buena disponibili
dad para buscar una solución, 
así como la del jefe de segu
ridad y el capitán de la Guardia 
Civil.

* Le esperamos hasta el próximo 
domingo día 24 en el Hotel Doña Carlota, 
para una prueba que le ayudará a 
decidirse.

ellos o sus vehículos, medida 
que López de Sancho calificó 
de lógica y justa “porque, al 
fin y al cabo, no hay que olvidar 
que es una cárcel”, concluyó.

Finalmente, el decano pidió 
también disponibilidad por 
parte de los letrados que

apar mtege la documentación 
noch^ ajuerida.

1993

14 de ficto comenzaron a raíz del 
e ira ierre del Centro Penitenciario 

.é Ciudad Real, en los pri-

¡’^jgjo podrán acceder con 
¡¿vehículos al interior del 
[filtro Penitenciario, concreta- 
< a la zona situada junto 
líos laboratorios, según señaló

DisponibUidad para buscar actual, Víctor Comendador, 
una solución que ocupó su cargo hace poco

más de un mes, y de quien

SERVICIOS Y EXPLOTACIONES AGRICOLAS 
Y CINEGETICAS, S.A. (SEACIN)

Por acuerdo adoptado en la Junta Universal de Socios de 
‘Servicios y Explotaciones Agrícolas y Cinegéticas, S.A.”, 

: de fecha 8 de Septiembre de 1993, se ha procedido al 
tambio del domicilio social de la citada Entidad, trasladándolo 
a la calle Rollo, número 14, de Piedrabuena (Ciudad Real).

Piedrabuena, 9 de Septiembre de 1’993.
El Administrador Unico.

¡bíinras quejas por parte de 
^ktrados

w

-•j^con la Dirección tras las quejas de los letrados que debían aparcar sus coches a unos 400 metros

[os abogados podrán acceder al
interior de la cárcel de Herrera

üas de
3 poÉ 
¡cididd 
n^je a 
inte de 
trenzo)

El Colegio de Abogados 
íudad Real y la Dirección 
■pfisión de Herrera de 

han llegado a 
pierdo mediante el cual lo 

® I’^ Jados inscritos en dicho

■ LA TRIBUNA el decano, 
Luis López de Sancho.

!(o obstante, los abogados . 
¿berán portar el pase del 
¿egio de Abogados de Ciu- 
yReal, así como una car- 
itna con la identificación del 
-falo, por lo que se ha remi
dió una circular a todos los 
¿giados para que rellenen 
é datos necesarios y se les

ACLARACION
Por un error involuntario, en 
el anuncio publicado el día 16 
de Octubre en página 9, se 

1 decía, tanto en titular como 
® el texto, que el nombre de 

’ a Sociedad era Glacis, S.L., 
i cuando el nombre correcto es 
i OLAFIS, S.L.
' Son tal motivo se publica esta 

cola aclaratoria para general 
oonocimiento.

meros meses del presente año, 
lo que supuso el traslado de 
la mayoría de los internos* de 
esta cárcel a la de Herrera de 
La Mancha.

Lqs abogados no sólo se 
encontraron con la necesidad 
de trasladarse a esta localidad 
cada vez que querían mantener 
un encuentro con sus clientes, 
sino qué se les impedía acceder 
al recinto con los vehículos, 
teniéndolo.s que dejar a unos 
400 metros del mismo, en un 
descampado, “esto suponía 
tener que andar casi un kiló
metro cada vez que realizába
mos una visita a un presos”, 
señaló José Luis López de 
Sancho.

El decano justificó en parte 
esta limitación de acceso por 
las características propias del 
Centro, al ser una prisión de 
Alta Seguridad en cuyo interior 
se encuentran también las 
dependencias del funcionaria
do, aunque matizó que era 
necesario llegar a este acuerdo 
ya que la situación, tras el 
cierre de la cárcel de la capital, 
no era la misma.

Las quejas de los letrados, 
indicó el decano, dio lugar a 
que comenzaran distintas nego
ciaciones con el anterior direc
tor de la prisión,-José Pérez, 
que han culminado con el

SEGUROS

Calejón de Morería. 3 -13002 CIUDAD REAL 
TeL: (926) 2313 23 - Fax: (926) 23 13 23

í

1J6» INFOKMACIOH SIN COMPKOMISO.
:j ^^I^SHí Y APELLIDOS___________

¿Cuánto tiempo vos o esperár 
paro ayudarles? Hazte COLA
BORADOR de AYUDA EN 
ACCION y con sólo 70 pías ol 
día podrós asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY 
TIEMPO QUE PERDER.

VENTA ESPECIAL DE AUTOMOVILES 
DE LOS EJECUTIVOS DE BMW

a

DESDE EL JUEVES, DIA 21 
HASTA EL DOMINGO, 24
* Por primera vez en Ciudad Real el 
concesionario oficial BMW, AUTO VENT, 
pone a la venta sus automóviles de 
empresa procedentes de la renovación de 
la flota.
* Hasta el próximo domingo tiene la 

oportunidad de adquirir un BMW a unas 
condiones excepcionales.
* En total hemos dispuesto para esta 
Operación un conjunto de automóviles 
que incluye últimos modelos de las series 
3, 5 y 7.
* Modelos con un excelente nivel de 
equipamiento y a unos precios 
irrepetibles que comienzan en 2,7 
millones de pesetas y suponen un 1 
importante ahorro sobre el precio ’ 
recomendado en la tarifa de automóviles 
nuevos.
* Todos ellos cuentan con un año de 
garantía, y con unas excelentes 
condiciones de financiación que le 
permitirán la posibilidad de volver, 
a su casa siendo propietario 
de un BMW.

RONDA DE TOLEDO, 21. TELEF.: (926) 23 16 10 
13003 CIUDAD REAL

4 partir del lunes, día 25, 
seguiremos atendiéndoles 

en nuestro concesionario oficial:

.AUTO VENT MANCHEGA, S.L.
| Carretera Nacional 420, Km. 242,88

Teléfonos: 25 27 31/2514 50
CIUDAD REAL

I

■

IM-.VL 6237

I l i I

Ayuda 1 
A^ión 1

_____ Barquillo, 8, P deba., i 
28004 Madrid 
Tel. (91) 523 23 35 V 
Fax (91) 523 25 29

22
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Una de Ias medidas, para racionalizar el sasto farmacéutico

El Insalud reducirá las
recetas por asegurado

La Tribuna

La Dirección Provincial del 
Insalud racionalizará el gasto 
farmaceútico ya que; según una 
nota de prensa remitida a este 
diario, supone casi el 30 por 
ciento del presupuesto sanita
rio provincial.

Entre las medidas que están 
previstas adoptar destaca un 
mayor control sobre las recetas, 
con especial atención a la lucha 
contra posibles fraudes y des
viaciones, así como reducir el 
número de recetas por asegu
rado, ya que en este apartado, 
según el Insalud, esta provincia 
se encuentra netamente por 
encima de la media nacional.

Según el Insalud, los últimos 
informes elaborados por el 
área de prestaciones farmaceú
ticas señalan que el incremen
to, de enero a agosto de este 
año, en relación al mismo 
periodo de tiempo del 92, es 
del 18 por ciento, mientras que 
la meduia nacional está en tor
no al 9,8 por ciento.

Asimismo, la citada nota 
destaca que en este año el gas
to farmaceútico podría alcan
zar la cifra de 10.000 millones 
de pesetas, lo que supone un 
incremento del 29% respecto 
al año anterior, que fue de 
7.745 millones de pesetas.

Durante el pasado año se 
contabilizaron un total de 
7.435.000 recetas, y en la actua
lidad, hasta el mes de agosto, 
se han registrado algo más de 
cinco millones, por lo que se 
prevé llegar a 7.876.000, es 
decir unas 17 recetas por bene
ficiario aproximadamente.

Roban maquinaria y herramientas 
por valor de 5 millones de pesetas

A. CORTES

Una o varias personas, no 
indentificadas, consiguieron 
entrar en una nave, situada en 
el paraje denominado “Entre
sierra”, en el término muni
cipal de Ciudad Real, y sus
traer distintos objetos que han 
sido valorados en unos cinco 
millones de pesetas, según 
informa el Gobierno Civil a 
través de una nota de prensa.

Según la denuncia presen
tada ante la Comisaría, el autor 
o autores de este hecho entra
ron en la citada nave, propie^ 
dad de J.R.S., y se apoderaron 
de una furgoneta, marca Mer- 
cedes, con matrícula 
CR-7956-I, con el anagrama en 
los laterales de “Procopan”, 
además de diversa maquinaria 
y herramientas, que ascienden 
a la cantidad anteriormente 
citada, posteriormenre a la 
fuga, sin que, hasta el momen

El Insalud quiere reducir el número de recetas por asegurado.

El Insalud destaca que el 
objetivo no es sólo la desvia
ción del gasto-sino la seguridad 
de una correcta prescripción. 
En este sentido, trabaja un gru
po de farmaceúticos para esta-, 
blecer y definir protocolos que 
aúnen el conocimiento cientíi- 
co actual con el adecuado gasto 
farmaceútico.

Este sistema, trabajos en 
equipos multidisciplinares y 
elaboración dé protocolos, 
constituye la esencia del nuevo 
modelo de atención primaria. 

to, hayan sido detenidos, los 
autores de este robo. •

Detenida cuando iba a cobrar 
un cheque

Por otro lado, una joven de 
20 años, cuyas identidad se 
corresponde con las iniciales 
C.C.A.B., fue detenida el pasa
do miércoles cuando se dispo
nía a cobrar un cheque en la 
Caja Postal de la calle La Man
ta de la capital.

La Policía nacional fue aler
tada de este hecho desde la 
propia Caja Postal ya que el 
talonario había sido anulado 
por su propietario.

Este cheque corresponde a 
un talonario de los varios, de 
distintas entidades bancarias, 
que fueron sustraídos días 
pasados de los “Talleres Bar
ba”, situados en la carretera 
de Toledo, y cuya sustracción 
fue también denunciada.

^X
. ¿■Ĵ
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Detienen a una joven en la capital.

La detenida podría ser pre
sunta autora de un delito de 
robo, otro de falsificación, ya 
que, evidentemente el cheque

Relación equivocada 
precio-calidad

El Insalud, en la nota de prensa, destaca que es necesario 
corregir el criterio tan arraigado que hay en la población 
que identifica precio con la calidad del preparado 
farmacéutico, ya que entiende que está demostrado que por 
el hecho de ser más caro no significa que sea el más 
adecuado.

no habíua sidop firmado por 
el propietario, y otro de estafa 
en grado de tentativa.

La joven detenida pasó a dis
posición judicial la tarde del 
jueves.

Herido en accidente de tráfico

Finalmente, destacar que un 
joven, cuya identidad se corres
ponde con las iniciales A.G.M., 
de 20 años de edad sufrió una 
contusión frontal derecha a 
consecuencia de un accidente 
de tráfico.

El suceso ocurrió la mañana 
del jueves en la carretera 
C-4I5, kilómetro 4, en el tér
mino municipal de Miguelturra 
al colisionar dos turismos.'

El jovén herido fue trasla
dado por miembros de Emer
gencia Ciudad Real al Hospital 
Nuestra Señora de Alarcos de 
la capital.

-- - - - - - - - - ^£iH§á
Los funcionarios de 
Transportes critican 
duramente la 
actitud de Domingo 
Triguero

cuatro funcionarios J 

la Inspección dei TransJ 
Terrestre de la Junta qa^S 
taron las instalaciones de 
Azucarera el pasado día 3 
señalan en una nota de nJ 
que la actuación que 
dían llevar a cabo ese día d 
impedida por un grupo de unos 
30 remolacheros, encabezados 
por el presidente de la Aso. 
ciación Provincial de Remod 
cheros, Domingo TrigueJ 
“que manifestó su rotunda did 
conformidad con la actuación! 
de los funcionarios e hizo sabed 
su determinación de mipedin 
por todos los medios que ice-i 
diéramos al recinto para llevar 
a cabo nuestra función”, Seaúii 
la nota enviada por los 0 
cionarios de la inspeccionó^ 

• Transportes, los remplacheJ 
les prohibieron por la fuera! 
la realización de este conlroJ 
ya que., según' manifiestan, 
insultaron gravemente, zara! 
dearon, empujaron e intenta 
ron agredir (incluso con pii 
dras), y por ello, se vieron oblil 
gados, en un primer momentd 
a correr para ponerse á salvo] 
y a salir del recinto después 
escoltados por las Fuerzas da 
Orden Público, cuya presencia 
se vieron obligados a requerin

Los funcionarios señalan qia 
la actuación inspectora conciíl 
ta que pretendían emprenda 
dentro del recinto de la azti 
carera se realizaba por inicia 
tiva de la Administración, ■ 
tener conocimiento de que, di 
forma generalizada, los velil 
culos que accedían a la fábrifl 
transportante remolacha 
encontraban sobrecargados 
hasta un 50% sobre el Pea 
Máximo Autorizado y alguna 
carecían de las autorización 
legalmente exigibles para rn 
lizar transporte, por lo quea 
inspección no se llevó ^ ca» 
como consecuencia de deniij 
cia o petición de ninguna pn 
sona o grupo. En la nota, haca 
hincapié en que con su aetn 
ción pretendían aumentara 

. seguridad en la carretera O 
minuyendo el número de 
dentes, conservación de g 
carreteras evitando su deteO 
ro, que sin duda, se ace« 
con la circulación de vehicaM 
en las condiciones alud#» 
por último, la armonizado®® 
las condiciones de conipf a 
cias entre todas las eWf^ 
del sector y aumento «9 
transparencia del merca o-

Manifiestan también 
el marco de hechos tan a ® 
tables como este es deplo « 
la actitud de un cargo p ■ 
“de quien razonablem^J 
ciudadanos pueden esp ® 
exigir un especial 
la observancia de 
mismo la prestación de 
boración necesaria a a a 
nistración y a sus fundo V 
encargados de conW^ 
cumplimiento, maxim »
se ostenta la condición ■ 
tado regional, como es l 
de Domingo Triguere • |
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EI consejero de Medioambiente debe obligar a esta restauración medioambiental

CEVA exige reparar los 
destrozos del trasvase

Ana BARCENILLA

El Colectivo Ecologista Valle 
de Alcudia (CEVA) de Puer
tollano ha dirigido una carta 
al consejero de Agricultura y 
Medioambiente de la Junta de 
Castilla—La Mancha, Fernan
do López Carrasco, instándole 
a que obligue a las tres empre
sas que están ejecutando las 
obras del trasvase Jándu
la—Montoro a que se restauren 
los daños ecológicos causados 
para minimizar el impacto que 
han supuesto las obras. Lo cier
to es que el comentario general 
de los ciudadanos que acuden 
a los parajes afectados por el 
trasvase es que se han causado 
importantes destrozos en el 
entorno.

El presidente de CEVA, 
Vicente Luchena, señaló que 
las obras del trasvase han cau
sado notables daños a la fauna 
y a la flora de los espacios afec
tados. Se han talado miles de 
encinas, muchas de ellas cen
tenarias y grandes áreas de 
monte mediterráneo “y no está 
previsto restaurarlo; de hecho 
los dueños de las fincas han 
recibido una cantidad tan 
pequeña como indemnización 
que aunque quisieran no 
podrían hacer una repobla
ción”. Según dijo Luchena, el 
contrato de Repsol no obliga 
a las empresas adjudicatarias de 
las obras a hacer la restauración 
de los terrenos “en Castilla—La 
Mancha no se ha publicado el 
Estudio de Impacto Ambiental, 
por lo que das empresas ahora 
mismo no tienen obligación de 
hacer nada”. Otros daños que 
han causado las obras han sido 
en las riberas de los ríos Ján
dula y Montoro “en las orillas 
de estos ríos se ha arrancado 
vegetación que hay que repo
blar, y el corte de arroyos hay 
que dejarlo más parecido a 
como estaba antes”. La situa
ción se agrava en las zonas de 
pendiente “por la erosión, las 
máquinas orugas han pulveri
zado la tierra y es urgente hacer 
una repoblación”.

Restauración de las zonas 
afectadas

CEVA pide al consejero de 
Medioambiente que obligue a 
que se haga una restauración 
real de las zonas afectadas por 
las obras del trasvase para evi
tar que se repitan situaciones 
como la ocurrida en las obras 
de construcción de un oleoduc
to de Campsa en el Valle de 
Alcudia “allí se taló la zona 
por donde iba el tubo y así 
sigue porque no se ha hecho 
ninguna repoblación”.

Antes de CEVA, se han veni
do produciendo reacciones de 
colectivos ecologistas de Jaén 
y de Toledo. El pasado mes 
de septiembre la Asociación 
para la defensa y estudio de 
los valores naturales de los 
Montes de Toledo, ADE
MONT, anunció su intención

Las extracciones de áridos en el río Jándula producen graves daños a la fauna protegida

Las comunidades piscícolas han sido dañadas por las interrupciones'de la corriente
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de personarse como acusación 
particular por el delito ecoló
gico cometido en la construc
ción del embalse Jándu
la—Montoro y de denunciar a 
las empresas constructoras res
ponsables, así como a la Con
sejería de Agricultura y 
Medioambiente castella
no-manchega. ADEMONT 
denXinció que se han producido 
importantes trastornos en las 
poblaciones nidificantes de 
aves, muerte de fauna piscícola, 
destrucción de los bos- 
ques—galería de las riberas del 
Jándula y Fresnedas, destruc
ción de encinas, tarays, alisos 
y fresnos en gran cantidad e 
importantes impactos en espe
cies protegidas como, la nutria, 
galápagos y la cigüeña negra, 
entre otras.

W CEVA continúa preocupada 
por la calidad de las aguas

El colectivo ecologista de Puertollano, en una actitud 
responsable, no se había pronunciado hasta ahora sobre las 
obras del trasvase. Además de que ahora se minimicen los 
efectos de las obras, CEVA mantiene su preocupación sobre 
la calidad de las aguas que se bombearán desde el embalse 
del Jándi¿la ai de Montoro “no está zanjado el asunto porque 
no está aclarada la contaminación por metales pesados”.

Según manifestó Vicente Luchena los análisis difundidos por 
el Ayuntamiento de Puertollano hay que contrastarlos y señala 
que los análisis se han hecho después de terminar las obras 
“está claro que no había una voluntad de llevar el agua hasta 
Repsol si los análisis demostraban que el agua estaba 
contaminada”.

Sábado

1^
 C 
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UGT ve en el “
COSEMAP”

caso
una

campana para 
defenestrar a 
Fernández

La Comisión Ejecutiva de 
Unión Provincial de la 
ha expresado su rechazo £ 
lo que califican como canin¿ 
de desprestigio personal y J 
dical iniciada sobre el secre' 
tario comarcal de UGT E« < 
ben Fernández, “orq¿i¿’

Los

ates
desde la sombra por per»,U „# 
influyentes de Puertollano'' h ido 
UGT provincial respaldad T 
correcto proceder sindical de i( 
Fernández y pide calma a Eh 
socios y trabajadores de lacnS
perativa COSEMAP.

pér

En la reunión que celebrUvv, 
el jueves la Comisión Ejecutó ¿n 
de la Unión Provincial de la 
UGT, presidida por Juaj 
Marín, se acordó expresare 
rechazo absoluto hacia los ata
ques contra Esteban Fernán

B
.

dez. Como se recordará, lo i„ 
socios de COSEMAP acusaré ; 
al secretario comarcal de t \ 
UGT de amenazar, presiona "

á c

y coaccionar desde su cargo 
sindical con medidas oue

ísa 
jno 1

podrían perjudicar a la coope- 
rativa al no haber acuerdo ei T^ 
la liquidación económica qi¿ 
deben recibir dos socios tra
bajadores —que son herman 
del sindicalista—que solicii 
ron la baja voluntaria en 
cooperativa. Los socios tra 
jadores de COSEMAP soli 
taban a la UGT provincial q 
adoptase medidas disciplinan 
contra Esteban Fernández.

En el comunicado remití 
desde la Unión Provincial 
la UGT, la comisión ejecuti 
señala que Esteban Fernand 
como responsable ugetista 
ha hecho más que tratar 
conseguir una solución ne 
ciada a los problemas de 
trabajadores que llevan más 
once años afiliados a la UG 
Fernández ha optado por 
diálogo antes de recurrir a 
vía jurídico laboral “paralo 
que se reconozcan los derec 
que unos trabajadores consi 
ran les son legítimos” ses

'a, ‘ 
ni

pe Ri 
amos 
elpi 

ría
ei

equ 
Lo c 
da 1

¡el 
bue 
lilac 
que

íríair 
ciad 
lauti

qo
ade”

rar 
ir

irab
día 1

OZ 1 
emp

ía UGT, y en ningún momeo 
ha utilizado la descalificaei®9üs en
pública ni privada de COS 
MAP. El sindicato pide cal 
a los socios trabajadores de, 
cooperativa ante la preocu 
ción que han manifestado^ 
ficticias actuaciones de fem 
dez (dijeron que había a 
nazado con actuar para q 
Repsol no firmara con COi 
MAP el contrato de semci 
señalando que nunca se 
producido estas presiones», 
van a producir “no ha exisi 
nunca un proceder semeja 
desde UGT”. ,

En esta polémica, la , 
provincial ve una 
campaña orquestada des 
sombra por personajes i 
yentes de Puertollano 
descaradamente persigu®" 
defenestración sindica 
secretario comarcal y, 
crédito de la UGT". P« f
mo, el sindicato pr . 
solicitado un pronuncian' 
claro y en positivo deja

proceder deí
Regional 
correcto 
calista.
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aso î ntimos engañados y pensamos que el expediente fue un fraude ”

funeral simbólico de los
!5 empleados de Bonardell

UGT Domín VILLAREJO

ftipaüj 
)’ sini ^^s veinticinco empleados 

la empresa alcazareñasecrei éEste íaardellS.L., hasta hace poco 
estadi jeesionaria de la firma auto- 
onaje inlística Renault, han cele- 
0'®doun funeral simbólico por 

pérdida de sus puestos deda e

dile”, según señaló Manzane
que. Por otra parte, las únicas 
referencias que dicen tener de 
su situación proceden del abo
gado de la empresa, Francisco 
Bravo, quien les habría comu
nicado la “insolvencia de 
Bonardell” y cómo única alter
nativa “marcharse de la empre-

sa con una mano detrás y otra 
delante” mientras, asegura José 
María Manzaneque, hay ya 
“muchas familias alcazareñas 
que lo están pasando muy mal 
y que subsisten gracias al dine
ro prestado por sus allegados.

Entre las alternativas valo
radas por los empleados dé la

empresa Bonardell S.L. figura 
la constitución de una sociedad 
laboral para hacerse cargo ellos 
mismos del concesionario, o 
bien que la nueva concesión 
contará con ellos para incor
porarse a una nueva empresa, 
aunque ninguna de las dos ha 
tenido éxito. Una empresa menos en Alcázar

311 (fe ¿ajo.
al(|s El concesionario, antes una 

a COO apresa modélica, a decir de 
/trabajadores, es ahora un 

eleba socio inviable, sin que estos 
^n muy bien porque y sin 
I nadie haya dado expli-

Jaaii pones.

tUtffi 
de 1

sar el 
)S 3(3 
imán

hto situación

La situación no puede ser
*^^™' es crítica. Los trabajadores 

1 wn varios meses sin cobrar 
s salarios, puesto que nin- 

^^i^S 1110 ha recibido la carta de
^ fepido, acuden diariamente al 

meesionario para no hacer 
® «la, “po’’ 9*^^ y^ tenemos 

*1'* 2 ni teléfono y hace tiempo 
pe Renault dejó de suminis- 

™ amos piezas de repuesto has-

en el punto de que la concesión
na estar ya en manos de

jQlj^ tro empresario , dijo el por- 
jj ' roz de los trabajadores de 
jjgJi i empresa alcazareña Bonar- 

iU S.L., José María Man-Z.

ial Lo cierto es que Bonardell
cjlii oda la cara y los trabajadores 
ándi Ws sentimos engañados, ya 
ía [ pe el pasado año aceptamos 
an buena fe un expediente de 
negi ¡filiación de empleo, pensan- 
e ¡ Mue de esta forma contri-
lásij dinamos a salvar la empresa, 

fetada por la crisis del sectorUG 
lor H automóvil”. “Ahora pensa-
ra ¡os que el expediente fue un 
logr sude”, continúa José María

teaneque, “y que entonces 
asid libo indicios de engaño hacia
ecb

segi '^trabajadores que llevan una 
nen sdia de alrededor de quince 
tacil sos en la empresa”. 
OSI ; •José María Manzaneque ha 
» bnciado además los inten-
de ^de dividir al personal por 

sae de la gerencia de la 
aP 8presa Bonardell S.L., ya que 
™j ^'’^^s palabras, un pequeño 
L íinero de empleados que no 

asentó demandas en el Juz- 
Í Social, en contraOS

I^j bloque han hecho los demás, 
^cobrado los salarios atra
ídos.ni

:jaii

5'
 

a.
 

§■

> Cl

jg portavoz de los trabaja- 
jjí J®^ de esta empresa alcaza- 
''1 ^® “indigna y

guillante” esta situación y 
75^ “^^® este caso será un

^, .^^^M^dores piden res- 
”53bilidades y se preguntan 

"ace “en este asunto el 
”“Jcnte local el Partido 
/alar, Jesús Teodoro Octa- 
3“e se ha presentado ante
1 aomo el correo del zar 

"a especie de corre ve y

GANA CON 
La Tribuna

de Ciudad Real

DIEZ ENTRADAS PARA ASISTIR AL PARTIDO
CLUB

S

U 
R 
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BALONMANO CIUDAD REAL SEGUROS SOLISS
ACADEMIA OCTAVIO

(Sábado, 30 de Octubre, 1 8,15 horas)
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BASES:
1 -.-El concurso consiste en el sorteo de DIEZ ENTRADAS para 

el Partido CLUB BALONMANO CIUDAD REAL SEGUROS SOLISS 
- ACADEMIA OCTAVIO

2-.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, 
Plaza del Pilar, n- 7 Entpta. 13001 Ciudad Real, 
dentro de un sobre en el que se indicará “SORTEO 
SEGUROS SOLISS”, y entregando los sobres personalmente 
en la misma dirección o por correo.

3®.- El sorteo se celebrará el viernes día 29 las 19 horas 
y el sábado 30 aparecerá publicado en el periódico.

4-.- El agraciado con el premio deberá pasarse por las taquillas 
del pabellón Puerta Santa María y presentar el D.N.I. para recoger su

en

O
I ' 

C
D

entrada
- No se admitirán cupones que no vayan debidamente 

cumplimentados y LA TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la identidad 
del concursante.

- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

LA TRIBUNA CON EL CLUB BALONMANO CIUDAD REAL SEGUROS SOLISS \X
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En ¡a plazoleta del convento de las Asustinas

en

Los padres piden vigilancia 
contra la afluencia de drogadictos

D.VALDEPEÑAS

La Asociación de Padres de 
Alumnos del colegio San Agus
tín (perteneciente a la congre
gación de monjas agustinas), 
con su presidenta al frente, 
Esperanza Fernández, viene 
realizando desde días pasados 
una campaña de captación de 
firmas, para respaldar el escrito 
que próximamente será remi
tido al alcalde de Valdepeñas, 
Salvador Galán, exigiéndole 
vigilancia policial contra la 
afluencia de toxicómanos y 
pequeños traficantes, a la pla
zoleta del Convento en que se 
ubica el centro de enseñanza 
primaria.

Pinchazo y experímentación de 
éxtasis

Miembros de la, asociación 
han manifestado que las rei
teradas cartas con la queja, 
remitidas a la alcaldía, no han 
encontrado unas respuesta 
efectiva, eri cuanto a cumplir 
la reivindicación de los padres, 
tanto de niños del barrio, como 
de alumnos del colegio.

Fuentes vecinales y de la

asociación, se quejan de que 
grupos de jóvenes, acuden a 
la plazoleta “a pincharse” y a 
experimentar el éxtasis poste
rior delante de las personas 
que circundan aquella zona de 
esparcimiento.

Utilizan las inmediaciones del 
convento '

Las mismas fuentes vecinales 
aseguran que determinados 
presuntos traficantes de drogas, 
eligen las inmediaciones del 
convento para vender.

“Los niños, al salir de clase 
llegan a casa comentando qué 
les ven utilizar pequeñas balan
zas” explican vecinos y padres 
de alumnos,-a la vez que afir
man que sus hijos son a menu
do testigos, de cómo determi
nados jóvenes se inyectan con 
jeringuillas.

La asociación, en las accio
nes de presión que han iniciado 
cara al Ayuntamiento de Val
depeñas, tienen intención de 
actuar coordinadamente con la 
Federación de Asociaciones de 
Padres de Alumnos de Valde
peñas, junto a la cual elevarán 
su petición de vigilancia, y con-

La APA del colegio San Agustín realiza una campaña de captación de firmas que respalden un escrito al Ayuntamiento

S

trol al alcalde, en próximos 
días. .

Valdepeñas, por lo tanto, es

otra de las ciudades españolas 
que emprende, vía sus vecinos, 
acciones contra el mundo de

la droga y todos aquellos que 
están en torno a este mundo 
sórdido y condenable.

Anochecer poético el día de San Andrés

Trascacho cumple 25 años 
con la cata del vino nuevo

D. VALDEPEÑAS

Los componentes del grupo 
artístico y literario “El Tras
cacho”, ultiman la organiza
ción de una nueva edición de 
su actividad más importante, 
la “cata del Vino Nuevo y 
Anochecer Poético”, en la 
cual, llegado el día de San 
Andrés, fecha a la que el refra
nero señala como final de la 
elaboración para el vino joven, 
el colectivo cultural festeja con 
un rito poético, el nacimiento 
del fruto de la tierra y las 
bodegas.

“El Trascacho” hizo su pri
mera Cata del Vino recién 
hecho, el 30 de noviembre de 
1968 y desde entonces, no ha 
fallado a la cita ni una sola 
temporada, excepto en 1972, 
en que la autoridad civil pro
hibió la convocatoria, por 
encontraría “subversiva”.

Así pues, dentro de poco 
más de un mes, el grupo cul
tural más veterano de Valde
peñas y pueblos de alrededor, 
cumplirá sus bodas de plata, 
hermanando cada año vino y 
poesía, al filo de la estación 
invernal.

La llegada del vino joven 
-tanto blanco, como tinto o 
rosadoda motivo a los trasca- 
chistas para convocar un cer
tamen literario, en el que vie

nen participando poetas de 
todas las comunidades autó
nomas del Estado, en un buen 
número todos los años, debido 
a su tradición y solera y pese 
al sentido exclusivamente sim
bólico de los galardones que 
se ponen en juego.

Cultura del vino

Los premios o “símbolos”, 
no acompañados de ninguna 
compensación económica, 
evocan a instrumentos y frutos 
ligados a la cultura del vino, 
como son: “Pámpanas amari
llas”, “Jaraiz”, “Chilanco”, 
“Vino Nuevo” y “Cencibel“; 
este último de convocatoria 
aparte para aquel poema que, 
ateniéndose a las normas del 
certamen, mejor ensalce al 
vino de Valdepeñas.

Los otros cuatro, los distri
buye el jurado de modo dis
crecional, entre los autores de 
los trabajos que se estimen Be 
mayor calidad.

AAV aniversario

Idea del presidente o “Ca
poral” de “El Trascacho”, 
Andrés Cejudo López, ha sido 
celebrar la cata número 25, 
invitando como exaltadores 
del vino y la poesía, a los cinco 
escritores que en la singladura

BI

Si

W
 .

Los componentes del grupo “El trascacho” ultiman la organización de una nueva edición de la “cata del Vino Nuevo

del certamen poético, han 
logrado hacerse con los cinco 
símbolos antes aludidos.

Pero el paso del tiempo ha 
querido malograr en parte esta 
iniciativa, haciendo imposible 
que uno de los “archigalardo- 
nados”, el toledano Rafael 
Fernández Pombó, no pueda 
cumplir con la cita, pues falle
ció hace años.

Asegurada está, sin embar
go, la participación en el acto 
de Patrocinio Gil (Alava), San
tiago Romero de Avila (La 
Solana), Vicente Cano (Arga
masilla de Alba) y Tomás 
Megía Ruiz-Flores (Valdepe

1

ñas). Al alimón entre los cua
tro, tal y como en otros años 
hicieran Francisco Nieva, Gre
gorio Prieto, Paco Clavel o 
Isabel Mijares, entre otros 
muchos, glosarán la venida del 
vino y en especial con motivo 
del cumpleaños, la labor del 
colectivo literario y artístico de 
“El Trascacho”.

El Ayuntamiento ha queri
do'también hacerse eco de la 
culminación de veinticinco 
años de esfuerzo en pro del 
hernianamiento entre vino y 
cultura y, a través de la con
cejalía de Cultura, ha efectua
do una lujosa edición en fac

símiles, de los poemas pre®^ 
dos en el Trascacho desde 
1968, con motivo de la 
del Vino Nuevo”.

Como complemento al >° 
de eta conmemoración, el 8^'’ 
po quiere preparar una expo 
sición fotográfica con todas 
ediciones. ,,

Por lo pronto las bases 
certamen serán publicadas 
breves fechas y la nueva c 
con El Trascacho -por ^^^^ 
coincidir con el fin de sem 
más próximo a San An re 
espera para el próximo 
noviembre.
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\i¡^nidades de 5 litros han sido detectadas en dos establecimientos de la ciudad

Daimiel: la OMIC detecta la 
venta de vino sin etiquetar

La Tribuna

Con motivo de la campaña 
je inspección de etiquetado de 
■nos de mesa, la Oficina 
ilunicipal de Información al 
Consumidor de Daimiel ha 
Detectado en la localidad la 
g„ta de unidades de cinco 
jiros careciendo de la etiqueta 
mformativa correspondientem 
«es obligatoria, incumplien- 
j, por tanto la normativa 
,igente. Estas unidades han 
¿ detectadas en dos estable- 
¿imientos de la ciudad, levan
tándose la correspondiente 
jcia y apercibiendo a los titu
lares de la irregularidad que 
supone la venta de vino de 
mesa sin etiquetar y de las res
ponsabilidades en que podían 
incurrir.

Las actas han sido enviadas 
i la Delegación de Sanidad 
tontinuando el expediente. Por 
las facturas presentadas en los 
establecimientos, se ha podido 
fijar que dicho vino provenía 
de Villarrubia de los Ojos.

La OMIC advierte a los 
usuarios, una vez más, de la 
w conveniencia de consumir 
artículos no etiquetados en los 
que no se especifiquen las con
diciones de fabricación y com
ponentes que la ley exige deben 
figurar en estas etiquetas, por 
los problemas que posterior
mente puedan acarrearles.

Asimismo, entre las activi
dades que la OMIC de Daimiel 
tiene programadas para lo que 
testa del presente año se indu
je un Taller de Servicios Públi
cos, con el que se pretenden 
te objetivos fundamentales:

El coto social de Carrión será
repoblado con 750 perdices

La Tribuna

Un total de 750 ejemplares 
“í perdices criadas en la granja 
’^sgética de La Poblachuela; 
propiedad de la Diputación 
wincial de Ciudad Real, 
r^^blará el coto social explo- 
^00 por la Sociedad de Caza
ses de Carrión de Calatrava.

En una primera fase, el pasa- 
®oía 18, fueron soltadas 250 

perdices en el paraje conocido 
®®o “Campo Mojado”, situa- 

on Carrión de Calatrava, 
Wietándose la suelta de per- 
, rojas en días sucesivos 

un total de 750 ejem
plares. J
.^ zona objeto de repobla- 

a. con una superficie cer
as a las l .500 hectáreas, ha 
.^ dotada con' un área de 

^^f'^atación donde permane
cían las aves por un espacio 
1 a diez días hasta su 

a* puesta en libertad, con

La OMIC está llevando a cabo en Daimiel una campaña de inspección de etiquetado de vinos de mesa

1

por un lado facilitar a* los con
sumidores las técnicas de “in
terpretación” y comprensión de 
unos recibos, como pueden ser 
los de electricidad, teléfono, 
agua y basura, y, por otro, el 
facilitarles una serie de medi
das a tener en cuenta para 
posibilitar el ahorro de energía, 
agua y teléfono.

Este Taller se va a incluir 
dentro del plan de Inserción 
de maternaje, organizado por 
la Concejalía de Bienestar 
Social, que se iniciará el próxi
mo día 28 de octubre. 

tando con un servicio de guar
dería’ de veinticuatro horas. 
Además, se garantiza la veda 
absoluta para estas aves duran
te este primer año, a fin de 
conseguir recuperar la activi
dad cinegética en una zona 
donde, debido a factores antro- 
pozoogénicos, las poblaciones 
de perdiz roja presentan muy 
baja densidad.

La granja cinegética de La 
Poblachuela, que comenzó su 
actividad en 1990, como con
secuencia de acciones forma
tivas de la Diputación Provin
cial en este sector en colabo
ración con el INEM, realizó 
su primera repoblación en la 
pasada temporada con la suelta 
de 800 ejemplares en la Dehesa 
de Castilseras (Almadén) y la 
Finca Galiana.

Con la presente suelta se ini
cia una actividad repobladora 
que pretende dotar a los dis
tintos municipios con la posi-

^ Taller de Juguetes para los 

niños de los colegios
Este año se realizará también un Taller de Juguetes en los 

colegios, dirigido a los alumnos de 5- curso. En él se incluyen 
actividades como la influencia de la publicidad a la hora de 
comprar los juguetes, análisis comparativos de juguetes, 
elaboración de juguetes por los niños con materiales de desecho, 
aprender a jugar sin juguetes, etc.

Repoblación de perdices

bilidad de recuperación de sus 
cotos sociales, en cuanto al 
número y calidad de las pobla
ciones de perdiz roja, que 

redunde en una actividad cine
gética ecológica y económica
mente rentable. En Carrión de 
Calatrava esta repoblación se 
ha hecho a iniciativa de la 
alcaldesa de la Icoalidad, Leo
nor Cañas, y del presidente de 
la mencionada Asociación de 
Cazadores, Esteban Mera, los 
cuales colaboraron activamente 
en la recepción de las aves.

Por parte del Ayuntamiento 
de. Carrión de Calatrava y de 
la mencionda asociación, existe 
el compromiso de la custodia 
de las aves y de la mejora de 
la zona encaminada a la super
vivencia y recuperación de las 
poblaciones de perdiz roja,- así 
como a una total colaboración 
con la Diputación Provincial de 
Ciudad Real en cuanto a emi
sión de datos mensuales que 
permitan un seguimiento com
pleto de la adaptación y evo
lución de las aves entregadas.

Muerte furtiva de ciervos.

Denuncian la caza 
de cuatro ciervos 
por furtivos, en 
Fuencaliente y 
Picón

La Tribuna

La Guardia Civil ha recibido 
la denuncia de dos delitos con
tra la ley de caza por la muerte 
de varios ciervos de forma 
furtiva.

El primero de estos delitos 
se produjo en el paraje deno
minado “Loma del Alcorno
cal”, en Fuencaliente, donde se 
dio caza ilegalmente a tres 
ciervos.

El segundo de ellos tuvo 
como escenario la zona deno
minada “Sierra Pinos Altos”, 
en el término municipal de 
Picón, en donde el guarda de 
éste coto descubrió, oculto tras 
unos matorrales, un ciervo, al 
que se le había dado muerte 
momentos antes de ser hallado.

Socuéllamos: el 
portavoz del PP 
solicita un informe 
sobre las cuentas 
del Carmen Arias"

La Tribuna

El portavoz del Grupo 
Municipal del Partido Popular 
en el Ayuntamiejito de Socué
llamos, Sebastián García Mar
tínez, ha solicitado que le sea 
expedido un informe sobre el 
estado de la cuenta de cons
trucción del centro cultural 
Carmen Arias de la localidad. 
Solicita que les sean detalladas 
las subvenciones recibidas y 
fecha de las mismas, así como 
el total de gastos con relación 
de proveedores y su situación 
presupuestaria, con indicación 
de si existía crédito para rea
lizarlos.

Por otra parte, el también 
concejal del Partido Popular en 
el Ayuntamiento de Socuélla
mos, Dionisio Fernández Del
gado solicita al interventor de 
lá Corporación un informe en 
el que se detalle.una relación 
de subvenciones recibidas o 
confirmadas las entidades con
signadas en los presupuestos de 
este año.
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Para los cultivadores que aún no han cobrado la primera parte de la subvención

Pago complementario de las
subvenciones del girasol

La Tribuna

Los representantes de la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores han expuesto ante 
la Administración Regional su 
preocupación por el futuro del 
cultivo del girasol en nuestra 
Comunidad Autónoma, y la 
alarma ante la demora del pri
mer pago correspondiente al 50 
por ciento de la subvención del 
girasol que todavía no han reci
bido algunos de los agricul
tores.

En una nota de prensa ASA
JA señala que según el director 
generald e Ordenación Agra
ria, a 800 agricultores de 27.000 
que presentaron en su fecha 
la solicitud, debido principal
mente a errores en el cumpli
miento de la misma.

Pago complementario en 10 o 
15 días

Según ASAJA, los respon
sables de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente 
manifestaron a los miembros 
de esta organización agraria 
que se procederá a un pago 
complementario en el plazo de 
10 o 15 días, una vez que hayan 
sido corregidos tales errores, a 
todos aquellos agricultores que 
hasta la fecha no hayan reci
bido dicho pago.

Los responsables de la Con
sejería de Agricultura y 
Medioambiente de la Junta de 
Comunidades y la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
coincidieron en planteamientos 
con respecto al futuro incierto 
del girasol. Como solución ante

El COPA debatió el reconocimiento
socioeconómico de las agricultoras

La Tribuna

Las delegadas españolas a 
la Comisión Femenina del 
Comité de Organizaciones 
Profesionales Agrarias (CO
PA) —entre las que se encon
traba Manoli Ciudad, en repre-- 
sentacíón de la Asociación de 
Mujeres y Familias del Ambito 
Rural (AMFAR) de la orga
nización agraria ASAJA—han 
asistido en Dublín al seminario 
europeo sobre el reconoci
miento del trabajo de las agri
cultoras. Estas presentaron un 
informe sobre la aplicación, en 
cada estado miembro de la 
Comunidad Europea, de la 
Directiva 86/613, que hace 
referencia a la igualdad de tra
to entre hombres y mujeres en 
el sector de las actividades pro
fesionales y autónomas, entre 
las que se encuentran las 
agrarias.

ASAJA mostró su preocupación por él futuro del cultivo de girasol

el peligro de rebasar el número 
de hectáreas asignadas por la 
Comunidad Europea, ambas 
partes plantearán ante el 
Gobierno nacional la regiona
lización de este cultivo toman
do como referencia para el 
próximo año 1994, la camapaña 
92 menos el 15 por ciento, y 
para el año 1995 la campaña 
91 (tradicional).

Respecto a la problemática 
creada a raíz de las anomalías 
detectadas en la asignación de 
derechos a la prima de los pro
ductores de ovino y caprino en 
Castilla—La Mancha, expuesta 
por la Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores ante la 
Administración Regional, el 
director regional de Ordena
ción Agraria, Antonio Salinas, 
señaló que con fecha de 19 
de octubre, 11.900 ganaderos

Falta de igualdad en la 
práctica

Según una nota de prensa 
de AMFAR, de lo expuesto 
en el seminario por las dis
tintas delegadas, se concluye 
que, si bien los términos de 
igualdad están presentes en los 
papeles, a la hora de la prác
tica, éstos no se cumplen, espe
cialmente en los casos de las 
agriculturas que trabajan con 
sus esposos “ya que, a menudo, 
para tener una cobertura social 
digna deben recurrir a los 
seguros privados”.

La Asociación de Mujeres 
y Familias del Ambito Rural 
señala que por los informes 
presentados en este seminario 
celebrado recientemente en la 
capital irlandesa se constata 
una discriminación indirecta, 
debido a la propia metalidfad 
de las sociedades agrícolas. Las 
delegadas hicieron también 

de la Comunidad Autónoma de 
Castilla —La Mancha han 
comenzado a cobrar esta pri
ma, detectándose errores en 
otras 1.300 solicitudes de gana
deros, las cuales se encuentran 
paralizadas.

Errores detectados

Por las transferencias tem
porales, por la asignación de 
reserva nacional o por las 
transferencias de cesiones nor
males, han sido los errores 
detectados, los cuales, una vez 
sean subsanados por el Servicio 
Nacional de Producciones 
Agrarias (SENPA) y sean remi
tidos a la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente, se 
procederá a su orden de pago, 
plazo que se estima en seis o 
siete días.

hincapié en la necesidad de 
cfear un Estatuto europeo de 
co—explotador para las muje
res que colaboran con el cón
yuge en la explotación agraria.

Las representaciones espa
ñola y portuguesa propusieron 
que la cotización a la Segu
ridad Social sea establecida en 
función de las rentas anuales 
de cada explotación agrarias, 
puesto que consideran que, 
debido a la fuerte crisis eco
nómica que atraviesa el sector, 
los agricultores no pueden 
hacer frente a cotizaciones 
individuales completas “de esta 
forma, la agricultura disfruta
ría de derechos propios y no 
derivados como hasta ahora”.

Ley sobre maternidad y 
embarazo

En este seminario celebrado 
recientemente en Dublín, las

Esta reunión ha sido cali
ficada por la Asociación Agra
ria Jóvenes Agricultores de 
Castilla—La Mancha como 
satisfactoria, ya que ha prima
do el diálogo y el entendimien
to en los problemas planteados, 
por lo que esta organización 
profesional agraria desea 
seguir manteniendo este tipo 
de reuniones en beneficio de 
los agricultores y ganaderos de 
Castilla—La Mancha. En la 
reunión se adoptó el compro
miso de mantener próxima
mente otras dos reuniones, una 
del sector vitivinícola y otra de 
ganadería.

ASAJA 
expuso, ante 
la Consejería 
de
Agricultura, su 
alarma ante la 
demora del 
primer pago 
de la 
subvención del 
girasol que 
todavía no 
han recibido 
algunos 
agricultores 

representantes de los estados 
miembros reclamaron la pro
mulgación de una ley sobre 
maternidad y embarazo, e ins
taron también a que se avance 
en el derecho a los servicios 
de sustitución, ya que en casi 
todos los países miembros de 
la Comunidad Europea, las 
agricultoras no disfrutan de los 
mismos servicios que trabaja
doras de otros sectores eco
nómicos.

El seminario sirvió también 
para evidenciar que la Direc
tiva 86/613 se conoce mal o 
no se difunde, especialmente 
en el en el medio rural; por 
ello, las delegadas agricultoras 
pidieron que las instancias de 
Bruselas hagan lo posible por 
mejorar sus canales de infor
mación en cada estado miem
bro de la Comunidad Europea, 
y se encuentren vías más cohe
rentes para articular dicha 
información.

------------------------ ^^^Hhedei^

Aprobados los 
estudios para la 
creación del Parque 
Natural del Alto 
Guadiana

Los grupos parlamentarios 
socialista y popular y la 
sentacíón parlamentaria de i ¡ 
aprobaron el pasado jueves una 
Proposición No de Ley prese 
tada por José Molina i 
Izquierda Unida, relativa ai 
necesidad de abordar los esto 
dios necesarios conducentes' 
la creación del paque Natura 
del Alto Guadiana. El acuerdo 
de los diputados regionales de 
las Cortes de CastiHa-E. 
Mancha es instar al Conseioi 
de Gobierno a que, al tiempo 
que sigue desarrollando ¿c¿ 
ciones de conservación y recu- 
peración de enclaves singulares 
del complejo ecosistema de los 
humedales de La Mancha, ini
cie cuantos estudios y actua

■^
 ’®

 M
^ 

-^
 .í^

ciones sean necesarias a fin de 
determinar la figura o- forma 
de protección más idónea para 
los- mismos, de acuerdo con las 
disposiciones legales vigentes,' 
para la recuperación y mejor 
conservación del conjunto de 
las zonas húmedas de la Lla
nura de La Mancha, especial
mente en lo referente a la fon- 
servación de la avifauna, as 
como a la cantidad y ealidat 
del agua.

11!

ASAJA reclama 
firmeza en la 
defensa de los 
intereses españoles 
frente a Marruecos

lahís

ASAJA ha dirigido un escn 
to al ministro de Asuntos Este 
riores, Javier Solana, manifes 
tando la preocupación de esti 
organización por las conse' 
cuencias que el acuerdo 
Euro—magrebí de asociaciói| 
con Marruecos puede tener 
para numerosas producciones 
agrícolas españolas. Respecto a 
las declaraciones formaladai
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por Solana afirmando que es 
necesario encontrar una fórmu-.
la que de satisfacción a ambai Ajiist

■• flSiCi partes, ASAJA considera qut 
el Memorándum presentadc
hace unas semanas a los orga 
nismos comunitarios debe con 
siderarse como elemento m® 
gociable, y cualquier concesioi 
suplementaria constituiría)'''' 
grave irresponsabilidad poW><'^ 
de resultados sumamente nega 
tivos para los intereses agrie® 
las españoles.

ASAJA insta a los resp 
sables de Agricultura y 
riores a que mantengan u' 
postura inequívoca y fí””® \ 
las pretensiones marroquí^ 
obtener mayores concesi^ ínerr 
para sus exportaciones de P ,' la
duetos tales como tomai^^ 
patatas, naranjas y flof®^- , 

Por último, ASAJA ** .. ,,
Solana no haya re^ j '^'dóique cjuiana **'-’ gi^ü 

nado contundentemente
la actitud actitud del com - 
europeo Manuel Marín.
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Retraso de las ayudas a ¡os agricultores

' ^^^scñula la organización CNJA

'Deben 4.351
'filsrios 

repre. 
de lU 

desuna 
fresen, 
•a, de 
'a a la 
'S estuJ 
-lites a 
'Natural 
cuerdo 
des de 
h-U- 
'onsejo 
lempo 
actuar 
i recu, 
guiares 
de los 

«a. ini- 
actuaJ 
fin de 
forma 
apara 
ion las 
jentesj 
mejor 
Ito de 
a Lla- 
cecial' 
afom 
a, as 
alidai

nillones del RD 8(18
La Tribuna

£1 Real Decreto 808, que 
guiaba anteriormente las 
¿das para la mejora estruc- 
¿ralde las explotaciones agra
zas, está a punto de cerrar 
¡abalance, con alrededor de 
1(100 solicitudes tramitadas 
¿ un importe en subvencior 
¿ de 73.780 millones de 
ssetas. Según señala el Cen- 
10 Nacional de Jóvenes Agri- 
(ultores en una nota de pren
sa, fuentes de la Secretaría 
General de Estructuras Agra
es del Ministerio de Agricul- 
W. del total de dichas sub- 
renciones, aproximadamente 
juedan .aún pendientes de 
pago alrededor de 4.351 millo- 
Ksde pesetas.

Ha espera de las 
Krtifícaciones

les: 
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La organización agraria 
CNJA señala que una parte 
jjportante de este dinero, 
«s 4.3'40 millones de pesetas 
aán todavía a la espera de 
^elos beneficiarios presenten 

correspondientes certifica- 
iiones de que han realizado 
las inversiones, paso previo 
Kcesaño antes de que los 
^cultores puedan cobrar las 
sudas. Según la Secretaría de 
Elructuras Agrarias, el Minis- 
aio tan sólo tendría que 
Iiacer frente de forma inmo
to al pago de unos 1,15 
sillones de pesetas, corres

pondientes a los agricultores 
que sí han presentado ya las 
certificaciones.

El Real Decreto 808 fue 
suspendido en 1989, debido a 
que las solicitudes presentadas 
por los agricultores habían 
sobrepasado ampliamente las 
disponibilidades presupuesta
rias para esta medida. Desde 
entonces, los beneficiarios de 
estas subvenciones han tenido 
que esperar en algunos casos 
más de dos años para poder 
cobrarías, lo que finalmente ha 
sido posible gracias a los cré
ditos extraordinarios aproba
dos por Economía y Hacienda. 
Durante 1995, estos créditos 
extraordinarios han ascendido 
a 22.483 millones de pesetas, 
y con el remanente que aún 
queda de ese dinero habría 
suficiente para pagar los 4.350 
millones de pesetas que toda
vía quedan pendientes.

El Real Decreto 808 fue 
derogado y sustituido en los 
primeros meses del 92 por el 
Real decreto 1887/91, que, 
según la Secretaría de Estruc
turas Agrarias, se está conso
lidando y está obteniendo unos 
resultados de tendencia cre
ciente y cuantitativamente 
importantes. EN Centro 
Nacional de Jóvenes Agricul
tores señala en la nota que 
lamenta el retraso con que los 
agricultores han recibido las 
ayudas que se les adeudaban, 
y considera que lo ocurrido 
con el 808 debe servir para

que el Ministerio de Agricul
tura reflexione y ponga las 
medidas necesarias para que 
esto no se repita con el R.D. 
1887/91, actualmente en vigor.

' * *
 * t

ü

Las ayudas del 808 para mejora de explotaciones aún no han sido pagadas

UniVERjlDAD DE
CASTILLA-LA fTlfinCHR

PLAZOS DE MATRICULACION DE LOS ALUMNOS DE PRIMER 
CURSO PREINSCRITOS EN LA CONVOCATORIA DE 

SEPTIEMBRE/OCTUBRE
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Aprobada una subvención
para el barbecho blanco

La Tribuna

La diputada del Partido 
Mar por Ciudad Real Pilar 
ItiBo^ha presentado una Pro- 
¡tsición No de Ley ante el Ple- 
J de las Cortes de Casti- 
^-La Mancha celebrado el 
Wo jueves, instando al 
™Lierno Regional a que ela- 

un programa para que la 
Mea del barbecho blanco 
i^^ considerada como una
®^')iáa agroambiental.
^propuesta presentada por 

Partido Popular es que el 
^cho blanco reciba una 
^innización por superficie, 
amparo de las medidas de 

^"j^pañamiento de la reforma 
Política Agraria Común, 

i^aeretaniente del reglamento 
^®ta^u’aiúad Europea 

' ^2 sobre “métodos de 
j^° jeción agraria compatibles 
K ./^ exigencias de la pro- 
.^ del medio ambiente y 
'Conservación del espacio

• Esta propuesta del 
Popular fue aprobada

por unanimidad.

Primera subvención para este 
barbecho

El barbecho blanco fue esta
blecido, con efecto retroactivo, 
mediante la orden del Minis
terio de Agricultura de fecha 
29 de diciembre de 1992, des
pués de que los agricultores 
habían sembrado sus parcelas. 
Este barbecho obligatorio se 
suma al 15 por ciento de reti
rada que fija el Reglamento 
de Cultivos Herbáceos de la 
Comunidad Europea y no tiene 
derecho, hasta ahora, á sub
vención alguna.

La propuesta aprobada por 
el Pleno de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha es que el bar
becho blanco sea contemplado 
como medida agroambiental y 
que sea subvencionado como 
tal con la misma cantidad por 
superficie qué; el 15 por ciento 
impuesto por la Política Agra
ria Común.

El 25 de Octubre: Alumnos admitidos en primera opción por la mcdalidad 
de pruebas de acceso a la Univerádad y COU.

El 26 de Octubre: Alamnos que, figurando en las listas de extluidos, 
puedan aprovechar las vacantes que se produzcan el día 25 y , además, todos los 
alumnos admitidos por la modalidad de IT 2® Grado, Titulados y Extranjero!.

El 27 de Octubre: Abmnos que, figurando en las listas de excluidos, 
puedan aprovechar las vacantes qae se hayan producido en la matrícula de adnitidos 
en los plazos anteriores y los alunnos admitidos en segunda y sucesivas opciones en 
pruebas de acceso a la Universidad y COU.

El 28 de Octubre: Alunnos que, figurando en listas de excluidos, puedan 
aprovechar las vacantes que se hiyan producido en la matrícula de admitidcs en los 
plazos anteriores.

Después de cada plazo de matriculación se publicarán en el tablón de 
anuncios de cada Centro y en los Servicios de Información al Estudiante las 
vacantes que sc hayan producido en el mismo.

Los alumnos que deseen aprovechar las vacantes producidas, deberán 
personarse en el centro en el que puedan matricularse antes de las 13h. de los días 
indicados a tal efecto.

En caso de que un alumno no formalice su matrícula en el plazo que le 
corresponda, se entenderá que ese alumno RENUNCIA a su derecho de 
matriculación y las vacantes que ic produzcan serán ofrecidas a alumnos excluidos.

Los alumnos que no layan podido acceder a ninguna plaza en la 
convocatoria de preinscripciónes de septiembre/octubre, podrán ponerse 
en contacto con alguno de los Centros que no hayan cubierto plazas en su totalidad, 
y que a continuación se relacionan, a partir del próximo día 25 con el fin de poder 
optar a alguna de las vacantes.

* Facultad de Derecho de Albacete: 35 plazas vacantes.
* Facultad de Letras le Ciudad Real: Filología: 11 plazas vacantes. 

Geografía, Historia, Historia del Arte, Humanidades: 142 plazas vacantes.
* Colegio Universitario de Cuenca: Derecho: 96 plazas vacantes. 

Humanidades: 47 plazas vacante!.
* Escuela de Relaciones Laborales de Cuenca: 14 plazas vacantes.

NOTA IMPORTANTE:
Se advierte a aquellos alumnos que decidan no iniciar estudios universitarios 

en el presente curso académico por no haber sido admitidos en los estudios de su 
elección, que estarán en pie de igualdad para acceder a la Universidad en el curso 
1994-1995 con los alumnos que superen la selectividad en la próxima convocatoria 
de junio.
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Hernández Moltó, secretario regional del PSOE. Moltó acusó a los dirigentes populares de actuar- ‘con poco talante democrático’.

a1

El dirigente del PSOE duda que los fallos judiciales condicionen el resultado de unas elecciones

Moltó acusa de falta de madurez
a los dirigentes regionales del PP

LT

El secretario regional del 
PSOE, Juan Pedro Hernández 
Moltó, calificó ayer la situación 
que viven las Cortes de Cas
tilla-La Mancha como “un- 
espectáculo poco edificante”, 
que en su opinión está motir 
vado por unos dirigentes del 
Grupo Popular “faltos de 
madurez” y atenazados por la 
histeria.

Moltó, que mantuvo un 
encuentro con los medios de 
comunicación en los que habló 
de asuntos regionales y nacio
nales, aseguró no estar sor
prendido por lo que ahora 
ocurre, “ya nos lo advirtieron 
-por el PP-, a querella por día, 
dijeron”.

El dirigente socialista indicó 
que la decisión de la Mesa del 
Parlamento Regional de no 
pagar las subvenciones al Gru
po Popular hasta que no rein
tegrara los 198,3 millones de 
pesetas no justificados conve
nientemente, según el interven
tor de las Cortes, debería haber 
sido asumida ppr el PP y dejar
se de actuaciones que ”no 
demuestran talante político ni 
democrático”.

El secretario regional asegu
ró que la decisión de Barreda 

ha sido valiente y de hones
tidad personal, ya que si no 
hubiera hecho nada y hubiera 
pecado de “institucionalitis” no 
hubiera pasado nada, y agregó 
que lo que más favorece de 
cara a los ciudadanos a una 
institución es la transparencia.

De todas formas, Moltó indi
có que en ningún caso los fallos 
judiciales que puedan produ
cirse en este asunto pueden 
condicionar el resultado de 
unas elecciones “dudo que 
nadie lo piense”.

Sobre el “caso New Techno” 
y la mediación del diputado 
José María Mohedano ante la 
Sociedad de Fomento Regional 
(SFR), Moltó indicó que este 
asunto se ha desproporcionado 
y agregó que en su etapa como 
miembro del Consejo de 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, no tuvo conocimiento de 
estos hechos.

El dirigente socialista asegu
ró haber visto “algún comen
tario infame en algún medio 
de comunicación” sobre este 
asunto, del que dijo “cuantos 
más datos nuevos se saben exis
te más tranquilidad”, ya que 
en su opinión se demuestra que 
en ningún caso se puede acusar 
al Gobierno Regional de trá
fico de influencias.

Moltó se refirió también al 
debate de Presupuestos de ayer 
en el Congreso, al que calificó 
como un hito histórico, ya que 
se ha conseguido la “estabili
dad presupuestaria” y la “es
tabilidad política” con una for
ma de trabajar que consideró 
“más larga y poco, llamativa, 
aunque con un gran resultado

^ EI PSOE atiende ahora a 

otras capas de la sociedad
Por otra parte y ya en asuntos nacionales, el secretario 

regional de los socialistas dijo que el PSOE “no debe hacerse 
monolítico en la defensa de una capa social contra otra”, lo 
que en su opinión no significa que el Partido Socialista deba 
abandonar a los más débiles.

Moltó contestaba así a las declaraciones de Alfonso Guerra, 
que afirmó que un partido político no podía pretender ser 
a la vez el de los ricos y el de los pobres.

El secretario de los socialistas castellano-manchegos aseguró 
que el debate en el PSOE no debe ser el de “ricos y pobres” 
y agregó que también es necesario “dar soluciones a unas capas 
de la sociedad -en referencia a las medias- que anteriormente 
no atendía el socialismo histórico”.

”Es posible que las aspiraciones que canalizaba el PSOE 
de hace 50 años o de hace 10 años no sean las mismas que 
las que hoy debe canalizar”.

para el país”.
El secretario regional del 

PSOE aseguró que “fue un 
buen día para la política con 
mayúsculas, la que interesa a 
los ciudadanos”, ya que además 
del tema de los Presupuestos 
se conoció también el recorte 
de los tipos de interés del Bun
desbank y la aprobación por

parte de la CE de los fondt 
estructurales.

También habló Moltó, a pn 
guntas de los periodistas, solj 
la posibilidad de que se cri 
una nueva corriente dentro de 
PSOE en torno a Fernán) 
Morán, sobre lo que dijo qt 
“en el partido siempre set 
con simpatía las propuestas d 
Fernando Morán’, ato^íp 
puntualizó que no hay que 
fundir los niveles de simpaf 
con los apoyos dentro del p®

”No creo que haya haet^ 
para más posicionamien® 
políticos deútro del pad* 1 
agregó Moltó.

El dirigente socialista ™ 
también un repaso a cuestión 
de la actualidad nacional cu. 
los contratos blindados, c 
que dijo que son un mal n. 
sario, y sobre las cr^^. 
Aznar a algunas medidas P 
proteger el “patrimonio J 
genera renta y puestos , 
bajo” señaló que “esta mal i 

sorado”. cprPara Moltó, el Gob , 
pretende con esa rofor 
gravar las herramientas 
bajo de los empresario 
viduales o de las cuiM 
societarias, que en gruj' J 
ría son de carácter i
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Sábado; Los sindicatos UGT y CCOO se 
niegan a hablar de excedentes de 
trabajadores en Seat y anuncian 
“que podrían movilizar a más de 
100.000 personas”

Cesará la fabricación de vehículos en la factoría de Zona Franca en 1994

Seat anula 9.000 empleos 
aunque reubicará a 4.600
Seat anunció ayer Ia decisión de reducir su plantilla en 
9.000 trabajadores, de los que se compromete a recolocar 
a 4.600 en el futuro parque de proveedores de la Zona 
Franca, y el traslado de toda su producción de vehículos 
a la planta de Martorell en 1994. Los sindicatos de Seat 
se preparan a movilizar a 100.000 trabajadores como pro
testa por los drásticos planes de la dirección de la empresa.
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BARCELONA. (Efe).- El 
presidente en funciones de 
Seat, Peter Waltzer, explicó en 
rueda de prensa que la reduc
ción de los 9.000 empleos, 
sobre una plantilla de 23.5Ó0 
trabajadores, se hará mediante 
la no renovación de 1.400 con
tratos eventuales, 3.000 jubila
ciones anticipadas y un expe
diente de regulación que afec
tará a 4.600 operarios entre 
1994 y 1995.

De estos 4.600 trabajadores, 
1.300 pasarán al taller de pren
sa de la empresa y 1.800 ya 
están comprometidos con com
pañías de proveedores que se 
instalarán en Zona Franca, de 
acuerdo al plan de viabilidad 
presentado por Seat, que cali
ficó de “durpital de 120.000 
millones a la compra de la 
planta de Landaben y de 
Fiseaf, pero se mostró dispues
to a negociar con “todas las 
partes” la ejecución del plan 
de viabilidad.

El presidente .en funciones 
de Seat clarificó la continuidad 
de la marca Seat dentro del 
grupo Volkswagen, pero aña
dió que, si continúa la produc
ción en Zona Franca y Mar
torell, la empresa perderá 
12.000 millones de pesetas cada 
año, cantidad que se elevará 
a 30.000 millones si no se redu
ce la plantilla.

Precisó que de seguir el rit
mo actual de producción en 
Zona Franca (90.000 vehículos 
al año) y Martorell (250.000), 
sólo se aprovecha el 24 y el 
65 por ciento, respectivamente, 
del potencial total de estas 
plantas, y que “no hay ningún 
fabricante rentable que produz
ca por debajo del 75 por 
ciento”.

Seat prevé que si mejora la 
coyuntura del mercado llegará 
a producir en Martorell hasta 
50ü.OOO vehículos por año “con 
mínimas inversiones”. Para 
este año piensa vender 315.000 
unidades y para 1 994, 360.000.

Al enumerar las razones de 
las pérdidas de 100.000 millo
nes previstas para este año (caí
da del mercado, nuevas inver
siones como la de Martorell 
y endeudamiento financiero a 

causa de la devaluación), Walt
zer juzgó como la “más preo
cupante” las "previsiones 
demasiado optimistas de ventas 
que hicimos en los años de 
desarrollo”.

Protesta sindical

Los sindicatos UGT y 
CCOO mostraron ayer por la 
tarde su negativa a hablar de 
excedentes de trabajadores en 
Seat con la multinacional 
Volkswagen hasta que no reci
ban por escrito un plan de via
bilidad global para todo el gru
po automovilístico.

La dirección de SEAT anun
ció en rueda de prensa la inten
ción de reducir su plantilla en 
9.000 trabajadores, de los que 
se compromete a recolocar a 
4.600, y el cese de la fabri
cación de vehículos en la fac
toría de Zona Franca en el año 
1994.

Josep Pujol, portavoz de la 
sección sindical de UGT en 
Seat, mayoritaria en el comité 
de empresa, señaló a Efe que 
“lo que a los sindicatos se nos 
ha presentado hoy es una sim
ple declaración de intenciones 
contenida en tres folios, y esto 
esta claro que no es un plan 
de viabilidad”.

González y Kohl ‘priorizan^ 
la lucha contra el paro

El presidente Felipe González, se entrevistó ayer tarde con 
el canciller alemán, Helmut Kohl. Preguntado si en la con
versación con Kohl surgió el problema de Seat, recordó que 
“no hay una propuesta concreta de la empresa” y evitó “es
pecular” sobre ello. Ambos coincidieron en que la lucha, contra 
el paro ha de tener prioridad absoluta en Europa, pero ambos 
señalaron también la estrecha interdependencia entre la crea
ción de puestos de trabajo y la competitividad de las economías 
europeas. Precisamente la actual situación de crisis y las posi
bilidades que tiene Europa para superaría y ocupar una posición 
competitiva dentro dé la triada comercial constituyen el tema 
en torno al que gira el primer debate con que comienza hoy 
sábado el Foro internacional Bertelsmann, en el que interviene 
González como ponente.

Felipe González llegó ayer a Bonn para entrevistarse con Helmut Kohl. Se aguardaba la llegada de Jordi Pujol.

”En esta declaración de 
intenciones no se justifica nada 
por parte de la empresa, por 
lo que hablar de trasladar la 
producción de Zona Franca a 
Martorell no tiene ningún sen
tido, y menos aun plantear 
excedentes de trabajadores”, 
indicó.

Según Josep Pujol, empresa 
y sindicatos no mantuvieron 
ayer por la tarde ningún 
encuentro, aunque un repre
sentante de la dirección les 
hizo entrega “de la misma 

declaración de intenciones 
expuesta a los periodistas”.

Este portavoz de UGT ase
guró que ahora “las moviliza
ciones que ya hemos anunciado 
tienen más sentido que nunca”.

La sección sindical de UGT, 
que mantuvo ayer a mediodía 
una reunión, respaldó la con
vocatoria de movilizaciones 
anunciadas ayer por dirigentes 
del sindicato, aunque discrepó 
con CCOO sobre la convenien
cia de celebrar inmediatamente 
una manifestación masiva.

f

El presidente de Seat, Peter Waltzer.

Movilización 
masiva

El secretario general de 
CCOO en Seat, Alfonso 
Rodríguez, dijo que su sin
dicato propondrá la celebra
ción de una gran manifes
tación, “que podría movili
zar a más de 100.000 per- \ 
sonas, para que Volkswagen 8 
vea que no sólo es un pro
blema de Seat sino de-todo 
el sector del automóvil”.

El secretario general de 
CGOO, Antonio Gutiérrez, 
se reunió, por su parte, con 
las federaciones del metal 
para estudiar la estrategia 
a seguir previa a la asamblea 
de afiliados que se celebrará 
hoy en Barcelona, y a la que 
asistirá el máximo dirigente 
del sindicato.

Mientras, el embajador 
de Japón en España, Tatsuo 
Yamaguchi, aseguró ayer en 
Valladolid que las empresas 
japonesas “nunca van a reti
rarse”-de España, a pesar 
de la crisis y de la rees
tructuración a la que se 
están viendo sometidas. El 
embajador japonés aseguró 
que "están sufriendo la cri
sis” lo que les obliga a aco
meter una reestructuración.



La Tribuna

Si hay consenso seneralizado para introducir cambios en el reslamento del Senado

El Gobierno, dispuesto a 
reformar la Constitución

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno está dispuesto a 
admitir una reforma de la 
Constitución de 1978 si existe 
un consenso generalizado entre 
todas las fuerzas políticas con 
el único objetivo de introducir 
cambios en el Reglamento del 
Senado que otorguen un mayor 
sentido territorial a esta Cáma
ra.

El ministro de la Presiden
cia, Alfredo Pérez Rubalcaba, 
informó en rueda de prensa 
que el Consejo de Ministros 
reflexionó ayer acerca de la 
convenencia de adoptar una 
serie de medidas para avanzar 
en el “impulso democrático", 
que afecten al Parlamento, los 
partidos, la Justicia, la Adm- 
nistración y algunas, institucio
nes.

Así, el Ejecutivo pretende 
agilizar la vida parlamentaria; 
llenar las vacantes en órganos 
como el Defensor del Pueblo 
o el Consejó General del Poder 
Judicial; elaborar un nuevo 
Estatuto para RTVE y un pro
yecto de ley para introducir el 
jurado.

En esta línea, Rubalcaba 
aseguró que entre las ideas del 
Ejecutivo, que quiere tener 
consensuadas con la oposición, 
figuran también la lucha contra 
el fraude; dar más competen
cias fiscalizadoras al Tribunal 
de Cuentas; modernizar la 
Administración Pública y refor
mar la legislación electoral y 
de los partidos, entre otros 
puntos.

Rubalcaba explicó también 
la pretensión del Gabinete de 
impulsar la lucha contra todo

“La única respuesta para mantener la 
competitividad ha sido reducir empleo”

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Efe).- El presidente 
de la CEOE, reconoció ayer 
en declaraciones, a Efe, que “la 
única respuesta que hasta aho
ra han tenido los empresarios 
para mantener sus empresas 
medianamente competitivas ha 
sido reducir el empleo” y agre
gó que ahora “todo está en 
función del objetivo que quie
ran los sindicatos”.

Lo que justifica la negocia
ción, en opinión del presidente 
de la CEOE, es conseguir un 
compromiso con los sindicatos 
para 1994 que contemple el 
mantenimiento de los costes 
salariales, mientras que las 
empresas deben asegurar el 
mantenimiento del empleo.

”Si se producen beneficios 
en 1994, cosa que dudo, -señaló 
Cuevas-, una parte significativa 
de esos beneficios deben dedi
carse a reinversión para gene
rar la mayor capacidad de crea

B|
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Alfredo Pérez Rubalcaba, ministro de la Presidencia.

tipo de fraudes, no sólo el fiscal 
o el de prestaciones sociales, 
para lo cual el ministro de Eco
nomía, Pedro Solbes, presidirá 
la semana que viene la primera 
reunión de la Unidad Especial 
contra el Fraude, de carácter 
interministerial, en la que se 
fijarán los criterios de actua
ción. -

Por otra parte, el Consejo 
de Ministros aprobó ayer un 
Real Decreto que determina 
los requisitos técnicos y las 
condiciones mínimas que 
deben cumplir las donaciones 

ción de puestos de trabajo”.
"Ahora todo está en función 

de lo que quieran los sindicatos 
-afirmó Cuevas-, ya que si dan 
un valor secundario a mantener 
el empleo en 1994, serán ellos 
los que han decidido que este 
objetivo no es prioritario ni 
exclusivo, entonces hablaremos 
de fijación de salarios en otro 
nivel”. "Pediremos cuanto 
quieren que suban los salarios, 
pero sabiendo que conforme 
vayan creciendo el riesgo de 

-pérdidas de puestos de trabajo 
será muyor”, dijo Cuevas, que 
ayer clausuró en Santiago el 
encuentro de empresarios 
Interprice Galicia93. Respecto 
a la reforma del mercado de 
trabajo, el presidente de, la 
patronal dijo que, entre los 
puntos a tratar, se encuentra 
la modificación de los sistemas 
de contratación y reconoció 
que “si bien por un lado debe
ría haber más rigor y quizas 

de sangre y los bancos de san
gre y que, por primera vez, 
regula la autotransfusión en 
España.

El Real Decreto, que actua
liza la normativa existente y la 
adecúa a las directrices de la 
CE, incide en que tanto la 
donación de sangre como de 
plasma deben ser actos volun
tarios y altruistas, y considera 
que estas características son “la 
mejor garantía de calidad y 
seguridad para el donante y 
para el receptor”.

Por su parte, el ministro de 

José María Cuevas, presidente de la patronal CEOE.

ser. más restrictivo respecto a 
los contratos temporales, por 
otro esta actitud debería ir liga
da a una flexibilización en el 

la Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, aseguró en la rueda 
de prensa posterior al Consejo 
de Ministros que existen “ex
pectativas razonables” de con
seguir acuerdos parlamentarios 
con el Partido Popular, en lo 
referente a los nombramientos 
en varias instituciones. La 
designación de miembros de 
determinados órganos, como el 
Defensor del Pueblo, requiere 
una mayoría parlamentaria tal 
que si socialistas y populares 
no consensúan un candidato no 
será posible sacarlo adelante. 

despido"; Aseguró Cuevas que 
las tensiones y enfrentamientos 
entre CEOE y Gobierno “ya 
han pasado”.

Sábado 
-------------------------------^SlH^redej^

Sanjuán: “González 
de acuerdo en que 
el PSOE no puede 
representar a 
los ricos”

SEVILLA. (Efe).- El secte 
tario general de los socialistas 
andaluces. Calos Sanjuán, dijo 
ayer en Granada que Fel¿ 
González está de acuerdo en 
que el PSOE no puede repre- 
sentar a los ricos, tal y como 
expresó anteayer en una con
ferencia Alfonso Guerra.

Sanjuán consideró “aventu
rado” hablar de enfrentamien
to de ideas entre González y 
Guerra a raíz de las declara
ciones del vicesecretario socia
lista, quien dijo que el PSOE 
no puede ser un partido que 
pretenda representar a los 
pobres y a los ricos.

Según Sanjuán, el 99,9 por 
ciento de los militantes socia
listas, incluido Felipe Gonzá
lez, está “absolutamente de 
acuerdo.con esta opinión”.

”Es absurdo pensar que Feli
pe González tiene una posición 
distinta, porque eso está en la 
esencia del PSOE, lo que no 
quiere decir que no haya ricos 
que nos voten”, dijo Sanjuán.

El secretario general de los 
socialistas andaluces insistió en 
que el PSOE “no aspira a 
representar a los ricos, sino a 
la clase trabajadora y a los sec
tores desfavorecidos de la 
sociedad”.

Añadió que él no puede 
representar “a los sectores 
sociales que detentan el poder 
económico en este país” y que 
no va a hacer ”un discurso polí
tico para ellos porque nunca 
nos van a votar”.

Sanjuán hizo estas declara
ciones durante la presentación 
de la Conferencia Regional del 
PSOE de Andalucía, que hoy 
será inaugurada en Granada 
por Alfonso Guerra y clausu
rada el domingo por Felipe 
González.

Leguina

Por su parte, el presidente 
de la Comunidad de Madrid. 
Joaquín Leguina, defendió el 
“pragmatismo” como línea de 
actuación del Gobierno “para 
llegar a toda la sociedad” pero 
admitió xque “el problerna del 
PSOE es que durante años ha 
concentrado demasiada gente 
y esfuerzos sólo en el Gobier
no, vaciando de contenido el 
partido”.

Joaquín Leguina se refino a 
las declaraciones realizadas por 
Alfonso Guerra asegurando 
que “siempre ha existido con
tradicción entre ricos y pobres 
en la sociedad, pero yo no ^ 
he detectado en el^ Partido 
Socialista”, y comentó que o 
PSOE no debe utilizar terina 
nos tan bruscos como ricos ) 
pobres, sino defender los roe 
reses de los trabajadores hon 
rados, y de entre estos hay ^^ 
y menos ricos”. •,.

Para el presidente niadn 
ño, integrado en el sector ren 
vador, los partidos pon' 
“no pueden aspirar a represe 
tar a todas las capas soc^ 
mientras que el Gobierno 
gobernar para toda la bu 
dad. Ahí se crea una ten 
que debe ser sana si se qm 
avanzar”.



La Tribuna
zv.,ibre de 1993

Para el día 27 de octubre se han organizado más movilizaciones por la subida de tasas.

los convocantes buscan una huelsa señera! conjunta con CC.00. y UGT

La rebelión llega a las 
aulas de las Universidades

21

La Policía impide la 
entrada de 11 
polizones africanos 
en Valencia

VALENCIA. (Efe).- Un 
total de 11 polizones africanos, 
que llegaron al puerto de 
Valencia en dos mercantes -el 
chipriota “Pérgamo” y el ita
liano “Vento di Mistrale+- ten
drán que volver a sus países 
de origen en estos buques, al 
impedir la policía su entrada 
en . España por considerarlos 
“inmigrantes ilegales”.

Fuentes de la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad 
Valenciana indicaron a Efe que 
los once polizones carecen de 
los permisos y visados corres
pondientes, por lo que se ha 
impedido su desembarco y 
entrada a suelo.español.

Ocho de los polizones, de 
■ entre 20 y 30 años, llegaron 
anteanoche en el buque de 
bandera chipriota “Pérgamo”, 
mientras que los tres restantes, 
de entre 25 y 30 años, llegaron 
esta mañana al puerto de 
Valencia en el mercante “Ven
to di Mistrale”.

Los once africanos se 
encuentran “bien de salud” y 
han'sido alimentados durante 
su travesía hasta Valencia, aun
que los del barco chipriota pro
tagonizaron algunos incidentes 
que fueron resueltos por la tri
pulación.

En el mercante “Pérgamo” 
se encuentran seis ciudadanos 
de Monrovia y dos de Ghana, 
que continúan en el interior 
del barco ante la negativa del 
capitán a dejarlos bajar a tierra, 
según indicaron a Efe fuentes 
de UGT-Mar.

MADRID. (Fax-Press).- 
Hacía mucho tiempo que no 
se vivía en España una “jor
nada de lucha” como la que 
acaban de protagonizar los 
estudiantes de todas las uni
versidades del país. El asunto 
principal de esta movilización 
generalizada, no fue otro que 
In problemática subida de tasas 
y la política de becas que se 
está llevando a cabo desde el 
Ministerio de Educación. Ade
más, todos los alumnos se unie
ron en torno, a un lema claro: 
"Sí a la Universidad pública”.

La Coordinadora Estatal de 
'^ociaciones de Estudiantes y 
el Sindicato de Estudiantes, 
meron los encargados de for- 
Jjalizar la convocatoria. La 
Coordinadora, se niega a fir
mar con el Ministerio de Edu- 
eación y Ciencia, la nueva 
"erien sobre tasas académicas 
‘I'*e se publicó el pasado 2 de 
aotubre.

Loro las organizaciones con- 
'^oantes, también han aprove- 

ado para decir que esta gran 
®oMlÍ2ación a nivel nacional 
’’® ha sido más que un buen 
oroienzo que garantiza el éxito 
^las rnovilizaciones que están 

venir”. Así, más de 80 
ambleas se formaron en

^^^ jornada, en uni- 
rsidades de todo el territorio, 

L discutir y dirigir los movi- 
ontos de los alumnos que 

2 .peligrar su futuro univer- 
por un “simple” pro- 

económico.

Pero estos profesionales del 
futuro han advertido que no 
van a rendirse, y ya han comen
zado los preparativos para una 
nueva “jornada de lucha” que 
se llevará a cabo el día 27 de 
octubre, y que, según un por
tavoz del Sindicato ■ de Estu
diantes, consistirá en una jor
nada de huelga y manifesta
ciones bien organizadas, ade
más de un intento de transmitir 
este espíritu activo a los alum
nos de las enseñanzas medias. 
En definitiva, de lo que real
mente se trata es de una huelga 
que se estenderá a todos lo§

^ EI preludio de una 

movilización sin precedentes
Pese a que el próximo día 

27 se espera una respuesta 
absolutamente sin 
precedentes, las pasadas 
movilizaciónes han significado 
un preludio importantísimo 
del que se han hecho eco, 
inevitablemente, todos los 
medios de educación. Las 
protestas de mayor peso, 
fueron las que tuvieron lugar 
en las universidades de 
Madrid, Barcelona, Gran 
Canaria, Oviedo y Valladolid 
y, a pesar de algunas acciones 
violentas, la policía no cargó 

distritos universitarios, convo
cada por el mismo Sindicato 
de Estudiantes, la citada Coor
dinador y los delegados de los 
alumnos de las universidades 
situadas en el territorio del 
Ministerio de Educación.

Una meta muy ambiciosa

Aunque todas pueda parecer 
que estas acciones de protesta 
constituyen una importante 
política de presión, las aspira
ciones de estos “guerreros” 
universitarios, va mucho más 
lejos, ya que buscan una revuel

en ningún momento.
En Madrid, fueron dos las 

universidades que registraron 
mayores problemas. También 
en la Universidad Autónoma 
de Barcelona (UAM), se 
reunieron en manifestación 
unos 2.000 estudiantes que 
igualmente, terminaron por 
ocupar el rectorado, sin que 
los “mossos déquadra” 
movieran un sólo dedo para 
impedirlo. Mientras tanto, en 
la Universidad de Barcelona 
(UB), los universitarios 
llevaron a efecto un encierro. 

ta generalizada. Para ello, pre
tenden entrar en conversacio
nes lo antes posible con los 
dos sindicatos mayoritarios, 
CC.OO. y UGT, con el objeto 
de acordar nada menos que 
toda una huelga general de tra
bajadores y estudiantes, para 
poner en entredicho la política 
que el Gobierno de Felipe 
González está poniendo en 
práctica.

Este último deseo expresado 
por los organizadores de las 
manifestaciones, ha hecho pen
sar seriamente a más de uno, 
que todos estos conflictos 
encierran algo más que el pro
blema de la subida de tasas.

En busca del apoyo de los 
sindicatos, los estudiantes que 
se encerraron en el rectorado 
de la Universidad Autónoma 
de Barcelona (UAB), afirma
ron contar con la adhesión del 
pérsonal de administración y 
servicio de Comisiones Obre
ras, aunque el sindicato no ha 
dicho nada al especto.

Quien sí ha tomado parte 
en toda esta historia es la coa
lición federal de Izquierda Uni
da (IU), cuyo portavoz en la 
Comisión de Educación y Cul
tura Javier Doz ha solicitado 
la comparecencia ante el Pleno 
de la Asamblea de Madrid, de 
los rectores de todas las Uni
versidades públicas de la 
Comunidad, entre los que se 
encuentran, además de Gusta
vo Villapalos y Cayetano 
López, Gregorio Peces-Barba.

La Audiencia 
Nacional avisa a 
200 personas que 
figuraban en 
documentos de ETA

MADRID.(Efe).- El Conse
jo General del Poder Judicial 
(CGPJ) decidió ayer abrir dili
gencias informativas para tener 
conocimiento real del aviso 
hecho por la Audiencia Nacio
nal a unas 200 personas de que 
sus nombres figuraban en unos 
papeles incautados a ETA en 
Bidart (Francia) en marzo de 
1992.

La cómunicación se realiza 
en estos días, según publica el 
diario “ABC”, á través de 
agentes de las Fuerzas de Segu
ridad del Estado, que acuden 
a los domicilios de estas per
sonas para informarles de que 
sus nombres aparecieron en la 
citada lista.

Ante la inquietud provocada 
por esta noticia, el vocal adjun
to a la presidencia del CGPJ, 
Javier Gómez de Liaño, soli
citó al Servicio de Inspección 
del consejo, previa consulta 
con su presidente, Pascual Sala, 
que abra una información para 
que ”amplíe esa noticia y apor
te los datos que estime con
venientes”. Javier Gómez de 
Liano calificó de “raro y extra
ño” el procedimiento.
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El lanzamiento del sesundo cohete tuvo que suspenderse momentos antes del despegue

1 
íár--

El retraso en la cuenta atrás del primer cohete impidió que el segundo vuelo se realizara en la ventana de lanzamiento.

España lanza un cohete sonda 
para el estudio de la atmósfera

HUELVA. (Efe).- Tan sólo 
uno de los dos cohetes sonda 
españoles que ayer debían lan
zarse al espacio desde el Are
nosillo (Huelva) para el estudio 
de la alta atmósfera pudo ser 
disparado, lo que impidió com
pletar su misión científica al 
suspenderse el vuelo de una 
segunda nave complementaria.

El primer lanzamiento, con- . 
siderado un éxito total, se vio 
empañado al superarse la ven
tana de lanzamiento o margen 
de tiempo fijado para el des
pegue, lo que obligó a suspen
derlo hasta dentro de unos 
días.

“No hay nada que impida 
lanzar el cohete, simplemente 
debemos esperar a que se 
reproduzcan las mismas con
diciones ambientales. El expe
rimento tiene el mismo valor 
aunque se lance en días dife
rentes” explicó el secretario de 
Estado para la Defensa, Anto
nio Flos, quien presenció el 
lanzamiento junto con los 
miembros del Consejo Rector 
del Instituto Nacional de Téc
nica Aeroespacial.

Inicialmente el vuelo de las 
dos astronaves debía haberse 
producido de manera sucesiva 
con un márgen de dos horas 
entre las 01:00 y las 04:00 horas 
de ayer, en que las condiciones 
de meteorológicas y de luz eran 
idóneas para la misión.

La cuenta atrás para el pri
mero de los dos cohetes se ini
ció con retraso a las 02:45 e 
impidió que el segundo vuelo 
se realizara dentro de la ven
tana de lanzamiento.

Técnicos del INTA señala
ron, en un comunicado, que 
una diferencia en el tiempo de 
expulsión de la ojiva hace que 
el análisis de los datos sea más 
complejo. Por esta razón se ha 
decidido postponer el segundo 
lanzamiento hasta que dicho 
análisis sea realizado comple
tamente y la ventana astronó
mica lo permita.

El lanzamiento de las dos

C
O o

naves tenía como objetivo rea
lizar un experimento científico, 
considerado “único” para 
conocer la composición de la 
alta atmósfera entre los 80 y 
100 kilómetros de distancia.

Este vuelo ha sido el primero 
de una nueva serie denominada 
INTA 300/B, que servirán 
como banco de pruebas al futu
ro lanzador de microsatélites 
“Capricornio”.

El experimento, diseñado 
por el Instituto de Astrofísica 
de Andalucía (lAA), consiste 
en medir la concentración de 
gases y sus reaciones químicas 
en la alta atmósfera a partir 
de la luminiscencia que emiten 
sus átomos y moléculas.

Según el primer análisis del 
vuelo, el comportamiento del 
cohete se ha, ajustado plena
mente a las previsiones y los 
datos del experimento cientí
fico son de una altísima cali
dad.

^ Información sobre la capa 

de ozono en la Península
Con esta información se 

podrá averiguar el 
comportamiento del ozono y 
ayudará a entender los 
procesos físico-químico que 
conducen a la formación del 
agujero de ozono en las capas 
más bajas o sobre los procesos 
gaseosos en las capas altas y 
su influencia directa en el 
clima.

El INTA 300/B es un 
lanzador de dos etapas, mide 
ocho metros, pesa 590 kilos y 
puede transportar una carga 
útil de 50 kilos a 300 
kilómetros de la Tierra o 100 
kilos a 160 kilómetros, señaló 

el subdirector de programas 
aeronaúticos del Instituto, 
Ricardo Dorado.

El primero de los cohetes 
fue propulsado en 7 segundos 
a una altura aproximada de - 
dos kilómetros por los 
motores de la primera etapa 
y 28 segundos despúes la 
segunda etapa situó al cohete 
a veinticinco kilómetros de la 
Tierra.

A los 70 kilómetros, y a una 
velocidad de 1.500 metros , la 
ojiva fue expulsada dejando 
los fotómetros libres e 
iniciándose la toma de datos 
y su transmisión.

El Ejército del Aire 
niega que un misil 
estallara cerca de 
un avión de IBERIA 
el pasado miércoles

MADRID. (Efe).- 
disparado por efectivos Í 
Ejército de Tierra no fue Í 
causante de una explosión ce 
cana a un avión de IBER14 
cuando este sobrevolaba 1 
Golfo de Cádiz el pasado miér 
coles, según datos investieadoi 
por el Ejército del Aire encar’ 
gado de la vigilancia del esn; 
cio aéreo español.

Las citadas fuentes confir*,, 
marón a Efe que en el tra¿ 
curso de una maniobras mifc 
tares se disparó el primer misij 
antiaéreo “Roland”, “cincuenta 
minutos” después de que el 
piloto del DC-10. de iberia 
denunciara una explosión cen 
cana al aparato.

“El País” informó ayer de 
que un supuesto misil estalla 
en las proximidades de uj 
avión de pasajeros de iberia^ 
que hacia la ruta Madrld-Saj 
Paulo. Según fuentes del Con 
trol Aéreo de Sevilla citadas 
por el diario el piloto sintió 
“un cañonazo muy próximij 
que identificó como un tiró 
antiaéreo” que meneó el avión 
El comandante de IBERÜ 
comunicó a las 11,30 horas dé 
miércoles al Control de Ope 
raciones de Sevilla la existendi 
de una “detonación seguidadt 
una turbulencia extraña' 
Fuentes del Ejército del .Aii 
confirmaron que el priin 
misil se lanzó a las 12,20 hora 
por lo que es “imposible” qi 
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afectara al yuelo de IBER 
cuyo ’ comandante denum 
una explosión cercana 
minutos” antes.

Las fuentes citadas aseguí 
ron que la investigación pn 
seguirá para aclarar qué oc 
sionó la explosión denuncia 
por el piloto, aunque desq 
taron que esta procediera d 
armamento del Ejército eq 
ñol.

Otras fuentes del Ejército! 
Tierra aseguraron a Efe qt 
en caso de que coincidieran! 
horas es imposible que es 
tipo de misil antiaéreo, con ui 
capacidad de alcance de 6.9 
metros, pudiera explosionar^ 
las proximidades del aviónqi 
según los datos,oficiales,\ols 
a una altura de 9.000 metí
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Piden una ley de pareja 
para los homosexuales

SEVILLA. (Efe).- La asocia- ’ 
ción “Jueces para la Democra
cia” pidió ayer una ley de pare
ja para los homosexuales y que 
se reforme el Código Penal 
para sancionar la transmisión 
del SIDA incluso utilizando 
preservativos en el acto sexual. 
La asociación de jueces, que 
celebra en Sevilla un congreso 
sobre derechos de las minorías, 
aprobó la propuesta de Vir
ginia García Alarcón para 
equiparar la cobertura legal de 
las parejas homosexuales con 
los matrimonios convenciona
les.

Según expuso la juez, “no

existe justificación” para esta 
discriminación anticonstitucio
nal, ya que “el matrimonio es 
un compromiso de vida en 
común y eso pueden hacerlo 
dos personas del mismo, sexo”.

Otra ponencia de Cándido 
Conde Pumpido, , magistrado 
de la Audiencia de Segovia, 
pidió una reforma del Código 
Penal para imponer penas de 
hasta doce años de prisión a 
quienes transmitan el SIDA 
incluso utilizando preservativos 
en el acto sexual, ya que este 
método “disminuye el riesgo de 
contagio pero no lo excluye”, 
según el documento.

W
f

Jueces para la Democracia pide equiparar la cobertura legal de las parejas homosexuales.

Normas de seguridad

Las normas d¿ seguridüí 
caso de realizar míR 
militares que afecten al esp. 
aéreo español dictan q^ 
necesario la comunicación 
parte militar a la aviac®® 
de unas notificaciones oca
nadas “notam”.

Los “notam” espec’^S 
los polígonos de tiroJ 
tados en los mapas 0 
gación, estarán activ>_ 
causa de prácticas mil 
se fija una altura <5^''^^ .j 
ma para delimitar una 
seguridad. u

Hay Polígo"^^ im 
activados permaneni ^^
que por razones a 
se evita que pasen 
rutas aéreas.
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Todos siguen la batuta del 
todopoderoso Bundesbank

^anco de España ba jó el precio oficial del dinero en 0’25 puntos
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MADRID. (Efe).- El Banco 
de España bajó ayer en un 
cuarto de punto, hasta el 9,25 
por ciento, el tipo de interés 
oficial, en la subasta de cer
tificados ayer realizada, en la 
que adjudicó 1,49 billones de 
pesetas, de los 2,60 billones de 
pesetas solicitados por los ban
cos, informó el instituto emi
sor.

La bajada sigue a la decidida 
anteayer por el banco central 
alemán, Bundesbank que redu
jo en 0,5 puntos porcentuales 
sus tipos de interés “lombard” 
vel de “descuento”, y a la reba
ja en medio punto, hasta el 
9,50 por ciento, llevada a cabo 
por el Banco de España el jue
ves de la pasada semana.

La peseta, minutos después 
de conocerse la bajada del. tipo 
de interés oficial se cotizaba 
con 133,70 pesetas por dólar 
y con 79,95 pesetas por marco, 
según señalaron a Efe opera
dores financieros.

Por su parte, el secretario 
de Estado de Economía, Alfre
do Pastor, reconoció que toda
vía hay margen para reducir 
más los tipos de interés en 
España, ya que éste aún no 
está agotado.

Pastor, que hizo estas afir
maciones en su intervención en 
un seminario sobre renta fija 
organizado por FG Inversio
nes, señaló que el hecho de 
que haya más.margen depen
derá de que se cumplan los 
Presupuestos y de la estabilidad 
social.

Alfredo Pastor subrayó el 
deseo expresado por el minis
tro de Economía de que la 
bajada de los tipos se traslade 
lo más rápidamente a los cré
ditos que ofrecen los bancos, 
aunque aclaró que no hay 
medidas prácticas ni concretas 
al respecto.

Mientras, la Asociación 
Española de la Banca Privada 
(AEB) considera que la rebaja 
de los tipos de interés aplicada 
por los distintos bancos euro
peos a la que se sumó ayer

Bolsa; Bajada de tipos, otro máximo anual
ridad 
aniol 
lespí 

que 
ción( 
ióne 
deno

ificai 
deli

le m 
dada 
litai< 
;loH 
zona 

mea* 
egu^ 
rireí

El recorte en 0,25 por ciento 
del precio oficial del dinéro en 
España, que se sitúa ahora en 
^1 9,25 por ciento, llevó más 
dinero a las bolsas, empeñadas 
en una carrera alcista hasta 
nuevos máximos anuales, que 

el caso de Madrid se esta
bleció por encima de los 310 
puntos.

La caída del precio oficial 
del dinero en España, conse
cuencia directa del recorte 
acordado anteayer por el Bun
desbank, se produce una sema
na después de que el instituto 
cniisor rebajara en medio pun- 
ib el tipo de interés, que ahora

Un 0,75 por ciento más bajo 
9ue hace tan sólo diez días.

Con estos datos, agrios bol

La decisión del Bundesbank y la del Banco de España ha sido recibida con satisfacción en la Bolsa.

el Banco de España “confirma 
la voluntad de los países comu
nitarios por reactivar la eco
nomía”.

En declaraciones a Efe, 
fuentes de la asociación valo
raron positivamente la decisión 
del Banco de España de recor
tar en un cuarto de punto el 
precio oficial del dinero, hasta 
situarlo en el 9,25 por ciento, 
el nivel más bajo de los últimos 
quince años. La AEB condi
cionó», sin embargo, las nuevas 
rebajas de los tipos de interés 
en España a la contención del 
déficit público y de la inflación.

Los principales bancos espa
ñoles anunciaron también de 
inmediato descensos de cuarto 
de punto en los tipos de interés 
de los créditos que prestan a 
sus mejores clientes. Con este 
descenso, los tipos de interés 
en España quedan situados en 
un nivel histórico,-en el 9,25% 
que no se registraba desde hace 
15 años. 

sistas no les queda otra que 
comprar porque el mercado de 
acciones es cada día más atrac
tivo frente a las bajas renta
bilidades que ofrece la deuda.

La locura de compra se dejó 
sentir ayer con más fuerza que 
ayer, en los volúmenes de 
negocio. En el mercado con
tinuo cambiaron de manos 
28,51 millones de títulos, con 
un efectivo de 44.557 millones 
de pesetas, 15.000 millones más 
que ayer.

El IBEX 35, que agrupa a 
los valores más líquidos del 
mercado, subió 70,22 puntos 
(un 2,06 por ciento) y se situó 
en los 3.478,07 puntos, máximo 
histórico de este indicador.

^ Los créditos al consumo 

han bajado sólo 2’2 puntos
Los tipos de interés de los 

créditos destinados al 
consumo descendieron 
durante los últimos doce 
meses 2,2 puntos, mientras 
que el precio oficial del dinero 
se redujo en ese periodo 4,25 
puntos, hasta el 9,25%. Según 
la Asociación Española de 
Banca (AEB), el mantener los 
créditos al consumo en tasas 
de interés próximas al 16% 
obedece al mayor riesgo de 
morosidad, que cuentan, 
además, como garantía con un 
bien con mayores pobilidades 
de deterioro que los avales 
hipotecarios o personales. El 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor

1 dólar USA ............................... ....... 133.189 133.455
1 ecu.............................................. 152.567 .152:873

, 1 marco alemán......................... 79.883 80.043
1 franco francés......................... 22.847 ' 22.893
1 libra esterlina........................... 197.253 197.647

. lOÜ liras italianas....................... 8.287 8.303
100 francos belgas...................... 368.586 369.324
1 florín holandés........................ 71.106 71.248
1 corona danesa......................... 19.854 ■ 19.894
1. libra irlandesa.......................... 188.129 188.505
100 escudos portugueses......... ; 77.422 77.576
100 dracmas griegas.................. 55.206 55.316
1 dólar canadiense..................... 102.257 102.461
1 franco suizo.............................. 90.697 91.879
100 yens japoneses..................... 123.243 123.489
1 corona sueca........................... 16.596 16.630
1 corona noruega....................... 18.332 18.368
1 marco finlandés...................... 23.093 23.139
1 chelín austríaco....................... 11.356 11.378
1 dólar australiano..................... ■ 89.170 89.348

asesor técnico de la AEB Julio 
Rodríguez explicó que los 
créditos al consumo tan sólo 
representan el 5% del total de 
préstamos bancarios y aseguró 
que el diferencial que los 
separa del precio oficial del 
dinero en España es el mismo 
que en el resto de países 
comunitarios. En su opinión, 
los créditos con garantía 
personal concedidos a plazos 
de entre uno y tres años, que 
suponen el 85% de las 
operaciones crediticias, “han 
transmitido linealmente todas 
las bajadas del precio, del 
dinero”.

CC.OO. exige a los 
bancos que apliquen 
las rebajas no sólo 
a los clientes 
preferenciales

BARCELONA. (Efe).- La 
Federación Estatal de Banca 
y Ahorro (FEBA) de CCOO 
ha calificado de “irresponsa
ble” la actitud de los bancos 
ante la crisis económica y ha 
exigido que apliquen con 
mayor rapidez la bajada de 
tipos de interés a las pequeñas 
y medianas empresas, y no sólo 
a “clientes preferenciales”.

La secretaria general de la 
FEBA, Maria Jesús Paredes, 
afirmó ayer en Barcelona que 
el sector financiero debe rea
lizar un esfuerzo inmediato de 
transparencia y adaptabilidad a 
las necesidades de la sociedad, 
por lo que pidió a los bancos 
una serie de medidas ante la 
actual coyuntura económica.

La traslación rápida por par
te de los bancos de los recortes 
de tipos a los clientes, espe
cialmente a las pequeñas y- 
medianas empresas, y la anu
lación de las claúsulas de pena
lización por cancelación anti
cipada de los préstamos hipo
tecarios de viviendas son las 
principales medidas reivindica
das. Indicó, en este sentido, 
que el sector financiero debería 
proporcionar a las Pymes, junto 
a los productos habituales, 
otros especializados para 
fomentar su competitividad, 
tales como la gestión de cobros 
y pagos, mercado exterior, via
bilidad de proyectos, control de 
gestión y auditoría y gestión 
de calidad.

Otras peticiones de CCOO 
son que los bancos comuni
quen por escrito y de forma 
personalizada cualquier modi
ficación de las condiciones de 
los productos que los clientes 
contraten con la entidad finan
ciera, la elaboración de una 
norma que simplifique las claú
sulas de los préstamos hipo
tecarios de vivienda y adaptar 
las condiciones de concesión y 
amortización de préstamos a la 
realidad del actual mercado de 
trabajo.

Catálogo de servicios

Asimismo, Paredes indicó 
que los bancos deben propor
cionar de forma obligatoria a 
los clientes un catálogo resu
mido de los servicios más 
corrientes y de sus tarifas, pro
yecto que debería hacerse entre 
el Banco de españa, las patro
nales del sector bancario y las 
organizaciones de consumido
res.

Por otra parte, criticó la 
limitación de los planes de for
mación de los bancos a mayo
res de 35 años, así como' la 
segunda emisión de acciones 
de Argentaría, que deja, en su 
opinión, en una situación crí
tica al Banco Exterior de Espa
ña (BEX) al perderse la mayo
ría del Estado.

Precisamente, unos doscien
tos trabajadores del (BEX) se 
manifestaron ayer ante la ofi
cina principal en Barcelona 
para presionar en la negocia
ción del convenio, cuyo aspecto 
más polémico y más criticado 
por los sindicatos es la movi
lidad geográfica y funcional.
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• Uno de los temas centrales de la 
reunión fueron los preparativos de 
la visita que el presidente 
norteamericano tiene previsto 
realizar a Moscú en enero próximo

(¡ristopher y Kózyrev analizaron los conflictos armados en la antigua URSS 

Veltsin convoca comicios
a los órganos locales
£/ presidente ruso, Boris Yeltsin, decretó ayer 
la celebración de elecciones a los órganos legis- 
¡stivos de poder de las regiones, territorios y 
dudades con rango federal (Moscú y San Peters- 
bargo) para el período comprendido entre 
diciembre de 1993 y marzo de 1994. La dis

posición sólo excluye a las 20 repúblicas de 
la Federación, a las que recomienda- que aco
metan la reforma de sus órganos legislativos 
“de acuerdo al presente decreto”. Por otra parte, 
el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, 
Andrei Kozyrev, se reunió ayer con el secretario

de Estado de EE. UU., Warren Christopher, para 
discutir un amplio abanico de asuntos bilaterales 
e intemacioirales. Uno de los temas centrales 
de la reunión fue los preparativos de la visita 
que el presidente norteamericano tiene previsto 
realizar a Moscú en enero próximo.

MOSCU. (Efe).- Las fechas 
de la visita de Clinton a Moscú 
no se han anunciado todavía, 
pero se espera que se produzca 
tras la asistencia del presidente 
estadounidense a una reunión 
de la Alianza Atlántica en Bru
selas los dias 10 y 11 de enero.
También se abordaron las 

próximas negociaciones entre 
el primer ministro ruso, Víctor 
Chernomirdin, y el vicepresi
dente de EE.UU., Albert Gore, 
que tendrán lugar entre el 15 
y el 17 de diciembre próximo, 
según anunció Christopher tras 
su encuentro con el jefe del 
Gobierno de Rusia. Otro asun
to de importancia que se trató 
en las negociaciones es el 
ingreso en la OTAN de los 
antiguos satélites de la URSS 
en Europa, que EE.UU. apo
yará pese al desagrado de 
Rusia.

Christopher insistió en la 
pronta retirada de Ia.s tropas 
rusas de los países bálticos, un 
compromiso que Rusia ya cum
plió en el caso de Lituania, 
pero que sigue estancado en 
te vecinas repúblicas de Leto- 
tria y Estonia.

Asimismo, se discutió el pro- 
Irlema de los conflictos étnicos 
en varios países surgidos de la 
extinta URSS, sobre todo en 
el Cáucaso, donde Rusia pre
tende hacer de “fuerza de paz”.

Los conflictos en territorio 
la ex URSS y el papel de 

Unsia en los mismos centraron 
te negociaciones celebradas.

Así lo comunicó a la agencia 
teerfax un alto diplomático 
^so tras finalizar la reunión 
Lozy'rev-Christopher.

Tras su reunión en la Can- 
•^ería, Christopher se despla- 
® a las afueras de Moscú don- 

en una residencia estatal, 
esperaba el presidente de 

‘'asía, Boris Yeltsin.
La Cancillería rusa opina 

, la visita de Warren Chris- 
Wr “confirma el respaldo 

Estados Unidos a las trans- 
I^rniaciones democráticas en 

^^•^ y, por su parte, quiere 
fecharía para asegurar a 
^'’*ngton el carácter demo- 
\’Q 'p^ '^^ ^^^ elecciones al nue- 

l^arlamento, convocadas 
^ el doce de de diciembre

Chernomirdin -en el centro- se dirige a los periodistas flanqueado por Kozyrev -izquierda- y por Warren Christopher.

próximo.

^ ^La ampliación de la OTAN 

sólo es cuestión de tiempo”

“Planes reformistas”

Christopher se entrevistó 
por la mañana con el primer 
ministro ruso, Víctor Cherno
mirdin, quien le aseguró que 
la dirección de Rusia “no pien
sa renunciar a sus planes refor
mistas” en la economía.

Chernomirdin no planteó 
una ampliación de la ayuda de 
Estados Unidos a Rusia, pues, 
según dijo a la prensa al final 
de la reunión, Moscú en sus 
relaciones con Washington 
“pretende ser socio, y no 
solicitante”.

Christopher informó de que 
entre los días 15 y 17 de 
diciembre próximo, inmediata
mente después de las eleccio
nes en Rusia, en Moscú tendrá 
lugar la segunda ronda de 
negociaciones entre Cherno
mirdin y el vicepresidente nor- 
teamericabno, Albert Gore.

También expresó su esperan
za de que el Cóngreso de Esta
dos Unidos, al final de su 
actual sesión, levante por fin 
las limitaciones para el comer
cio con Rusia.

El general Shalikashvili se 
despidió ayer de su puesto de 
comandante de las Fuerzas 
Aliadas en Europa, con el 
convencimiento de que la 
ampliación de la OTAN es 
“sólo, cuestión de tiempo”.

“No es un problema de si 
va a tener lugar o no. La 
cuestión es cuándo. El 
calendario está por decidir, 
pero el primer paso se ha 
dado con la propuesta de 
EE.UU. de establecer una 
cooperación más estrecha”, 
dijo el general. Shalikashvili 
hizo estas declaraciones antes 
de la ceremonia militar de su 
sustitución por el también 
general norteamericano 
George Joulwan, celebrada en 
el Cuartel General del Mando 
Aliado en Europa en Mons, 
Sur de Bélgica. Asamblea de la Alianza.

El proyecto de 
Constitución rusa 
elimina la 
mención 
‘soberanía’ de las 
repúblicas

El concepto de “sobera
nía” de las repúblicas rusas 
y de la propia Federación 
ha sido eliminado del pro
yecto de Constitución que 
prepara un grupo de trabajo 
de la Conferencia Constitu
cional, informó ayer el jefe 
de la administración del pre
sidente Boris Yeltsin, Ser
guei Filátov.

Según Filátov, en la 
sesión de trabajo de ayer se 
decidió eliminar ese término 
porque su mantenimiento 
“puede traer consecuencias 
imprevisibles”.

Evidentemente, esta 
medida afecta más a las 
repúblicas que a la propia 
Federación Rusa, que no 
debe defender su “sobera
nía” frente a la de los “su
jetos” que la integran.

Otro cambio en la redac
ción del texto introducido 
hoy se refiere al nombra
miento del primer ministro 
que si en el anterior borra
dor de la Ley Fundamental 
era propuesto a la Duma 
(Legislativo) por el presi
dente, ahora este debe acor
dar con el Legislativo dicha 
designación.

La Conferencia Constitu
cional ha terminado ya de 
formular los artículos de la 
Carta Magna relativos a las 
relaciones entre los órganos 
superiores de poder fede
rales.

Filátov se mostró seguro 
de que el texto de la Cons
titución estará listo para el 
3 de noviembre, cuando 
recibirá el visto bueno de 
la Conferencia Constitucio
nal en sesión plenaria.
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Disparan ráfagas de 
ametralladora a un 
mercante que 
pretendía eludir el 
bloqueo naval 
contra Haití

PUERTO PRINCIPE. 
(Efe).- Las ráfagas de ametra
lladora sobre un buque mer
cante de las islas británicas de 
Turcos y Caicos, que el jueves 
entró en aguas haitianas, son 
una seria advertencia para 
aquellas embarcaciones que 
osen romper el cerco marítimo 
a Haití.

Según las autoridades de la 
Marina de EE.UU., los dispa
ros fueron una advertencia al 
mercante “Don José”, que hizo 
caso omiso de la orden de cam
bio de rumbo que le dio una 
embarcación del Servicio de 
Guardacostas de EE.UU., 
cuando se encontraba a unos 
25 kilómetros al Norte de 
Haití.

De no haberse alejado del 
lugar, la siguiente andanada de 
fuego artillero “hubiera para
lizado el movimiento del 
buque”, dijeron las fuentes que 
añadieron que las medidas de 
aplicación del embargo a Haití 
van en serio.

Un total de 19 navíos de 
Estados Unidos, Canadá y 
Gran Bretaña, a los que en 
próximas fechas se unirán otros 
de Francia, Holanda y Argen
tina, montan vigilancia desde 
el martes frente a las costas 
de Haití para hacer cumplir el 
embargo ordenado por la 
ONU.

La decisión de las compañías 
petroleras multinacionales de 
suspender con efecto inmedia
to la venta de carburantes en 
Haití, se ha convertido en un 
nuevo factor de tensión en esta 
nación caribeña.

La decisión fue anunciada el 
jueves por “Esso”, el más 
importante distribuidor de 
combustible, e inmediatamente 
se adhirieron a ella las otras 
dos multinacionales que ope
ran en Haití, la también esta
dounidense Texaco y la anglo- 
holandesa Shell.

Las tres compañías, pese a 
ser multinacionales, tienen sus 
bases en países comprometidos 
con el embargo decretado por 
las Naciones Unidas, a los que 
pertenecen siete de los barcos 
que desde principios de sema
na patrullan las costas de Haití 
para hacer cumplir la sanción.

La medida, si se lleva a cabo 
con rigor, puede suponer el 
colapso total de una de las 
naciones más pobres del mun
do, con una muy escasa infraes-' 
tructura industrial.

La capital. Puerto Príncipe, 
depende para su subsistencia 
diaria de los envíos de álimen- 
tos por carretera desde el 
interior.

En Haití, los ánimos se cal
dean a medida que se acerca 
el 30 de octubre, fecha fijada 
en los acuerdos de la Isla del 
Goberndor de Nueva York 
para el regreso del presidente 
constitucional Aristide, posibi
lidad que cada día que pasa 
parece más improbable.

Mitterrand recibe al líder de la OLP, Yaser Arafat, que concluyó anoche su viaje a Francia.

Arafat pide ayuda a Occidente para respaldar el proceso de paz

‘Israel puede retirarse 
de Gaza a corto plazo’

PARIS. (Fax Press).- La reti
rada de Israel de los territorios 
árabes ocupados de la franja 
de Gaza y Jericó es posible 
“en un corto plazo”, comentó 
el líder de la Organización para 
la Liberación de Palestina 
(OLP), Yasser Arafat, en 
declaraciones a la emisora tele
visiva francesa “France 2”. 
Arafat dijo que no cree que 
“el cronograma sea demasiado 
estricto” y agregó que “la reti
rada debe iniciarse el próximo 
14 de diciembre y durará como 
máximo entre dos y. cuatro 
meses”. El primer ministro de 
Israel, Isaac Rabin, por el con
trario, había declarado el mar
tes pasado que no podía acep
tar el cronograma previsto de 
dos meses.

En su intervención, Yasser 
Arafat señaló asimismo que la 
elección directa por parte de 
los palestinos de un Consejo 
administrativo para los territo
rios autónomos tendrá lugar en

La oposición serbia anuncia 
el boicot a los comicios

BELGRADO. (Efe),- Quie
nes creían que el presidente 
de Serbia, Slobodan Milosevic, 
iba a ofrecer para el 19 de 
diciembre unas elecciones ver
daderamente democráticas 
cambiaron de opinión tras ver 
el telediario de la noche del 
jueves.

Acostumbrado a gobernar en 
solitario o con la ayuda de los 
ultranacionalistas, el neocomu
nista y nacionalista Milosevic 
convocó el miércoles eleccio
nes anticipadas, y disolvió el 

“julio o agosto del año próxi
mo”. Arafat reiteró su petición 
a la comunidad internacional 
para que apoye la consolida
ción del proceso de paz en 
Oriente Medio.

La visita de dos días del líder 
palestino a Francia finalizó 
ayer con una reunión conjunta 
con el primer ministro, 
Edouard Balladur, y el ministro 
de Asuntos Exteriores, Alain 
Juppe. Axafat se reunió tam
bién por la mañana con el pre
sidente francés, Frangois Mit- 
terrand, quien confirmó el apo
yo de Francia para la puesta 
en práctica del acuerdo entre 
la OLP e Israel, relativo a la . 
autonomía parcial en la franja 
de Gaza y Jericó.

Por la noche, el líder pales
tino asistió a una reunión con 
las autoridades de la UNES
CO, donde solicitó ayuda para 
los palestinos, principalmente 
en el área de la cultura.

La segunda ronda de con-

Parlamento, para evitarle a su 
Partido Socialista de Serbia el 
apuro del voto de confianza a 
que había sido sometido.

El telediario del jueves 
empezó, dentro del mejor esti
lo paleocomunista, con una 
serie de entrevistados “casua
les” que defendieron con entu
siasmo la disolución del Par
lamento.

La oposición liberal ha rei
terado insistentemente que con 
ssa televisión, a la que se mote
ja de “vídeo particular de Milo-

versaciones de Taba (Egipto) 
puso de manifiesto, por prime
ra vez, las divergencias abis
males entre Israel y la OLP 
en torno a la aplicación de la 
autonomía en Gaza y Jericó.

Israel considera condición 
esencial y necesaria para cual
quier avance en las negocia
ciones sobre la autonomía, que 
su Ejército siga garantizando 
la seguridad de los alrededor 
de 20.000 colonos judíos que 
viven en los futuros territorios 
autonómicos o de los israelíes 
que se desplacen por ellos.

En otro orden de cosas, el 
coordinador estadounidense 
para la paz en Oriente Medio, 
Dennis Ross, que regresó ayer 
a Washington, fracasó por el 
momento en su intento de 
acercar los hasta ahora opues
tos puntos de vista de Siria e 
Israel sobre la reanudación de 
las conversaciones de paz entre 
ambos.

sevic”, no volverá a cometer 
el error de participar en los 
comicios para ser infaliblemen
te derrotada.

Pero Slobodan Milosevic 
parece tenerlo todo pensado: 
el partido que compita con el 
neocomunista SPS, aunque sea 
el prácticamente inexistente de 
Zeljko Rasnatovic-Arkan, acu
sado de criminal de guerra, 
quedará en segundo lugar y 
obtendrá un mínimo probable 
del veinte por ciento de los 
sufragios.

Violentos disturbios 
a la llegada de
Butros Gali a 
Somalia

MOGADISCIO. (Efe).G„ 
pos rivales somalíes se enfren 
taron ayer en Baidoa poco des 
pués de la llegada del secre 
tario general de Naciones UnL 
das, Butros Gali, a esa ciudad 
costera somalí, informaron en 
Magadiscio fuentes de la 
ONU.

Según dichas fuentes, sim
patizantes del lider guerrillero 
Mohamed Farah Aidid que se 
manifestaban por las calles de 
la ciudad en protesta por la 
visita de Gali se enfrentaron 
a grupos de residentes que por
taban pancartas de agradeci
miento a la labor de Naciones 
Unidas en este país.

Estados Unidos pidió a Gali 
que anulara su previsto viaje 
a la capital somalí por razones 
de seguridad.

El secretario general de la 
ONU llegó a Nairobi el miér
coles por la noche procedente 
de Mozambique, pero todo lo 
referente a su viaje a Somalia 
ha sido mantenido en secreto.

Siete muertos al 
intentar asaltar un 
grupo terrorista un 
banco en Chile

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- Siete muertos, catorce j 
heridos, tres de ellos graves y 
tres detenidos, es el resultado 
oficial entregado por los cara
bineros (policía militarizada) 
sobre el enfrentamiento soste
nido con presuntos terroristas 
que intentaron asaltar un ban
co.

Las fuentes no coinciden en 
el número de ciudadanos aje
nos a los asaltantes y a la poli
cía que murieron en la refriega.

Mientras la dirección de 
Carabineros señalaba dos civi
les muertos, otras fuentes cita
das por Radio Minería afirma
ban que eran cuatro los civiles, 
dos extremistas y el guarda 
jurado de la sucursal bancaria.

El coronel de carabineros 
Héctor Aceituno, prefecto 
zonal de la jefatura metropo
litana de Santiago, aclaró qo£ 
un suboficial de la institución 
que había sido dado por muer' 
to estaba herido de gravedad 
y era atendido en el hospital 
de carabineros.

Por otra parte, el terrorismo 
volvió a causar muerte y des
trucción en Lima, donde un 
coche bomba que estalló en e 
centro de la capital peruana 
dejó como resultado la 
del jueves dos personas fa 
cidas, más de 30 heridos y gra 
des daños materiales.

El ataque terrorista se pt 
dujo en la misma jornada 
la que el presidente de ”e ■ 
Alberto Fujimori, había Ian 
do un ultimátum a través 
los medios de difusióna 
cabecillas y militantes de 
bandas Sendero Luminoso .
Movimiento
Túpac Amaru (MR^A ^ 
que se rindan 0 se at ¡^p^, 
a las consecuencias” si P 
guen su lucha.

D.2022
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Una defensa agresiva y el
f contraataque son las armas que 

debe poner en práctica el CB 
Seguros Soliss frente al Alcira, 
según Paco Sánchez

f^ Paco Sánchez es la más fuerte del CB Alcira

Hay que vigilar la
primera línea
fl CB Seguros Soliss tiene hoy, ante el Alcira, uno de 
los partidos más difíciles desde que echó a andar la 
liga. E¡ conjunto valenciano se presenta este año como 
OBO los conjuntos más fuertes del campeonato liguero, 
í'irn jugadores de fama contrastada como los internacio

nales españoles, Alemany, Fort, Marín, Franch y los inter
nacionales islandeses Sveinsson, Jonasson y el rumano 
Dumitru. Para el entrenador del conjunto ciudarrealeño, 
Paco Sánchez, lo más importante será vigilar la primera 
línea de los valencianos así como el juego con el pivote.

Pelayo MARTIN

El entrenador del equipo de 
b capital, Paco Sánchez, des
lacé que este partido va a ser 
más difícil de los que hasta 
ahora se han jugado, “ellos tie
ne un gran equipo, sobresalien
do la primera línea y el pivote, 
ahí es donde radica su juego- 
de ataque y son los que toman 
la responsabilidad”.

Para combatir esta fuerza en 
el lanzamiento de laterales 
como Alemany, en tina gran 
forma, Jonasson y Dimitru, “te
nemos que continuar con núes- 
ira defensa agresiva hacia fuera 
(pie es lo que peor le ya, pues 
les falta conjunción; no son 
iiiuyjugones pero sí muy reso
lutivos”.

Para Paco Sánchez, el Alcira 
adolece de falta de unión en 
cuanto a continuidad de juego, 
■por lo que le tendremos- que 
provocar los fallos y que así 
se vayan desmoralizándose”.

jesús Mayor y 
Germán, pueden 
wlver a jugar de 
«llevo con el 
Manzanares

José RUIZ PEINADO

Los jugadores del Manzana- 
®s. Jesús Mayor y Germán, 
Í® sin salir de la disciplina 

59wpo, sí habían dejado 
* jugar, debido a las últimas 

que había concedido la 
•rectiva para paliar la falta de 
"'ero en lás arcas del equipo, 

P"eden volver al equipo man- 
^"areño mañana.

Los carrileros del Manzana
les Mayor y Germán, podrían 
? jugar mañana contra el. 
^pillo, en dicha localidad, 
Su manifestaron fuentes de 

O'rectiva a este diario, aun- 
las negociaciones aún no 

’usido finalizadas.
,^tas posibles altas supon- 
'3n un gran refuerzo para el 
"junto del Manzanares, 

. ^ todo, tras las bajas que 
lecV^*^^*^^ ^'^^^^^^^ ^^^ últimas

Claudio, a la izquierda, será una importante baza RUEDA

También hizo hincapié en la 
importancia que va a suponer 
el guardarse en las posibles 
exclusiones. Por otra parte, 
resaltó el gran momento de

Baloncesto: el Seguros 
Soliss juega en Leganés

Tomás G^ CONSUEGRA

Segundo desplazamiento del 
Seguros Soliss, de esta Liga, a 
tratar de conseguir la segunda 
victoria fuera de su cancha. En 
la primera jornada lo consiguió 
en Talavera, después jugó tres 
veces en su feudo consecutiva
mente tras un descanso, al estar 
coja esta liga con 7 equipos. 
En el partido de la semana 
pasada jugado en Daimiel, el 
Soliss se alzaba cómodamente 
con el partido por doce puntos 
de diferencia, en un partido 
donde los hombres de Luis Fer
nando Muñoz de Morales se 
motivaron poco en su juego.

Para este partido los de Luis 
Fernando siguen con moral 
suficiente para sacar el partido 
adelante y el único propósito 
es que los dos puntos vengan 
para Daimiel. El Seguros Soliss 
está en lo alto de la clasificación 
con 7 puntos, tres victorias y 

juego del internacional Ale
many tanto en ataque como en 
defensa. En este sentido, subra
yó que su defensa es la 6-0, 
con mucha envergadura y con

Visita a Leganés

una derrota, por lo que no quie
ren perder ritmo de cara a los 
4 equipos clasificados que le da 
opción a la segunda ronda cla

jugadores que la realizan casi 
a la perfección. Por lo que res
pecta a los extranjeros del con
junto valenciano, Sánchez indi
có que son grandes defensores 
y destacó, entre los nacionales, 
el gran juego que está desple
gando en la actualidad y que 
le-ha llevado a la seleción, de 
Salva Esquer y del portero Jai
me Fort, “que esperemos que 
no tenga su día”.

En lo que concierne a su 
equipo, había dudas sobre las 
molestias que arrastran tanto 
Carrétero como Fernando Gar
cía, “pero si es necesario q,ue 
jueguen no habrá problemas”. 
Carlos Juan, por su parte, con
tinúa en su período de recu
peración.

Por último, dijo que el arma 
que hay que buscar con más 
ahínco es el contraataque, “co
mo pasó contra él Teucro” y 
la experiencia de los jugadores 
emblemáticos ante este difícil 
encuentro. 

sificatoria del ascenso. Por su 
parte, el rival en esta jornada, 
es el Leganés, juega en su casa 
y lo va a tener difícil para doble
gar a los daimieleños, cuenta 
con dos derrotas y dos victorias. 
Las victorias las ha conseguido 
en las dos últimas jornadas, lo 
que quiere decir que es un con
junto que va para arriba; de 
todas formas pensamos que la 
victoria será para los manche
gos. El partido dará comienzo 
hoy a partir de las 20 horas.

Siguiendo con la actualidad 
deportiva de Daimiel, el juvenil 
de fútbol tienen un difícil com
promiso en la capital contra Los 
Angeles.

El equipo dirigido por Julián 
Díaz del Campo tiene puestas 
sus esperanzas en conseguir los 
tres puntos, ya que el conjunto 
daimieleño, en sus dos anterio
res salidas, las saldó con vic
toria.

El Atlético 
Tomelloso abre, 
mañana, el proceso 
electoral a la 
presidencia

Jesús GALLARDO

El domingo a partir de las 
12 y media, en segunda con- 
vocatoria^ y en el salón de actos 
del Instituto Nacional de 
Bachillerato, el At. Tomelloso 
celebrará asamblea general 
extraordinaria con el único 
punto en el orden del día del 
permiso de la Asamblea para 
la convocatoria de elecciones. 
Así se 'cierra un ciclo de cuatro 
años en el que Vicente García 
ha tenido dos directivas, bas
tantes problemas y en el que 
el futuro del club ha estado 
en entredicho. También se 
cumple con un deseo de la 
Comisión Deportiva que el año 
pasado estuvQ en el club de 
una convocatoria para que 
entre savia nueva que pueda 
sacar del pozo a la entidad.

Esta temporada 93/94 es la 
última del mandato del pre
sidente actual, Vicente García 
y aunque tenía toda la tem
porada para convocar eleccio
nes ha preferido adelantarías 
con el fin de que quien tenga 
el mando en el club pueda 
tener tiempo para preparar la 
temporada siguiente y no se 
vea forzado por las circunstan
cias y por la premura de 
tiempo.

Porque este es otro tema, 
ya en el anterior mandato de 
Vicente García se hizo convo
catoria de elecciones y cuando 
se cumplieron los plazos nadie 
se presentó con lo que nue
vamente García se tuvo que 
hacer cargo del club. Las crí
ticas son muchas a lo largo de 
mandato, pero cuando hay con
vocatoria de elecciones, que es 
cuando esto se puede traducir 
en alternativa, nadie da la cara 
y el club no ve otro futuro que 
no sea la continuidad.

El proceso electoral se abrirá 
el 25 de octubre hasta el 3 
de noviembre con la exposición 
de las listas de socios en la 
sede del club y de las recla
maciones a las mismas. El día 
8 de noviembre se hará la reso
lución de reclamaciones y el 
día 11 se podrán hacer los 
recursos a la R.F.E.F. de esas 
posibles reclamaciones. El 18 
de noviembre se hará la reso
lución de los recursos y al día 
siguiente, el 19, se abrirá el 
plazo de presentación de can
didaturas, plazo que concluirá 
el 4 de diciembre. El 7 de 
diciembre se harán públicas las 
candidaturas y hasta el día lü 
se podrán hacer Las reclama
ciones, las que se resolverán 
el día 14. Por fin el 19 de 
diciembre se hará la Asamblea 
para la elección de nuevo 
presidente.
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E¡ Almasm venció al conjunto local (1 -2)

Mereció mejor suerte 
el Valdepeñas

Agend¿i deportiva
FUTBOL

LOPEZ DE LERMA

1. C.F. Valdepeñas: Ramón, 
Cano, Felipe, Pedro, Oscar 
(Chona), José-Angel, López, 
Carles, Ureña (Meneno por 
lesión), David (Calderón), y 
Fafe (Arias).

2. Almagro: Gómez, Sanz, 
Oteo, Martín, Jorge, Adolfo, 
Cachito, Boto (Oscar), Trigue
ros, David y Juanjo.

Arbitro: Redondo Pacha, 
ayudado por Galiana Medina 
y Fernández Sánchez. Muy 
mala la actuación del colegia
do, demasiado tarjetero y no 
quiso saber nada en las faltas 
reclamadas dentro del área del 
Almagro. Mostró cartulinas 
amarillas a los locales Cano, 
Carles, Chona y Felipe, a éste 
por partida doble, siendo 
expulsado en el minuto 65. Por 
parte visitante, la amarilla la 
vieron Sanz, Trigueros y Adol
fo, éste por dos veces, siendo 
expulsado en el minuto 60. 
Roja directa además al visitan
te Cachito en el minuto 65.

Goles: 0-1, minuto 12: Tri
gueros aprovechando un recha
ce del travesaño; 0-2, minuto 
28: Cachito cede a Trigueros 
que marca de nuevo; 1-2, minu
to 50: disparo de David, recha
zó en principio el guardamenta, 
pero marcó José-Angel.

Comentario: Poco público 
asistió, en la noche del jueves 
a este partido del Trofeo Cen
tenario de la Diputación que 
tuvo dos partes bien diferen
ciadas, así en la primera llevó 
el peso el equipo de Tasio, 
pero en la segunda fue todo 
lo contrario, y el Valdepeñas 
mereció mejor resultado, cuan-

La sesunda parte fue mucho me jor en jueso que la primera

El At. Tomelloso ganó al 
Gimnástico de Alcázar

Juanjo SANCHEZ

0 Gimnástico de Alcázar: 
Botija, J.Vela, Parreño, 
Navarro, C.Augusto, May, Qui
rós, A.Vela, Asterio (Felipe), 
Cazalillas (Chacón) y- Monty.

1 At. Tomelloso: García 
Ramos, Nando, Mauri, Luismi 
(Dani), Joaquín, Moreno, 
Aguilera (Carrero), Ministro 
(Carretero), Carrtero (Iñaqui), 
Garriga (Samper) y Bauti.

Arbitro: Dirigió el encuentro 
De la Cruz Delgado, auxiliado 
en las bandas por Romero Gar
cía y Panduro Hidalgo. Enseñó 
tarjetas amarillas a Navarro por 
el equipo local y Garriga, Nan- 
Jo y Bauti por dos veces, del 
At. Tomelloso.

Incidencias: Escaso interés 
del aficionado a este trofeo

El equipo de Tasio cuenta con muchas posibilidades RUEDA

to menos el empate hubiera 
hecho más justicia.

El Almagro estuvo en plan 
mandón desde ' el principio, 
situándose muy bien en el 
terreno de juego, y quedó 
patente que es de superior 
categoría. Aparte de los dos 
goles logrados, dispusieron de 
ocasiones en el minuto 22, Tri
gueros pasó a Canchito, pero 
salvó el defensa local Felipe, 
y en el 24, de nuevo Trigueros 
pero sin consecuencia. Por par
te local, ocasión para Fafe que 
cabeceó un saque de esquina 
en el minuto 10, y luego en 
el 15 un disparo de Ureña cru
zado que atajó el guardameta.

Segundo tiempo

Tras el descanso puso más 
empeño en la victoria el Val
depeñas que dominó la situa

como viene siendo habitual 
durante todos los encuentros, 
poquísimo público, frío inver
nal.

Comentario: Tal vez el Gim
nástico de Alcázar mereciese 
mejor suerte si nos atenemos 
a las ocasiones disfrutadas por 
sus delanteros, sobre todo en 
los últimos diez minutos de 
encuentro; donde realmente np 
empató el encuentro por ver
dadera mala suerte.

El 'encuentro en su primera 
mitad, fue malo no consiguien
do ninguno de los dos equipos, 

‘hacer jugadas de verdadero 
mérito, exceptuando la del 
minuto 8 de encuentro de Qui
rós con disparo a la cruceta, 
por lo demás mucho centro- 
campismo con balones arriba 
y continuas pérdidas de balón 

ción, acortando distancias 
pronto lo que hizo albergar 
esperanzas, además con ocasio
nes de gol para José-Angel y 
Carles, pero sin consecuencias. 
Luego llegaron las expulsiones 
que deslucieron un tanto al 
partido. Fueron pasando los 
minutos y los últimos compases 
fueron de agobio para el Alma- 

.gro, ejerciendo un fuerte con
trol el equipo de Antonio 
Torreca, pero sin lograr el 
resultado que hubieran desea
do.

Mañana domingo juega el 
C.F. Valdepeñas en Piedrabue
na dentro del grupo único de 
la primera regional preferente. 
Este partido ha sido calificado 
por Antonio Torreca como 
bastante importante, sobre 
todo teniendo en cuenta que 
a la semana siguiente reciben 
a La Solana.

en el centro del campo.
La segunda mitad resultó 

algo más entretenida, con los 
cambios que efectuó el At. 
Tomelloso y las ganas que le 
pusieron los hombres del Gim
nástico, el gol venía en el minu
to diez de este segundo tiempo, 
obra de Iñaqui.

Manolo Romero míster del 
At. Tomelloso nos comentaba 
que su equipo había jugado 
muy relajado y que la alinea
ción del primer tiempo no es 
la habitual, esperando que 
mejoren en su campo para 
tranquilizar a la afición.

Jesús Ubeda nos comentó 
que no le había gustado nada 
el encuentro y que va a tener 
muchos problemas para juntar 
una buena alineación sobre 
todo en defensa.

Segunda división ‘‘B“-Grupo I (8- Jornada)

17,00 h. Atlético Tomelloso-Orense.' Hernández Velázquez

Tercera división-Grupo XVII (8- jornada)

16,30 h. Atlético Ciudad Real-Azuqueca. Torrente Cuenca 
17,00 h. Conquense-UD Socuéllamos. Molina Catalán.
16,00 h. Campillo-Manzanares. Amo Lozano.
16,30 h. Atlético Pedro Muñoz-Gimnástico de Alcázar. Rodrí 

guez Serrano.
12,00 h. Albacete B-La Roda. Ubeda Cencerrado.
12,00 h. Santa Bárbara-Los Yébenes. De Toro Almansa
16,30 h. Villarrobledo-Puertollano Industrial Antúnez Balles

teros.
16,30 h. Mora-Villacañas. Pérez Caja, Roberto.
16,30 h. Guadalajara-Almagro. Ramírez García.
16,30 h. Torrijos-Manchego. López López.

Primera Regional Preferente (7- Jornada)

18,00 h. San José Cuenca-Motilla. Martínez Garrido (hoy) 
16,00 h. Daimiel-Yuncos. Cuchillo Castillo.
16,00 h. Torpedo 66-Madridejos. Rodríguez Bellón.
16,00 h. Asland-Herencia. Luna Hernando.
16,30 h. La Solana-Criptanense. Grande Campos.
16,30 h. Piedrabuena-Valdepeñas. Panduro Hidalgo.
11,30 h. Illescas-Hellín Deportivo. Gil Gil.
12,00 h. Toledo Imperial-Minglanilla. Gamo Núñez.
Descansa el Villafranca.

Primera Regional Ordinaria-Grupo II (3- Jornada)

16,30 h. Bolañego-Tobarra. Sánchez Calamardo.
16,30 h. Sporting Valdepeñas-Atlético Teresiano. Ramírez 

Morales.
16,15 h. Pedroñeras-Miguelturreño. González Nicolás.
16,00 h. Torrenueva-Pozuelo. Caravaca Villalba.
16,00 h. Mota Zagarrón-San Clemente. Castillo García.
16,15 h. Hellín Olímpico-Puertollano. Honrubia Rodríguez.
Descansa el Caudete.

Segunda Regional Ordinaria-Grupo II (7- Jornada)

16,00 h. Chillón-Viseño.-Campo González.
16,00 h. Corraleño-Villarrubia.
16,15 h. Salvatierra-Almadén. Bastante Plaza.
16,30 h. Fuencaliente-Moraleño. Fernández Sánchez.

División de Honor Juvenil-Grupo IV (7- Jornada)

16,00 h. Caja Rural-Alarcos-Algeciras. Núñez Chico.

Liga Nacional Juvenil-Subgrupo X-B (6- Jornada)

16,00 h. Peña Ath. Bilbao-EMFB Puertollano. García Rubio.
16,00 h. Guadalajara-Toledo. Torija Arroyo (hoy).
12,00 h. Conquense-Albacete Balompié. Gómez Gómez (hoy).
12,00 h. Tarancón-Gimnástico de Alcázar. Cañas Magán.

, 16,30 h. Torrijos-Los Angeles. Palomo Gómez (hoy).
16,00 h. EF Albacete-Sp. Alcarreño. Cebrián Cuesta (hoy).
16,30 h. EMF Criptana-Talavera. Zalazar Carretón (hoy).

Liga provincial Juvenil-Grupos I y II (6-Jornada)

12,00 h. Manzanares-Valdepeñas. Condes Sánchez.
17,00 h. Sp. Valdepeñas-Manchego. Ruiz Peinado (hoy).
16,00 h. Miguelturreño-Almagro. Fernández Sánchez (hoy).
16,00 h. Puertollano Ind.-Alarcos B. Toledano Amazares (hoy).
16,00 h. Almadén-Santa Cruz. Redondo Pachá.
16,30 h. Bolaños-Pozuelo. Naranjo García (hoy).
16,00 h. Corraleño-Teresiano. Gordillo Lillo (hoy).

BALONMANO

División de Honor-Grupo (5- Jornada)

12,30 h. Pilotes Posada Octavio-Granollers.
18,30 h. Alzira-CB Seguros Soliss-Ciudad Real. González

Berridi y Karrera Zaldua (hoy).
19,00 h. Caja Pontevedra Teucro-BM Valladolid (hoy).
12,00 h. Maristas Málaga-Juventud Alcalá (hoy).

BALONCESTO

Segunda división (6- Jornada)

Grupo F-2-A:
18,00 h. Real Canoe-Balneario Cervantes.
Grupo F-2-B: .
19,00 h. Viajes Arenas Manzanares-Caja Guadalajara (hoy)'
Grupo F-2-C: .
20,00 h. Leganes-P. Mayfer-Seguros Soliss Daimiel (hoy)'
19,00 h. CB Puertollano-CB Talavera (hoy).
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fUguipo alsedreño aún no conoce la victoria

EI Alarcos debe ganar el 
partido frente al Algeciras

Ín.

Hoy en el campo de depor- 
les del Doncel, a las cuatro 
de la tarde, el Caja Rural Alar
ios recibe al C.F. Algeciras, en 
partido correspondiente a la 
séptima jornada de liga de la 
División de Honor de juveniles, 
p3rtido de suma importancia 
para el Caja Rural Alarcos, 
puesto que una nueva derrota 
sería catastrófica.

Con la tarjeta de identidad 
que presenta el Algeciras C.F., 
el partido tiene todos los ingre
dientes para que el Alarcos 
consiga los tres puntos en 
juego.

Él Algeciras aún no conoce 
la victoria en las seis jornadas 
que se llevan disputadas, 
teniendo un empate y cinco 
derrotas, siendo el equipo 
menos goleador, con d^s gole.s 
y el más goleado: veintiséis 
gole.s en contra. Sobre el papel, 
el partido parece ser fácil para 
el Alarcos, pero hay que olvi
darse de que es el farolilo rojo 
y pensar que puede ser fácil, 
por que la lógica puede fallar 
yentrar en la relajación, lo que 
puede llevar a una nueva 

derrota.
En la liga nacional subgrupo 

X-B, el C.F. Los Angeles se 
desplaza a Torrijos con la idea 
de puntuar. Bien le están mar
chando las cosas al equipo de 
la popular barriada de Los 
Angeles, un conjunto que en 
las cinco jornadas que se llevan 
disputadas sigue invicto.-

En esta jornada se. enfrenta 
a un equipo qué no le están 
yendo bien las cosas, pues el 
C.D. Torrijos, está situado en 
la parte baja de la clasificación 
con tan sólo una victoria y cua
tro derrotas, aunque la pasada 
jornada a punto estuvo de dar 
la sorpresa frente al Alcarreño 
en el campo de este último, 
pues el partido terminó 4-3. 
Esto supone que el Torrijos es 
un equipo que hace goles, pero 
que también se los hacen, no 
en vano con dieciséis goles en 
contra es el equipo más golea
do de este subgrupo.

Nuestros equipos de la liga 
provincial tienen partidos com
prometidos y difíciles.

El C.D. Manchego viaja a

El Alarcos, a por todas

Valdepeñas para enfrentarse al 
Sporting Valdepeñas, partido 
interesante, pues se enfrentan 
primero y segundo de la cla
sificación del grupo 1°. Dos 
equipos que la pasada jornada 
sacaron sus partidos adelante 
con sendas victorias. .

En el grupo dos, el Caja 
Rural Alarcos viaja a la ciudad 
minera para enfrentarse al 

Puertollano Industrial C.F., en 
un partido importante, para 
ambos equipos, dada su posi
ción en la clasificación.

Por último, el At. Ciudad 
Real recibe en el campo de 
los Marianistas al Daimiel C.F., 
tampoco será fácil este partido 
para los “diablillos rojos” pues
to que el Daimiel, tiene un 
buen conjunto.
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Los entrenadores de 
baloncesto 
organizan un viaje a 
EE.UU.

La asociación española de 
entrenadores de baloncesto, 
con la colaboración de la aso
ciación de Castilla-La Mancha, 
organiza un viaje a Estados 
Unidos del 4 al 11 de diciembre 
para aquellos entrenadores y 
acompañantes que deseen per- 
manecer en el país americano. 
El objetivo no es otro que pre
senciar dos partidos de la 
National Basket Asociation 
(NBA) que enfrentarán a los 
New Jersey Nets, equipo en el 
que militó el infortunado Dra
zen Petrovic, frente a los Bos
ton Celtics. Otro partido que 
se disputará el día 8 será el 
que enfrente al equipo del . 
ex-jugador de la NBA Michael 
Jordan, los Chicago Buils'con
tra los Philadelphia 76érs. Los 
precios por persona rondan las 
140.000 pesetas.

A partir de las 5 de la tarde ’ 
de hoy, en el pabellón Príncipe 
Felipe de nuestra capital, se 
sube el telón para la liga de 
2- división femenina de balon
cesto en donde participa el 
equipo ciudarrealeño del Joye
ría Macarfe-Tissot.

En esta segunda temporada 
en la división, el Joyería 
Macarfe-Tissot espera alcanzar 
un resultado igual o mejor que 
el alcanzado la temporada 
pasada en ese cuarto puesto.

SABADO, 23 DE OCTUBRE A LAS 7 DE LA TARDE

VALENCIA 
ATH. BILBAO

BALONCESTO 
BALONMANO 
FUTBOL SALA

TIEMPO DE JUEGO. 
TIEMPO DE GARCIA

José María García dirige el mayor despliegue técnico y 
humano de la radio, para ofrecerles todos los encuentros

En directo. En la COPE.
■ En Onda Media.
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Aunque la sanción ya fue cumplida, el Athletic recurrió hasta el último extremo, ratificándose totalmente esta sanción. ,

EI Comité Superior de Disciplina Deportiva ratificó esta sanción impuesta tras el Athletíc-Albacete

Se ratifica el cierre de San 
Mamés por un partido

BILBAO (Efe).- El Comité 
Superior de Disciplina Depor
tiva ratificó ayer la sanción de 
clausura por un partido del 
estadio de San Mamés, por los 
incidentes producidos el 5 de 
septiembre en el partido Ath- 
letic-Albacete, informaron 
fuentes del club bilbaíno.

El Comité de Competición 
de la Federación Española de 
Fútbol decidió la clausura de 
San Mamés después de que el 
colegiado castellano-leonés 
Santamaría Uzqugda, árbitro 
del mencionado encuentro, 
correspondiente a la primera 
jornada de liga, recibiera el 
impacto de una moneda pro
cedente de una grada en el 
minuto 82 tras decretar un 
penalti a favor del Albacete,

El Productos Ruiz FS se 
presenta ante su público

LT

El próximo domingo 24 de 
octubre, a las 12,30 horas, en 
el Pabellón Municipal de La 
Roda, el Productos Ruiz FS 
diputará su primer partido en 
casa de la temporada, que ser
virá para la presentación de 
este nuevo equipo que milita 
en la Primera División B, gru
po 7- de fútbol sala. El Pro
ductos Ruiz FS recibe en este

I ^^^

3

El Club Cinco incia la temporada.

con 4-0 en el marcador.
Tras conocer el cierre; el 

club bilbaíno decidió recurrir 
la clausura, pero renunció a 
solicitar la suspensión cautelar 
de la sanción, que cumplió el 
15 de septiembre, al jugar en 
Mendizorroza (Vitoria) el par
tido de vuelta de la tercera ron
da de la Copa del Rey ante 
el Las Palmas. ■

Un día después de la deci
sión del Comité de Competi
ción, el Comité de Apelación 
desestimó el recurso del Ath
letic, por lo que el club bilbaíno 
decidió agotar la vía de los 
recursos ante el Comité Supe
rior de Disciplina Deportiva.

Este Comité comunicó ayer 
al Athletic Club la desestima
ción de este segundo recurso. 

encuentro, correspondiente a 
la segunda jornada, al VIP 
Torrevieja FS.

El cuerpo técnico podrá con
tar con toda la plantilla; excep
to con el guardameta Olivas, 
que todavía se encuentra enfer
mo, para lo cual se ha tenido 
que recurrir al portero del 
equipo filial,, Pareja, un joven 
jugador con un futuro inme
jorable.

La directiva del Club Pro

^ Mañana se celebrará la 

asamblea del Real Madrid
MADRID (Efe).- La junta 

directiva del Real Madrid, 
presidida por Rámón 
Mendoza, presentará mañarta 
á la asamblea de socios una 
pérdida final contable de 
159.879.000 pesetas en el 
ejercicio de la temporada 
92-93.

Mendoza intentará 
presentar alternativas que 
ayuden a paliar la grave crisis 

ductos Ruiz FS, en su afan de 
llenar el pabellón, ha puesto' 
la entrada gratsita para pre
senciar este encuentro y ade
más los asistentes serán obse
quiados con Productos Ruiz.

Recordar, por último, que el 
VIP Torrevieja FS, rival del 
equipo albaceteño, es un vete
rano equipo de División Nacio
nal y cuenta en su experimen
tada plantilla con tres jugado
res brasileños.

económica de la entidad, que 
según han reiterado fuentes de 
la oposición en las últimas 
fechas se encuentra en 
“suspensión de pagos”.

El presidente del Real 
Madrid tendrá que escuchar 
las intervenciones de los 
compromisarios que ganaron 
el contencioso presentado en 
su día contra la ratificación de 
siete nuevos directivos.

Fútbol sala en La Roda.

El Club Baloncesto 
Cinco inicia una 
nueva temporada en 
la Primera División 
Autonómica

LT

El Club Baloncesto Cinco 
contará para la próxima tem
porada con 2 equipos sénior 
que 'militarán en Primera y 
Segurida División Autonómica 
respectivamente. Ambos cam
peonatos comenzarán este fin 
de semana con dos enfrenta
mientos de máxima rivalidad 
provincial.

Por un lado el primer equipo 
se enfrenta al Ande-Mycesa, 
también de la capital albacteña. 
mañana domingo a las 12 horas 
en el Pabellón Feria. El equipo';, 
de Segunda Autonómica se ' 
enfrentará al Caja Rural La j 
Roda, hoy sábado a las 18 j 
horas en La Roda. j

Las plantillas con las que el 
Club Cinco afronta esta nueva 
temporada son: \

Primera División Autonómi-1 
ca: Alfredo Gálvez, M.A. ! 
Rodríguez, Manolo Cebrián. I 
M.A. Serrano, Roberto García, j 
Juan Luis García, Paco López, j 
J.A. Andújar, Martín Martínez, 
Paco Herráez y César Marcos, j 
Entrenador: Juan Guillermo de 
la Encarnación.

Segunda División Autonó
mica: Angel González, Pedro ¡ 
Blasco, Carlos Malagón, Alber- ,, 
to Aguilar, Manuel Córcoles., 
Antonio García, Joaquín Mon- i 
toya, Juan Benítez, Juan Fran-: 
cisco Sánchez “Tito”, Juan 
Gómez, Fernando Castro,! 
Eduardo Navarro. Entrenador.: 
Antonio Andújar. -

Además de estos dos equi
pos, el Club Cinco también ■ 
cuenta con equipos juveniles, 
cadetes, infantiles y alevines, 
con un total de 100 chavales 
que podrían dejar de practicar 
este deporte si no se solucionan 
los graves problemas económi
cos por lo que atraviesa eidu 
que únicamente ha recibí u 
pequeñas aporteciones de . ' 
saey Laminex, -a los que ^e 
está agradecido- pero que so 
insuficientes para hacer tren 
al corto preque necesita.

Para que esto no 
directiva, encabezada por 
cual Sánchez como pr®^, ” ' 

n «una espera encontrar ai- 
empresa que colabore en 
medida de sus posibilidades . 
la solución de estos proble .

C
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^concluye el programa elaborado por el comité organizador que preside el doctor Vicente Ferrer

El deporte en la edad escolar, 
tema de las Jornadas de Medicina

LI
El pasado júeves por la tarde 

se iniciaron las segundas Jor
nadas de Medicina Deportiva 
en el salón de actos del Hos
pital General de Albacete, pre
sididas por el doctor Vicente 
Ferrer López.

En primer lugar; el doctor 
Luis Martínez Riaza habló 
sobre “Reconocimiento médi
co-deportivo en la edad esco
lar”, en la que resumió lo que 
se viene realizando habitual- 
mente en el Centro de Medi
cina del Deporte de Albacete, 
instalado en el Pabellón Muni
cipal del Parque. Este recono
cimiento consta de anamnesis, 
cineantropometría, exploración 
del aparato locomotor, explo
ración cardiovascular, espiro
metría, electrocardiograma y 
test de esfuerzo.

A continuación, el doctor 
Alfredo Rodríguez García 
disertó sobre “Cóntrol Biona- 
lítico del Deportista Escolar”. 
En primer lugar habló de la 
analítica de orina (fundamen
talmente de la hematuria y pro- 
leinuria en los deportistas) y 
posteriormente de la analítica 
de la sangre, con pruebas meta
bólicas, pruebas de función 
renal, hepática, iones y hema
tología. Destacó el efecto que 
tiene el ejercicio sobre los nive
les de colesterol y concluyó su 
charla con la experiencia que 
tiene en la Clínica de San Luis 
con el Albacete Balompié y 
tenistas escolares.

En tercer lugar, tomó la 
palabra el doctor Luis Serra
tosa sobre “Detección de

1

^^ Í^' 1

El salón de actos del Hospital General de Albacete, lleno a rebosar.

Talentos Deportivos”. Comuni
có la experiencia del Centro 
Nacional de. Investigación y 
Ciencias del Deporte y los test 
que utilizan. Destacó la impor
tancia de la entranabilidad y 
los factores hereditarios, con
cluyendo con la idea de la pre
vención y de que el niño dis
frute con la práctica del depor
te.

La segunda parte de la 
sesión comenzó con la expo
sición de Alicia Yeste que 
habló sobre los programas de 
salud deportiva en el ámbito 

municipal, concluyendo sobre 
la valoración qué se debe rea
lizar entre riesgos y beneficios 
de la actividad física.

Por su parte, Emilio Lam
parero expuso su conferencia 
sobre los problemas sicológicos 
del deportistas escolar y las 
estrategias para su prevención. 
Entre estas estrategias acentuó 
la formación del entrenador-e
ducador y del entrenamiento 
de las habilidades psicológicas 
y el papel de la psicología en 
el deporte de alta competición.

También intervino el profe

sor Carlos Alvarez del Villar 
que habló sobre Aspectos 
Cuantitativos en la ejecución 
de las tareas motrices a nivel 
escolar. Dijo que la actividad 
física no debe desarrollarse 
dentro del aula en forma teó
rica, sino que se debe realizar 
en movimiento, y que se debe 
tener mucho cuidado en con
traindicar la actividad física a 
un niño, ya que forma parte 
de su educación integral. La 
educación física debe adaptarse 
a las caracterísitcas de cada 
niño y a su desarrollo.

Vida sedentaria 
en los niños

Por último, el profesor 
Julio César Legido expuso 
su tema “Influencias de la 
Actividad Física en el 
Desarrollo y Crecimiento”. 
Desaconsejó la competición 
antes de tiempo en el niño 
y enfatizó que el chaval no 
es un adulto en pequeño, 
sino que tiene sus propias 
características.

Por último hizo hincapié 
en la vida sedentaria que 
llevan los niños en la actua
lidad y la importancia que 
tiene incentivar la actividad 
física.

Las jornadas médicas 
concluirán hoy, tras un 
amplio programa que dará 
comienzo a las 10,00. Se 
hablará sobre Evolución del 
aparato locomotor durante 
la etapa escolar a cargo del 
doctor Manuel Clavel; esco
liosis y deporte, a cargo de 
Carmen Alonso Ruiz; des
viaciones sagitales del raquis 
y pelvis, por Fernando San
tonja Medina; síndrome de 
isquiosurales cortos, por 
Vicente Ferrer; alteraciones 
ortopédicas y su relación 
con el deporte, por Armelia 
Ruibo Peiró y Esther Cas
tresana Martínez; estudios 
radiológicos del aparato 
locomotor, por Enrique 
Juliá; higiene en la edad 
escolar, por P. Andújar.

Sin Vd., él será leproso.

Fundación Raoul Follereau

En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen faJta 3-000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesanos.
□ 3-000 ptas. □ 4.000 ptas.
0 5.000 ptas. Ü Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
- D Ingreso o transferencia
• C/cN«01-2?4200^

Banco Bilbao-Vízcava
Gran Vía, 58-28013 .MADRID

Nombre_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Calle‘ ’___
N’C.P_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Población_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

AMIGOS DE lOS 
JTENFERMO.S de LEPRA

Fundación Raoul Follereau
íAAROUfS W SANTA A.NA 20 28004 MADRID Tel 9' / 531 Í3 00
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El técnico arsentino anunció que va a cambiare! sistema del destituido Jair Pereira

Heredia sera el entrenador
del Atlético en Albacete

Jesús Gil: “El nuevo 
técnico hablará 
español y conocerá 
nuestro fútbol”

MADRID.- Ramón Arman
do “Cacho” Heredia, segundo 
entrenador del Atlético de 
Madrid que el domingo dirigirá 
al equipo en Albacete tras la 
destitución de Jair Pereira, ha 
dicho que cambiará ef sistema 
porque “se necesita un revul
sivo”.

Para Heredia “Pereira era 
un técnico ofensivo que quiso 
imponer sus ideas, pero no le 
salió bien”.

"Trabajé a gusto con él. Era 
honrado, pero el ser entrena
dor tiene estas cosas. Somos 
aves de paso. El sistema nece
sita un revulsivo en Albacete, 
por eso voy a cambiarlo. Hay
que salir del bache”, 
técnico argentino.

El jugador Roberto 
bal se mostró crítico

dijo el

Solozá- 
con la

decisión de la directiva roji
blanca y expresó el deseo de 
que el próximo técnico del 
Atlético permanezca en el 
puesto al menos dos años.

”Me gustaría que el técnico 
que venga entienda de fútbol 
y esté con nosotros varios años. 
Lntimamente, el ambiente esta
ba raro, pero era por los resul
tados-. El cambio será bueno 
sólo si el que venga aguanta 
varias temporadas”, dijo el 
defensa.

El jugador, que no se mostró 
sorprendido por la destitución 
de Pereira, señaló que al Atlé
tico le ha perjudicado el cam
bio frecuente de entrenador y 
añadió que no tenían proble
mas de comunicación con 
Pereira.

Sobre la táctica empleada 
por el técnico brasileño.

Cacho Heredia, de nuevo en el banquillo del Carlos Belmonte.

comentó: ”LJn sistema sale bien 
cuando es adecuado y el equi
po, últimamente, no jugaba 
bien, por lo que es el club el 
que tiene que tomar una 
decisión”.

El brasileño’ Moacir Rodri
gues manifestó que Pereira es 
un hombre inteligente y con 
mentalidad ganadora, por lo 
que considera que la directiva 
del Atlético le tenía que haber 
dado más tiempo.

”E1 equipo no está tan mal. 
Ahora hay que adaptarse a un 
nuevo sistema y va a ser difícil.

Tanto cambio de entrenador ha 
sido malo para el Atlético. 
Pereira estuvo bien, pero el 
equipo no se acopló a sus plan
teamientos. Es una persona 
inteligente y con espíritu gana
dor”, dijo el centrocampista.

Moacir, que señaló que no 
está preocupado por su futuro, 
también habló bien de Mario 
Tilico, que llegó a un acuerdo 
con la directiva para dejar el 
club.

Francisco Mori “Pirri” mani
festó que respeta la decisión 
del club y que le desea lo mejor

a Pereira, aunque reconoció 
que su destitución puede ser 
un revulsivo para el equipo.

”Me ha sorprendido. No lo 
esperábamos nadie antes del 
partido de Albacete, pero pue
de ser un revulsivo porque aho
ra podremos jugar de, otra 
manera y obtener mejores 
resultados”, comentó.

Tomás Reñones, capitán del 
equipo, declaró que no tiene 
por qué juzgar la decisión del 
club y que estaba claro que 
el equipo no obtenía buenos 
resultados.

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, dijo ayer 
a Efe que el nuevo entrenador 
del equipo “tendrá que hablar 
castellano y conocer el fútbol 
español” y reconoció contactos 
con uno posible candidato 
aunque no quiso desvelar su 
nombre.

”Hay que esperar. Estamos 
hablando con uno, pero no lo 
tenemos decidido todavía. Está 
claro que el que venga deberá 
hablar español y conocer nues
tro fútbol”, dijo Gil.

El máximo mandatario roji
blanco comentó sobre el des
tituido Jair Pereira que es posi
ble que el error haya sido suyo 
al ficharlo, ya que es un técnico 
que no conoce el fútbol espa
ñol y que no sabe el castellano.

Gil manifestó que Pereira 
“ha trabajado con honradez, 
ilusión y entrega”, pero que 
cuando las cosas van mal, 
resuelve los problemas con 
rapidez.

”La imagen que dimos en 
el partido contra el 0FI de 
Creta fue de patio de colegio”, 
explicó.

Gil anadió que el domingo 
estará en Albacete para pre
senciar el partido del Atlético 
e insistió en que el nombre 
del nuevo entrenador se cono
cerá el próximo lunes.

El presidente no comentó 
nada sobre los posibles candi
datos al puesto, como Vujadin 
Boskov, José Manuel Díaz 
Novoa o Vicente Cantatore. 
“No voy a decir nada. Que me 
dejen equivocarme a mi solo”, 
dijo.

A los jugadores rojiblancos no les

Gil Marín: “Los 
jugadores habían 
perdido la confianza 
en Pereira”

sorprendió el adiós de Jair Pereira
LT

Para Roman Kosecki, “sería 
bueno que el técnico que vinie
se fuese español”, aunque afir
mó que no tenía problemas de 
comunicación con el brasileño 
Pereira.

Juanma López subrayó que 
acepta la decisión del club, 
mientras que para el mexicano 
Luis García “el sistema lo 
hacen bueno o malo los juga
dores”.

Según Juanito, Jo ideal sería 
que el nuevo entrenador se 
acoplase pronto al equipo y 
explicó la destitución de Jair 
Pereira porque “los resultados 
de los últimos partidos no fue
ron buenos,y el equipo no ha 
jugado bien”.

El director general dijo que 
el brasileño Mario Tilico, al 
que ayer se le concedió la carta 
de libertad, se ha entrenado 
hoy con el equipo porque ha

pedido permiso al club para 
no perder la forma.

Sobre el nuevo entrenador, 
comentó que “tendrá que 
conocer el fútbol español” y 
que “no es cuestión de marcar 
fechas para contratarlo”, pero
que cuanto antes 
mejor. Armando
Heredia será quien 
en el banquillo de

Novoa y Boskov, los 
candidatos

Gil Marín habló

se haga 
“Cacho” 
se siente 
Albacete.

ayer con
José Manuel Díaz Novoa y su 
padre, Jesús Gil, lo ha hecho 
hoy, desde Marbella, con Vuja- 
din Boskov.

Gil Marín subrayó que “des
pués de los últimos aconteci
mientos y declaraciones en los 
medios de comunicación, lo 
mejor era que Jair Pereira no 
estuviese dirigiendo al equipo 
en Albacete”. Los atléticos ven normal la destitución de su entrenador.

Miguel Angel Gil Marín, 
director general del Atlético de 
Madrid, manifestó tras llegar 
a un acuerdo con el brasileño 
Jair Pereira para rescindir su 
contrato, que los jugadores 
habían perdido la confianza en 
el técnico y que era absurdo 
que éste dirigiese al equipo en 
Albacete.

”Era imposible trabajar asi. 
Es absurdo que vaya a Alba
cete. Faltaba la credibilidad de 
Ío,s jugadores. Estaba práctica
mente destituido y ha sido algo 
de mutuo acuerdo”, señaló el 
directivo. Gil Marín declaro 
que todos creen que “hay can
dad en la plantilla para hacerlo 
mejor”, pero que sólo se había 
empeorádo.

Añadió que la decisión se 
había meditado desde antes de 
partido de Copa de la 
contra el OFI Creta, y jae c 
equipo tiene la obligación 
mejorar, por lo que la decisio 
adoptada era la más adecúa a.

Gil Marín subrayó que des 
pués de los últimos aeontee 
miento.s y declaraciones en 
medios de comunicación- 
mejor era que Jair Pereira n 
estuviese dirigiendo al equip 
en Albacete”.
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ESTOS SON LOS
REGALOS QUE VA A
HACER A SUS LECTORES

La Tribuna
de Ciudad Real

DURIO INDEnCNDICNTE

¡CONSEGUIRLOS ES MUY FACIL!

Juego de recipientes para horno microondas. Exprime-limones Kelner.

WINOMEfíE
TRAVEteR ISSOj

Aspirador para coche con linterna incorporada. Secador de pelo para viaje Windmere.

£ 3

Walkman Sanyo estéreo

Kit de Herramientas de 99 piezas.

PARA ELLO, BASTA QUE NOS APORTE UN NUEVO SUSCRIPTOR POR UN ANO 
TAMBOS RECIBIRAN, A ELEGIR, UNO CE ESTOS SEIS MAGNIFICOS REGALOS

¡NO LO OLVIDE! POR CADA NUEVO SUSCRIPTOR, UNO DE ESTOS REGALOS PARA 
USTED V OTRO PARA EL.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

residente en calle
con D.N.I. n®

®Tfno.:
Se suscribe al Diario T'f’iíruna, por un año, a partir del dia

pago de su suscripción en su c/c n®del Banco / caja
oficina de REGALO QUE DESEA ___________ =_______

y domicilia el

FIRMA

Presentado por
Domicilio ___________________

REGALO QUE DESEA
I_ocalidad

NOTA: LOS REGALOS ELEGIDOS ESTARAN A DISPOSICION DE SUS PROPIETARIOS EN EL HIPERMERCADO EROSKI. DICHOS REGALOS PODRAN SER RETIRADOS MEDIANTE EL VALE QUE 
La Tribuna enviara a sus respectivos domicilios. CASQ de agotarse alguno DE ELLOS, SERA SUSTITUIDO POR OTRO DE LOS REFERENCIADOS 0 SIMILAR.

PRECIO DE LA SUSCRIPCION ANUAL: 36.000 ETS.
'’EMITA ESTE BOLETIN A La Tribuna, plaza del pilar, N» 7 DE CIUDAD REAL.
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Excelente.

U ' TRABAJO.- No discuta, pero obre
tíel modo que le parezca más con- 

H veniente.
AMOR.- Ningún problema en el 
terreno amoroso.

LIBRA
,^. SALUD.- Vigile aún más su den-

Y tadura. 
TRABAJO.-Se sentirá más tranquilo 
que en días pasados.
AMOR.- Puede estar totalmente 
seguro del cariño del ser amado.

TAURO 
SALUD.- No duerme suficientes 
horas, lo que no le beneficia.

• ------TRABAJO.- Es posible que las cir- 
/ cunstancias no le ayuden a realizar 

sus proyectos. 
*------ * AMOR.- No conceda tanta importan

cia a la forma de actuar del ser amado.

ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Dificultades en el terre- 
no económico.

N AMOR.- No se comprometa dema-
siado y tenga cuidado con sus pala
bras.

GEMINIS
jn yj SALUD.- Bastante buena.

TRABAJO.- Procure no entrar en 
ninguna discusión, pues no haría más 
que estropear aún más las cosas. 
AMOR.- Día propicio para poner fin 
a sus problema.s sentimentales.

SAGITARIO
SALUD.- Enfriamiento, 

^sl*^^*^ cotí cuidado 
* y cualquier documentó que le presenten 

- ffli ^°y y ‘’Q firme nada sin consultar 
^'^^®® ^^"^ “" abogado.

*' AMOR.- Comprensión por parte de 
la persona amada.

CANCER
t J SALUD.- Abatimiento y depresión.

TRABAJO.- No permita que su baja 
forma le haga ver las cosas tan negras. 
AMOR.- Bueno.

CAPRICORNIO
SALUD.- Dolor de espalda.
TRABAJO,- Venza su pereza y pón- 

V gase manos a la obra cuanto tintes.
AMOR.-Nostalgia.

LEO
SALUD.- Buena. 

íTRABAJO.- Jornada excelente en el 
terreno económico.
AMOR.- Pasable.

^ ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Jornada negativa en el 
terreno económico.
AMOR.- ,No sea receloso y no con- 
ceda tanta importancia a la actitud 
del ser amado.

^ VIRGO
SALUD.- Muy buena.

7> TRABAJO.- Cierto hecho ocurrido 
-*í * durante la presente jornada le hará 

sentirse hurnillado.
AMOR.- Excelente.

_^ PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No actúe de forma 

i impulsiva o sus colaboradores se sen-
molestos.

AMOR.- Horas agradables junto al 
ser amado.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán simpáticos, populare.s y muy atractivos. Llevarán una vida social intensa 
y deberán dedicarse a una profesión que les permita estar constantemente con la gente.

o
 

<

10

HORIZONTALES: 1: Retratista 
inglés del siglo XVIII, primer pre
sidente de la Royal Acadfemy. Entre
ga. 2: Al revés, cada una de las 
vueltas de una espiral o resalto heli-. 
coidal de un tornillo. Radical simple 
o compuesto que se disocia de las 
substancias al disolverse éstas y da 
a las disoluciones carácter de con
ductividad eléctrica (Pl). 3: Eludiré. 
4: Figurado, rabias, das muestras de 
ira. Nota musical. 5: Vocal repetida. 
Oxido de calcio. Cada una de las 
partes en que se divide y subdivide 
el tronco o tallo principal de la plan
ta. 6: Tuve por cierta una cosa. Usar 
mal o con exceso de una cosa. 7: 
Animal roedor (Pl). Suegro de Moi
sés. 8: Al revés, dícese de la mujer 
que ha contraído matrimonio. Juego 
de origen escocés jugado en terreno 
cubierto de césped. 9: Expulsión vio
lenta y ruidosa del aire contenido 
en el aparato respiratorio. Letra del

alfabeto griego. Vocal repetida. 10- 
Carta de la baraja. Figura humana 
de paja o de trapos que mantea 
el pueblo en las carnestolendas. 11: 
Mujer que goza de una baronía.

VERTICALES: 1: Nivel. Partida
rio de la supresión de toda Íutoridad 
(Pl). 2: Al revés, nombre de con-, 
sonante. Que tiene algún defecto 
(Pl). 3: Río francés que penetra en 
Bélgica. Letra del alfabeto griego 
(Pl). 4: Mujer que ha tomado el 
hábito en una religión, pero no ha 
profesado todavía (Pl). Repetido y 
familiar, padre. 5: Secreción líquida 
de los riñones. Conocer. 6: Corta 
árboles hasta dejar rasa la tierra. 
Impulso íntimo que anima a las bue
nas obras. 7: Jornada (Pl). Conso
nantes. Toma. 8; Religiosa. Suplí
cale. 9: Triste, funesto. Exisfe. 10: 
Preposición. Quererle. 11: Adverbio 
de modo. Al revés, esposa de 
Moisés.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Lisandro. Do. 2: otebA. Erres. 3: Galatea. 4: Goloso. Pa. 5: Ja. Ana. 
Tapa. 6: Usan. Sordos. 7: Atiza. Lióse. 8; nararA. Asta. 9: Era. Erin. 
Os. lü: Ta. Anodos. 11: Blasones.

VERTICALES: 1: Los. Juanete. 2: iT. Gastara. 3: Segó. Aira. 4: 
Abalanza. Al. 5: Nalón. Arena. 6: Asas. Aros. 7: Reto. oL. Ido. 8: 
Ore. Trianon. 9: Rapados. Se. 10: De. Apostó. 11: Oso. Asease.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:00.- Hospital
07:45.- Residencia S.Social
08:00.- Catedral-Siervas de María-Coreysa
08:30.- Catedral-San Pedro-Carmelitas
09:00.- Catedral-Asilo-San José
10:30.- Catedral
11:00.-Santo Tomás-Ciudad de Matrimo

nios
11:30.- Santa María del Prado
12:00.- San Pedro-San Pablo
12:30.-Santiago-San Ignacio (Salesianos).
Tardes
05:30.- Residencia S.Social-Cementerio
06:00.- Concepcionistas
06:30.- Dominicas ►
07:00.- El Pilar-San Juan de Avila-Los

Angeles-Hospital-Salesianos
07:30.- Santa María del Prado-Santiago-Sto. 

Tomás-San Pablo
08:00.- Catedral-San Pedro

Tardes de sábados y vísperas de fiesta

05:30.- Residencia S.Social-Cementerio
06:00.- Concepcionistas, Valverde y Picón
06:30.- Santiago, Dominicas, La Poblachue

la
07:00.- San Pedro-EI Pilar-San Juan de Avi

la-Los A. les-Poblete-San Ignacio 
(Salesianos)-Hospital

07:30.- Santa María del Prado-Santiago-Sto.
• Tomás-San Pablo-Las Casas

08:00.- Catedral-San Pedro

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral
08:30.- Carmelitas-Siervas de María
09:00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-Asi

lo-Dominicas
09:30.- Santa María del Prado-S^ Pablo
10:00.-San Pedro-Sto. Tomás-Larache y’ 

Concepcionistas
10:30.- Catedral-San Ignacio (Salesia- 

nos)-Hospital-Coreysa ,
11:00.-San Pedro-Santiago-Sto. Tomás-San 

Juan de Avila-Ciudad de Matrimo- 
nios-El Pilar

11:30.- Santa María del Prado-San Pablo-La 
Poblachuela-Residencia S.Social

12:00.- Catedral-San Pedro-Sto. Tomás-Los 
Angeles-San José-San Ignacio (Sa- 
lesianos)-Poblete-Valverde, Picón y 
El Pilar

12:30.- Santa María del Prado-San Juan de 
Avila-San Pablo-Las Casas

13:00.- Saiv Pedro-Santiago-Sto. Tomás
13:30.- San Pablo
Tardes
06:00.- San Pablo
07:00.- San Ignacio (Salesianos)-Hospital
07:30.- Santa María del Prado-Santiago-Sto. 

Tomás
08:00.- Catedral-San Pedro

Cines

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO; Hoy, a partir de 
las 5,30, sesión continua Pases: 
5,30, 8 y 10,30 “Jurassic Park” 

(Parque Jurásico) 
PUERTOLLANO

MULTICINES ORTEGA; SALA 
I. Pases: 5,30, 8 y 10,30 “Máximo 
riesgo”; SALA 2. Pases: 5,30, 8 y 

10,30 “Secuestrada”; SALA 3.
Pases: 6, 8,15 y 10,30 “Memorias 

de un hombre invisible” 
VALDEPEÑAS

CINE PARQUE; SALA A. Pases: 
6,30, 8,30 y 10,30 “Lola se va a 
los puertos”; SALA B. Pases: 6, 

8,15 y 10,30 “Hot Shots 2”

El tiempo

Presión: 707,9 mm
Estado del cielo: des

pejado
Dirección y velocidad 

del viento: noreste, 4 
Kms/h

Máxima: 13,4 grados
Mínima: 2,6 grados
Humedad: 41 pof 

ciento
Evaporación: 2 mm

Guía cultural

CIUDAD REAL
MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: exposición permanente de Manuel López VillaseñJ' 

La muestra se puede visitar de martes a sábados de nueve a dos de la >a ■
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de murales, esculturas, cerámicas y 

de Purificación Monteagudo, • hasta el día 30. La muestra se puede visitar de 
a sábados, de diez a dos por las mañana.s y de cinco a ocho por la tarde. i^

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COMERCIO: Oleos y acuam^ 
de Amparo Molero, hasta el día 2 de noviembre. La muestra se puede visitar en no 
laboral. .,,.j

GALERIA DE ARTE DE CAJA MADRID: Exposición de pintura de Mag«w 
España, hasta el día 29. La muestra se puede visitar de lunes a sábado de so's ^ „,. 
de la noche. SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAJA DE CASTILLA-LA MANJ^ 
Oleo.s de Antonio Vázquez, hasta el día 31. El horario de visita es de lunes a ' ^^^ 
de doce a dos de la tarde y de seis a nueve de la noche. Sábado y domingo e 
a dos de la tarde.

ALMAGRO y.
GALERIA FUCARES: Exposición “Meeting point“ de Chafes, Croft. John, ^°^'’ 

Prada y Sigler. Obras de Ignacio Tovar, hasta el día 15 de noviembre.

VALDEPEÑAS ,
CASA DE CULTURA: Obras de la LIV Exposición Nacional de Artes W^J^ 
FUNDACION GREGORIO PRIETO: “Pintura del recuerdo. Do.s siglos de 

valdepeñeros”, hasta el 30 de octubre.
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Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: JOAQUIN HERNANDEZ. Postas, 27.
¡viAÑANA: ROGELIO BURGOS. Calatrava, 43.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY- CRISTINA MAZARRON. Castelar, 59.
IviAÑANA: FORTUNATA ORGANERO.
Plaza Arenal, 20.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA: EVELIO G. REILLO. Murcia, 10.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: HERMANOS CRUZ. Mártires, 2.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA.
Clérigos Camarenas, 49.

PUERTOLLANO
HOY: MANUEL MARTIN. Córdoba, 3.
MAÑANA: M® LUZ GARCIA CARRASCO.
Conde Valmaseda, 6.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M® GARCIA DE CASTRO. 
Calvo Sotelo, 2.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPAROTOCAÑA.
Emilio Nieto, 34.

TOMELLOSO
HOY: FERNANDO CAÑAS. Alfonso XIIl, 2.
MAÑANA: ANGEL PENADES. Víctor Peñasco, 34.

VALDEPEÑAS

HOY: GASPAR NARANJO. Cristo, 1.
MAÑANA: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32. ’

Horaric) de autobuses: salidas de Ciudad Reai
AGUDO......................................... 18,00 HORAS
ALBACETE................................... 15,00
ALBALADEJO.............................13,00

”   17,00
ALMADEN.................................... 11,00

”  12,15
...................................15,00

”  18,00
ALCAZAR DE SAN JUAN 

”  09,30
”  14,00 •

ALDEA DEL REY-CALZADA 
”   1320

DAIMIEL.......................................14,00 HORAS
”    17,00

................................... 18,30
”  19,30

EL CRISTO...................................13,00
FUENTE EL FRESNO................08,00

” ...;...............................09,30
...............................11,00

”  14,00
...................................18,30

”  19,00
HERENCIA...................................09,30

” 14.00

PORZUNA....................................13,00 HORAS
”  15,30
”  18,15

POZOBLANCO............................11,00
POZUELO-ALDEA
DEL REY-CALZADA................11,15
POZUELO-VALENZUELA-
GRANATU LA-CALZADA 

” ............................. 18,15 ' ”
POZUELO-VALENZUELA-
GRANATULA-VISO DEL MARQUES-
A T AjíT ID A ninr inic

ALMAGRO.................. ................ 07,00
............12,30
................ 13,00

14.00

HORCAJO.................
INFANTES.................

...................15.30

...................13,00

.............. 17.00

PUERTOLLANO.....................
4 7,1 J 
08,30 
11,00

JAEN........................... ...................09,30
...................14,30

07,00
.............. ' 09,30
.............. 11,00
...................14,00
...................16,30
...................09,00
...................18,00
.............. 13,00
.............. 14,(X)
.............. 17,00
...................08,00
...................09,30
.............. 11,00

13,30

...............................17,00
”  19,00

ALMODOVAR........................ 11,00
”  13,30
”  15,00
” ...............................19,00

ARGAMASILLA DE CALATRAVA
”  08,30
” ...............................11,00
” ...... ........................13,30
” .................;................. 15,00

...............................16,45
” ...............................19,30

A711ACIA 11 nn

LOS CORTIJOS........
MADRID....................

(domingos y festivos)..

MANZANARES.......

MALAGON...............

..... ............................ 15,00
”   16,45

............................. 19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS 

......... 07,30 
”. 14,00

SOCUELLAMOS..........................14,00
SACERUELA................................14,45
TOLEDO.....................  08,00
TOMELLOSO...............................13,00

” ........................................14,00
” .......... :...................... 17,00

TORRENUEVA...........................14,00
BARCELONA
(de lunes a sábado)........
(domingos).....................
CABEZA DEL BUEY.

CHILLON.................... ?

CORDOBA...................
DAIMIEL......................

............21,20

............19,25

.................12,15

.................18,00

.................11,00

.................12,15

.................18,00

.................11,00

................ 07,00

................ 09,30

................ 11,00

.................13,00

NAVALPINO............
PEDRO MUÑOZ.....

PIEDRABUENA......

...................13,00

...................14,00

...................14,30

...................18,30

...................19,00

...................15,30

...................09,30

...................14,00

...................11,00

...................13,00

...................15,30

...................18,00

...................19,15

VALENCIA..............................
VILLARTA...............................

VILLARRUBIA.......................

VALDEPEÑAS........................

09,30 
14,00 
18,30 
09,30
11,00
14,00 
19,00 
07,00
12,30
13,00
17,00 
19,00

S

UN MUNDO INJUSTO 
TE DESAFIA

Teléfonos de urgencia

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña contro el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
Tno: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08 

Deseo recibir informoción de Monos Unidas

Nombre

1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97/9% están en 
los países del Tercer 
Mundo..

En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso * 
al agua potable.

Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

(J Provincia

Manos Unidas agradece (a publicación gratuita de este anuncio

Protección Civil 006
Bomberos 006

Cruz Roja Española

Ciudad Real.............................. 22 33 22
Alcázar..... ..................................54 58 07
Almodóvar.................................48 31 25
Malagón..................................... 80 13 36
Manzanares...............................61 1516
Puertollano.................................42 16 71
Socuéllamos.............................. 53 14 29
Tomelloso..................................51 34 09
Valdepeñas............................... 32 02 61

Policía

Ciudad Real..........................................091
Alcázar....................................................091
Puertollano............................................ 091
Valdepeñas...........................................09-1

Guardia Civil

Ciudad Real..........................................062
■ ” ' ”.................................2211.00

” .................................221140
Subsector de Tráfico.............22 10 81

” ”..................... 2219 85
Abenójar.................................... 83 50 08
Agudo...........................................73 0019
Alamillo.......................................73 50 06
Alcázar de San Juan..... .......54 00 66
Alcoba de los Montes.......... 77 00 02
Alcolea de Cva.........................77 20 02
Aldea del Rey.......................... 87 60 09
Alhambra................................... 36 12 01
Almadén......................................71 1217
Almadenejos.............................74 00 15
Almagro......................................86 00 19
Almodóvar del Campo........48 34'39
Almuradiel.................................33 90 62
Anchuras.................................... 77 30 08
Argamasilla de Alba.............52 10 08
Argamasilla de Cva............... 47 70 07
Arroba de los Montes.........77 10 06
Ballesteros de Cva..................84 03 07
Bolaños de Cva........................87 00 10
Brazatortas.................................4710 07
Calzada de Cva........................87 50 02
Campo de Criptana..............56 01 07
Corral de Cva........................... 83 00 06
Castellar de Santiago.......... : 34 00 03
Los Cortijos.............................. 80 80 53
Daimiel....:.................................. 85 22 86
Fernancaballero.......................80 90 18
Fuencaliente.......... .............. .47 00 06
Fuente el Fresno.................... 80 61 50
Granátula de Cva................... 86 80 01
Guadálmez.................................74 20 12
Herencia......................................57 10 42
Hinojosas de Cva....................47 60 06
Horcajo de los Montes........77 50 13
Piedrabuena.............................. 76 00 35
Malagón......................................80 00 45
Manzanares................................61 03 96 '’

Mestanza......................................42 03 97
Miguelturra.................................22 55 20
Moral de Cva............................. 33 00 12
Pedro Muñoz.............................58 60 14
Picón.............................................. 82 00 05
Piedrabuena................................76 00 35
Porzuna........................................ 78 00 08
Pozuelo de Cva.................... .84 0013
Los Pozuelos.............................. 83 02 34
Puebla de D. Rodrigo..... .77 70 08
Puerto Lápice............................57 60 42
Pueftollano................................ 42 49 20
Retuerta del Bullaque.......... (925)

................................... 42 16 39
Saceruela......................................77 90 02
La Solana.....................................63 10 31
San Lorenzo de Cva...............33 5010
Santa Cruz de Mudela........34 20 28
Socuéllamos................................53 00 59
Terrinches................................... 38 72 12
Tomelloso...... ............................ 51 01 57
Torralba de Cva........................81 00 21
Torre de Juan Abad.............. 38 30 14
Torrenueva..................................34 10 04
Valdepeñas.................................32 18 03
Villahermosa.............................. 37 50 02
Villamanrique............................35 40 10
Villamayor de Cva..;.............. 48 40 02
Vva. de La Fuente..................(967)

................................................39 60 01
Vva. de Los Infantes.............36 00 29
Vva. de San Carlos.................87 64 05
Villarrubia de los Ojos......... 89 60 12
Villarta de San Juan.............. 64 00 02
Viso del Marqués.............. .33 60 03

Parada de Taxis

Ciudad Real................................21 30 40

Policía Municipal

Ciudad Real..........................................092
Alcázar................................................... 092
Almadén....................................... 71 03 21
Almagro....................................... 86 00 33
Campo de Criptana............... 56 00 90
Daimiel..........................................85 10 85
Manzanares.................................61 10 80
Piedrabuena....?......................... 76 02 51
Puertollano............................................092
Socuéllamos............................. 53 00 13
Tomelloso................................... 51 01 74
Valdepeñas...........................................092
Villanueva de 
los Infantes.................................. 36 00 43

Seguridad Social

Ciudad Real........................ 21 41 43
”.................................. 21 34 44

Alcázar de S. Juan................ 54 15 83
Almadén....................................... 71 01 80
Daimiel....................................... 85 28 50
Manzanares.................................61 08 30
Puertollano..................................42 11 00
Valdepeñas.................................32 02 00
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BAR-RESTAURANTE alquilo se alquila JOSE TORIBIO
Magnífico piso, 4 dor- Piso amueblado en ROMERO
rs'S''°2'cochír2%! Ciudad Real sin DE AVILA

DE LUNES A SABADO trastero,jardín,piscina fianza. Calefacción alicatados
MENU DEL DIA: 800 Pts. y 512® u®y ascensor. Y SOLADOS

C/Caballeros on 07
MIGUELTURRA Tlfn; 22 59 08 Tef.25 01 82 lei. 4züuu/ LA S0U\NA

VENDO CHALET
Entre Piedrabuena y 
Luciana, en parcela de 
2.200 m®, 140 m® 
construidos, con pis
cina y cesped. Precio 
10.500.000 Pts.
Tel 21 04 13

GUARDERIA JARDIN DE 
ROSITA

C/ luz, ns 12 Tef. 23 02 76

CAFETERIA 
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
d Palma, 12 - Tef. 25 05 74

-13001 CIUDAD REAL

¿QUIERES TRABAJAR? AMBOS SEXOS
Sea su jefe. Ofrecemos negocio rentable. Se 

necesita local 30 m^. Suministramos 
instalaciones y curso de formación.

Asesoramiento permanente. Informes: Gruinco, 
S.L. Sr. Castillo 96/546 77 23

SOBfílf^O 
MORA 

ASESOPH^
DE EMPRES/^S
Julián Sobrino Moia 

ASESOR
FISCAL-CONTABLE

Pedrera Alta. 14. |^ 
y Fax 926-23 08 74

Apdo. Correos 4)4
13080 Ciudad Real

El Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA
Si QUIERES UNA BUENA CAÑA, 

VEN A

C/ MONESCILLO N^ 1

DAIMIEL

RESTAURANTE CAFE BAR
ESPAÑA

Plaza de España. Tef: 85 35 42 DAIMIEL

SE VENDE
1 ‘ planta de 

oficinas a estrenar 
en plaza del Pilar' 
esquina General' 

Aguilera. 
Teléfono

91 /413 59 27

CASINO DE TORRALBA 
Repostería “Liamar” ofrece gran 

variedad de tapas y raciones
- C/ Real 11. Torralba de Calatrava (Ciudad Real)

CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.
Mínimas, 16 (Entreplanta)
Teléfono (926) 85 08 26
13250 DAIMIEL (C. Real)

Mesón LAS MORERAS 
DAIMIEL

C/Zacatena, 32 DAIMIEL (C. Real) Tel. 85 43 87

ESPECIALIDAD EN CARNES 
A LA BRASA EN BARBACOA

GRACIAS A SAN 
PANCRACIO POR 

LOS FAVORES 
RECIBIDOS

P.G.L,

BOLSA DE TRABAJO
(OFERTAS DE EMPLEO)

La Tribuna de Ciudad Real, en el deseo 
de colaborar a paliar la grave situación de 
paro que afecta a nuestra provincia ofrece 
a las empresas la posibilidad de insertar 
en esta sección, con carácter gratuito, todas 
las ofertas de trabajo que puedan realizar 
a trabajadores de Ciudad Real y provincia.
Las ofertas se efectuarán 
Tribuna-Bolsa de Trabajo, 
n- 7, entreplanta, 13001 
constarán de un máximo

por escrito a La 
Plaza del Pilar, 
Ciudad Real, y 
de 15 palabras

indicando tipo de oferta y lugar o teléfono 
de contacto.
Con la correspondiente identificación de la 
empresa que realice la oferta.
No se aceptarán las demandas de trabajo

LA TRIBUNA
DE

CIUDAD REAL

NECESITA

PROMOTORES DE VENTAS

EN TODAS LAS LOCALIDADES DE LA

PROVINCIA

INTERESANTES COMISIONES

Interesados llamar al Tlfno: 21 53 01

Srta. Isabel

SE VENDE
CAFETERIA-

RESTAURANTE j 
150 m®. Totalmente acón- ) 
dicionado 8.000.000 • j 
Hipoteca l
Ctra. Ciudad Real-Toledo. í
Malagón. Tel: 80 23 45

SE VENDE 
BAR

Con vivienda acondi
cionado o se cambia 
por piso o apartamen
to a convenir.

Tef. 21 60 91

SE VENDEN 
ADOSADOS L
En Era del 
Cerrillo.

Tef. 23 05 00

ALQUILO PISO
Trés cuartos de 
baño, 3 dormito
rios, C/ Ciruela. 
Tel. 21 62 24 
(tardes)

SEÑORA
39 años, divorcia
da, desearía amis
tad con caballero 
hasta 45 años. Api- 
do. 193 Puertolla
no. Enviar fotogra
fía y teléfono

Anuncios por palabras

• EMPRESA en expansión, 
necesita Sras./Srtas,. pro
ductos limpieza y cosméti
ca: Toda la provincia. Tel.: 
23 18 52 Sr. Garrido

• EMPRESA sector Segu
ridad Industrial, Comercia
les; toda la provincia. Inte
resantes comisiones. Telf.: 
23 1 8 52 Sr. Garrido

• SE NECESITA Logopeda 
con experiencia. Titulación 
superior. Presentarse con 
currículum vitae en C/ Cirue
la, n® 23-1- A, el miércoles 

.día 20 de 16 a 18 horas. 
Tlfn: 21 46 96

• INGRESOS superiores a 
la media europea. Condi
ción: extrovertido/a, facilidad 
de palabra. Cita previa Tel: 
926-22 65 75

• SE OFRECE trabajo 
señoras o señoritas. Empre
sa multinacional. Horario 
flexible. Información en 
Hotel Castillos los miércoles 
de 12 a 14 horas. Srta. 
Mejías

• ALQUILO piso nuevo, 
calefacción, 4 dormitorios, 2 
baños. Tef. 22 09 21

• SE VENDE piso- en C/ 
Pedrera Baja, 56-4® A. 110 
metros cuadrados. Ascen
sor. calefacción central y 
aire acondicionado. Precio a 
convenir. Tlfn: 21 03 51

• VENDO piso Avenida de 
la Mancha; 80 m^ Todo exte
rior, sin muebles, 3 dormi
torios. 6.500.000 negocia
bles. Teléfono 25 52 88 (Ho
ras comercio).

• SOMOS UNA EMPRESA 
de montajes industriales y 
para nuestros trabajos a rea
lizar, necesitamos: Caldere
ros oficiales 1’. Soldadores 
oficiales 1*. Montadores ofi
ciales 1 ’. Interesados llamar 
al tef. 41 21 13

• ALQUILO piso céntrico, 
primero, 126 metros cuadra
dos. Acto vivienda y activi
dad profesional. Tef. 
22 34 70

• TRABAJO; Montar pulse
ras, cobro al contado. Envíe 
sellos para contestación a 
Sr. Box. Paseo de Ronda, 
55 - 25006 Lérida

• SE HACEN comidas para 
monterías. Interesados lla
mar al tlt: 25 51 09 - 
22 44 56. Preguntar por 
Vicente

• BAR RESTAURANTE LA 
MANCHA Salones para reu
niones y comidas de empre
sa, con un esmerado ser
vicio, donde podrán degus
tar exquisitas tapas y un 
gran surtido en marisco, 
carretera de Torralba, s/n. 
Tfno: 87 25 90. Bolaños de 
Ctra.

• SE NECESITA adminis
trativa con experiencia en 
empresa y conocimientos 
en. Word-Perfect, Lotus y 
Base de Datos. Interesados 
llamar al tlfn: 43 01 05 (de 
9 a 14 horas)

• SE NECESITA cocinero 
pra restaurante asador, en 
Puertollano. Tfno: 42 45 70. 
De 13 a 15 horas y de 18 
a 20 h. Especialidad en 
asados

• “GES SEGUROS” precisa 
Agentes con Dedicación Ple
na. No necesaria experien
cia. Altas remuneraciones. 
Interesados. Tef. 2312 87. 
Sr. Avila

• CORREDURIA DE SEGU
ROS de ámbito nacional, en 
expansión, necesita para la 
provincia de Ciudad Real, 
colaboradores./as comercia
les de ambos sexos. Impor
tantes ingresos. Grandes 
posibilidades de promoción. 
Interesados llamar al teléfo
no 22 88 79 para concertar 
entrevista

• JOVENES ambos sexos, 
fácilmente 4.000 Pts. paga
das diariamente. Presentar
se hoy. Cafetería Samoa, C/ 
Toledo, 8-9 fardes. Atiende 
Sr. Delgado.

• INGRESOS superiores a 
la media europea. Condi
ción: extrovertido/a, facilidad 
de palabra. Cita previa tel. 
926-22 65 75

• SE NECESITA guarda 
con experiencia para finca 
de caza mayor. Tlfn: 
25 51 49. (Horas de oficina)

• ALQUILO apartamento 
exterior, amueblado, céntri
co, calefacción, aire acon-.. . . . buen trato . 
dicionado, dos dormitorios. contrato y 
Teléfono; 21 10 73

• OFRECEMOS TRABAJO 
fácil, domicilio, confección 
juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta. CIDUE 
INTERNACIONAL. Vía Azqui 
63. 23100 BRESCIA. ITALIA

• NECESITAMOS cocii«- 
ra/o con experiencia 
restaurante en Ciudad ^ 

- Contrato 'y S.S. T* 
22 86 02

• NECESITAMOS rep^ 
dor con vespino 
contrato a estudiar, alta 
Tfno: 22 86 02

• NECESITAMOS pinj^ 
de cocina, persona j^ 

en Ciudad^ 
S.S. f*"®’

22 86 02

• SE VENDE
Pedrera Baja, 56-4® A 
metros cuadrados. A 
sor, calefacción cenW ’ 
aire acondicionado, n 
convenir. Tlfnq: 22 66

.2022
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ESPECIALIDAO EN SEPIA A LA PI am [ CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 

■TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO” 
[concepción, 8 gg^A^^

BAR “LOS FAROLES

BODEGA PORTALES 
^^^P^CIALIDAD EN 
COCINA MANCHEGA

C/Gibraltar, 31 Telf'fii9n/o
---------- 6 f 20 43 MANZANARES

“BAR LA ESTRELLA
C/Estrella, n’S-Tlf. 2216 27

ESTRELLA, DONDE 
LA JUVENTUD BEBE Y SE 
QASTA MENOR “PELAS”

““Í^ST^ JUBOS BAR ®^,,tos AMIGOS
CIUDAD REAL

INSTRUMENTOS MUSICAL FQ matcÁ”
TODA CLASE DE INSTrSwÍ^o ^^ MATEO

CZ Miguel Servet. 3 S* 43 00

Doctor Camacho, 2 - Tlf, 61 31 82

MANZANARFg

BAR SANCHO PANZA 
rnriMA^'i?f’^5 RACIONES DE 
COCINA DE TODA LA MANCHA 

AVDA. DE LA CONSTITUCION 155
_LA SOLANA

1 Dumez Copisa Sisíemas, SAH [7^1^ Z? 
/^ “c ríyo;/^5 ELECTRICOS *306^3 Flamenca

VÍnF '«ayo. 90 - Tino: 42W0R ^“l^K- í
FAX:4210 06

Tino: 42 10 06
PUERTOLLANO

1 BAR MATEO^ ^ 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado) l
Cerveza “Mahou” 

-Especialidad en Tan.

m

Bndi- 
imbia 
unen-

REPUESTOS VALENCIA, S.L.

GRAN CAPITAN, 12

TELS, 42 53 12-42 03
---^^íZJ15L12I£opuertollano

ASOCIACION DE PADRRQ

VIRGEN DE GRACIA”

nh; 41 01 42 ^^^ SOCIO 
'" *® PUERTOLLANO

)0

JO 

de 
ito- 
ela. 
24

r

ESPECIALIDAD EN TAPA*?
VARIADASYRACIONES

ggU^y del V,H 3 Tlf: 22 62 96 CIUDAD REAL

espeSSS ™''™’"

liBssiRsáar*'*"»
c/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37

LA SOLANA

’:5‘
 

o

C/ Azucena,. 15
Tfno; 25 24 40
CIUDAD REAL -

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

Especialidad en;

JAMON, QUESO y 

Morcilla
Extremeña 

 UPAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65 j

QUESO MANCHEGO ARTESANO 
ouSfSí5™^***«'’-’-

LA SOLANA (Ciudad Real)

J- Fernando Fernández

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS

Tifn-Dc 4 Corazón de María, 3 
ilrn;2518 65

__________ CIUDAD REAL

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA ) 
EMPRESA, S.L

Avda. 1» de Mayo, 4-Entreplanta
Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

^ASA VI NAG RITO 
REAL MADRID 
Especialidad 

avJ^^^ PUENTES"
L 0 valdepeñas, n. 4 - Tino: ,, 3, 5^ . „„„ , ,,^

Felf. y Fax: 63 1 o 05

iiA^^*^ ANGEI.

MAS DE 40 AÑOS A
^.^ SERVICIO

Avenida Alfonso X El Sabio

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes

f
 Ronda del Carmen 2

Telf. 23 0916
Fax. 23 0917

13002 CIUDAD REAL

CAFETERIA 

DULCINEA 
Aperitivos 
variados

0/ Concha, 8

Torralba de

L
 Calatrava 
(Ciudad Real)

^iafe$ <$utf<rte, $3;
SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001 „
Plaza San Francisco 7 REAL
Tifs: (926) 25 55 03-25 56 11 ^^^aHeros. 4
Fax: (926) 25 56 11 ^ (926) 23 14 54
_____ ___________________ _ (926) 23 14 64 '

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ que me aclaras lodo, que ilu
minas lodos los caminos para oue yo alance m. i(teai.^^’¡^ 

o^a {***" * perdonar y 
^r^X í? ‘’* Bacen y que

CIUDAD IREAL

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
nONDE LAS TAPAS

RACIONES

Ferretería

m
 

00 
o

 

C
V 

S' 

^< 
■
. U
J 

LO X
 Q
C 

cu < 
• 

5 ü. o
 

o S
-
 <
 

(D
Ü

,3
 

¿=H
Ü

 

^ 
O
 

N O
 

o. m
 

Z
’- 

O23 
O

¡ocine-1 
i peral 
iReq 
Tllnoj

®AR MACUTO
HAO* ptJIERES ECONOMIA 
BAR MACUTO NOCHE Y DIA
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LA SOLANA

«AR HWOS. MATIAS
3fque Residencial Ronda, n® 16

CIUDAD REAL

BAR BURLADERO

ALCAZAR DE SAN JUAN™’ "‘”"®

JARA, 4

Í/F Z]\maSFERZA, S.L. USSiSO

y depósitos^ •^iberias fabricación y Montaje de

Falsos techos decorativos
-Aislamientos Termo-Acústico -MoS■
C/ Ebro, 23 Barriada c ♦ L ^^^^as Fngorificas

^ RESTAURANTE
Z * COMIDAS ECONOMICAS 

*BODAS, BAUTIZOS 
11 COMUNIONES.

o *f^™'0NES SOCIALES. 
ELF. 21 30 71 CIUDAD REAL

PACO ROMERO

Plaza San Francisco 3
Telefono; 22 99 34

CIUDAD REAL

Carrocerias VELACORACHO S.L 
Chapa y pintura. Lavado y enorasp^ 
plataforM. Servicio permanente® 24 horas) 

13240 ÍAsSS

(C. Real)

rni’I^r °^ ««JUICIO * ^^^ACION DE SERVICIO 
^^^RWNGULO / * TIENDA MINIMERCADO

* CAFETERIA
Tel: 61 23 52 Fax; 61 23 60 * RESTAURANTE

FRENTE PARADOR * PARKING
N^AL MANZANARES .*****24 HORAS*****

CAFETERIA
ESTACION DEL AVE

Tel: 23 10 29 CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME

^^^ DÍASC/ MATA, 8 TEF 22 24 02
CIUDAD REAL

CAMPUS PLAUR ru sirio
COMIDAS, BOCADÍLLOS, COPISTERIA 

JUEVES Y VIERNES “COPAS ’ 
FRENTE A UNIVERSIDADES 

TEF;23OO22 '

CAFETERIA MANCHEGA (
BOCADILLOS Y DESAYUNOS 

C/ Tinte, n" 2 
TEP: 21 40 79 CIUDAD REAL

LOZAMAR, S.L.
ASESORIA LABORAL Y FISCAi

««iíV’SSlSíg’^«
TT ;:-:::,;. ,, "»™™

yo Quiero, en esle 
aá'aOecerte por 

í?5^ oonlirmar. una vez más. que 
nunca quiero sepatarme de Ti por 
JWor que sea la ilusión material 
Deseo estar contigo y iodos mis'

^^^^^ por lu misericordia 
para conmigo y los míos. (La oer- 
sena deberá rezar e^a oraX 

el pedido: dentro de los tres dias 
sera alcanzada la gracia ^í!S 
difícil que sea. Publicar en^a^n 

se reciba la gracia).
^radece las gracias alcanza- 

S.R.M.

PhostalTos 
escuderos

HABITACIONES CON 
BAÑO, TV Y AIRE 

ACONDICIONADO

VIA CRUCIS, N® 19-2'1 
TIL 43 13 79

RESTAURANTE
ESPECIALIDAD EN 

COCHINILLO, 
CORDERO AL HORNO

Y PAELLA

Tlfn: 43 20 03

PUERTOLLANO

PASE sus 
VACACIONES

En Roquetas de Mar 
(Almería). Aparta
mentos junto al mar 
951 33 34 04

CINE 
CASTILLO 
avenida REY
SANTO, N» 3 
TeIf: 22 21 50

CIUDAD REAL
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Los animales de mayor 
aceptación, a tenor de las 
cartas, son los gatos La Tribuna

TELEVISION

Las mascotas que se ofrecen en d programa están condenadas a muerte, tras ser abandonadas por sus dueños

Avalancha de solicitudes para adoptar 
animales en ‘Tno más en la familia”

MADRID. (Efe).- El progra
ma de TVE “Uno más en la 
familia”, dedicado a los ani
males 'de compañía, ha logrado 
con su sección “En busca de 
hogar” una avalancha de soli
citudes para adoptar a las mas
cotas que desde allí se ofrecen, 
condenadas a muerte tras 
haber sido abandonadas por 
sus dueños.

La productora ejecutiva de 
“Uno más en la familia”, la 
periodista Sibely Valle, dijo a 
Efe que todos los sábados, en 
torno a las tres de la tarde, 
cuando el programa concluye, 
la centralita de TVE se bloquea 
con las llamadas de las per
sonas interesadas en adoptar 
a animales abandonados que, 
tras un periodo en las depen

dencias municipales, están des
tinados al sacrificio.

El programa regala a los 
-interesados los animales que 
aparecen en la sección. Nor
malmente se han ofrecido 
perros, pero los animales de 
mayor aceptación, a juzgar por 
el número de cartas recibidas, 
son los gatos.

Según Valle, el espacio ha 
conseguido una cuota de 
audiencia “estupenda”, ya que 
de un tres por ciento en su 
estreno, hace seis semanas, han 

' llegado a cerca de un ocho por 
ciento, a una hora, las 14,30 
horas, en las que tiene que 
competir con la serie de Ante
na 3TV “El príncipe de Bel 
Air”, uno de los programas más 
vistos de la televisión.

El espacio, que presenta Joa
quín Arozamena, está realiza
do con la fórmula del “bar- 
tering”, es decir, la cesión del 
tiempo de emisión a cambio 
del programa producido ya 
integramente, con la que ya se 
han realizado para TVE “Ju
guemos al trivial” y “Qué bello 
es nacer”.

En términos de estrategia 
publicitaria, el “bartering” 
supone la incorporación de los 
anunciantes y patrocinadores a 
la trama argumental, al 
desarrollo de la acción del pro
grama, con el fin de lograr una 
mejor asimilación del producto, 
gracias a la eliminación del 
efecto de rechazo psicológico 
del público. “Uno más en la familia” está dedicado a los animales de compañía.

Las películas del día

► “La ley del Randado”.-
La Primera Cadena tiene pre
vista, a las 15,30, la emisión 
de la cinta titulada “La ley del 
Randado”, de C.T. McCintyre, 
e interpretada por Geln Ford 
y Charlene Tilton. En un pue
blo del Oeste Kirby, un joven 
granjero, captura a dos ladro
nes de ganado y por ello es 
nombrado alguacil del sheriff. 
Durante una asuncia de él, los 
vecinos ahorcan a los supuestos 
culpables.

► “Diez, la mujer perfecta”.- 
Tele 5 emitirá a partir de las 
15,30, “Diez la mujer perfecta”, 
una comedia de Blake Edwards 
interpretada por la escultural 
Bo Derek y Dudley Moore. Un 
hombre casado que ronda los 
cuartenta - se dedica a espiar 
jovencitas en el telescopio que 
posee en el jardín. Un día 
conoce a una bellísima recién 
casada y le da una puntuación 
de diez. A partir de entonces 
intentará seduciría.

► “Movida en Hawai”.-
A la misma hora, podremos ver 
en Antena 3 la comedia esta
dounidense “Movida en 
Hawai”, de Don Barnhart, e 
interpretada por Mark Paul 
Gosselar y Mario López. Zach 
y sus amigos han sido invitados 
por el abuelo de kelly a pasar 
dos semanas en el pequeño 
hotel que tiene en la isla de 
Hawai. Pero el paraíso se va 
a convertir en una lucha sin 
cuartel contra los propietarios 
de una cadena hotelera que 
quieren arrebatar el negocio a 
su abuelo.

► “El viajante del comercio”.- 
En “Segunda sesión” de la Pri-

Bo Derek.

mera Cadena, a 
podremos ver “El 

las 17,20, 
viajante del

comercio-”, de Irvin Kershner. 
Con John Lithgow y Jonathan 
Silverman. Un vendedor que 
durante quince años ha recorri
do la misma ruta comercial ha 
perdido clientes. Por ello su 
jefe ha pensado que a partir 
de ese momento le acompañe 
un joven muchacho para moti
var al maduro comerciante.

► “Delta Force”.-
A las 22,20 en noche de acción.
Tele 5 emite “Delta Force' de 
Menahem Golan y con Chcuk 
Norris y Lee Marvin. Un avión 
es secuestrado en Atenas por 
un grupo terrorista musulmán. 
Para rescatar el avión y sus 
pasajeros se llama a Deltan 
Force, una fuerza especial 
compuesta por hombres espe
cialmente entrenados que 

• actúan en los casos y zonas más 
peligrosas.

Marlene Dietrich. Chuck Norris.

► “Calígula”.-
Por la moche, en “Especial de 
cine a las 00,00 veremos “Ca- 
ligula”, de Tinto Brass. Con 
Malcom McDowel y Teresa 
Ann Savoy. Cuando el empe
rador romano. Tiberio es ase
sinado por orden de Caligula, 
éste es nombrado César. El 
proceso de degradación de la 
Corte va en aumento y su vora
cidad sexual'y tiranía sólo son 
apaciguadpos por su hermana.

► “Lápiz de labios”.-
Antena 3 ofrece, a las 00,30, 
el drama estadounidense titu
lado “Lápiz de Labios”, pro
tagonizado por Mariel 
Hemingway y Chris Sarandon, 
y dirigido por Lamont Johnson. 
Una modelo de alta costura es 
brutalrnente violada por el pro
fesor de música de su hermana 
pequeña. Con la ayuda de un 
abogado comparece ante un 

tribunal, pero el violador 
absuelto.

es

► “Mujer de vacaciones aman
te de la ciudad”.- A partir de 
las 00,40 en “Cine de comedia” 
de Tele 5 podremos ver “Mujer 
de vacaciones, amante en la 
ciudad” de Sergio Martino e 
interpretada por Edwige 
Fenech y Barbar Bouchet!. 
Andrea es un importante 
industrial milanés casado ' con 
una joven autoritaria y domi
nante que le hace la vida impo
sible, A su vez, Andrea tiene 
un amante,Julia, quien le ame
naza constantemente con pre
sentarse a su mujer. El indus
trial envía entonces a su mujer 
para poder quedarse con su 
amante.

► “El expreso de Shangaí”.- 
A las 01,15, la segunda cadena 
emite la cinta titulada “El 
expreso de Shangar”, de Josef

Von Stenberg, e interpretada 
por Marlene Dietrich y Clive 
Brook. En los años treinta el 
expreso de Shangai lleva a una 

• extraña pareja a bordo, una 
aventura a de muy alta coti
zación, a quien el destino hará 
que vuelvan a encontrarse tras 
el estallido de la guerra civil 
de China con un hombre al 
que estuvo unida. El encuentro 
provocará unas drámaticas cir
cunstancias en las que la pareja 
pondrá su vida en juego. V.O: 
con subtítulos.

► “El acto”.- En “Cine de 
medianoche”, a las 02,25, la 
Primera Cadena emitirá el film 
“El acto”, de Héctor Faver. 
Con Pedro Diez del Corral y 
Magui Mira. Dos amigos que 
en su juventud quisieron llevar 
una vida diferente, se han inte
grado en una existencia normal 
que ha deteriorado su relación. 
Uno de ellos desaparecerá 
dejando una película para que 
su arnigo la descifre.

► “La Carrá” vuelve a TVE.- 
Rafaela Carrá presentará a 
partir del lunes 25 de octubre 
en la Primera de Televisión 
Española dos programas, uno 
diario y otro semanal, en los 
que contará con la colabora
ción de Loles León, Moncho 
Borrajo, Joaquín Cortés, Pedro 
Reyes y Marianico el corto. 
El director de TVE, Ramón 
Colón, la cantante y sus cola
boradores presentaron ayer a 
mediodía los nuevos progjj^ 
mas, que llevarán por título 
las 8 con Rafaela”, que se emi 
tirá de lunes a jueves de o 
9 de la noche, y “Hola Rafas a^ 
que se podrá ver los jueves 
partir de las 10 de la noc
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La 2 transmiteunA Lid ¿i iiaiisiiine 
IwÁI el encuentro de

fjtbol entre el Valencia 
, elAthlétic de Bilbao

■ La 2 de TVE retransmitirá hoy 
■desde el Estadio del Mestalla el 
■encuentro de fútbol que enfrenta al 
■Valencia -actual líder junto con el 
■íarsa- Y Athlétic de Bilbao.
1 Se trata, a priori, de uno de los 
nfoques más emocionantes de la 

Lava jornada de Primera División. 
L conjunto “che” está demostrando 
Lr uno de los conjuntos que más 
en forma está en estos inicios de 
líinporada. El Valencia, en un gran momento de juego.

1

Canal Plus
estrena hoy

“Encadenadamente 
tuya”, de R. Shepard

La cadena de pago estrena esta 
noche un filme que dirigió el pasado 
año Richard Shepard, “Encadenada
mente tuya”. Se trata de una deli
rante comedia protagonizada por 
David Bowie y Rosanna Arquette. 
Tres peronajes aparentemente dis
pares, una fanática de números de 
magia, una diseñadora de ropa inte
rior y un camarero, decididos a salir
de sus rutina diaria, se ponen de 
acuerdo para atracar un restaurante.

tV£l
.CARTA DE 
i. APERTURA 
SENTACION

■jl.PiNNIC

AJUSTE 
Y PRE-

TODOS;v CINE PARA
“Polly” 1989. Dirección:

06,30.- CARTA DE 
06,59.- APERTURA 

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
08,30.- GRANDES

AJUSTE 
Y PRE-

INTER-

ada 
iive 
1 el 
una 
una

Debbie Allen. Intérpre
tes: Keshia knight 
Pulliam, Phylicia . Ras
had.

A.MACGYVER
JO,. UNO MAS EN LA 

FAMILIA
MAS CHICAS DE ORO 
JO.-TELEDIARIO-!
21.. EL TIEMPO
1 CINE DE AVENTU

RAS; “La ley de randa
do” 1990. Dirección: C. 
T. Mcintyre. Intérpretes: 
Glenn Ford, Charlene 
Tilton.

¡),. SEGUNDA SESION; 
“El viajante de comer
cio” 1989. Dirección: 
Irvin Kershiner.

OVIDEOS DE PRIME
RA

».■ CORAZON, CORA
ZON

«.•TELEDIARIO-?

PRETES EN LA 2
09,00.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
10,30.- PARLAMENTO
1130.- ULTIMAS PREGUN

TAS
12,00.- EL MEJOR DEPOR

TE; Incluye: BALON
CESTO. OPEN MCDO- 
NAL’S. (14,00). 
BALONCESTO. OPEN 
MCDONAL’S. (17,00)

20,00.- EURONEWS
20,30.- FUTBOL. CAMPEO

NATO NACIONAL DE 
L(GA; Valencia C.F. - 
Ath. de Bilbao

06,15.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.- MI BELLA GENIO
07,45.- TRAS 3 TRIS FIN DE 

SEMANA
12,00.- LEÑA AL MONO QUE 

ES DE GOMA
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- SUPERCINE DEL 

SABADO; “Movida en 
Hawai” (1.992-USA).
Dirección: Don Barn-

22,20.- DIRIGIDA

. _’7.-EL TIEMPO
0“- ' .1 HABITACION 503
lará R- NOCHES DE GALA
tras

: al 
itro 
cir- 
reja 
’.O:

de 
la 

ilm 
zer.

]ue 
var 
ite- 
ual 
ón. 
era 
pe

«.•ESPECIAL CINE; “Ca- 
lígula” (1979 -GB-IT). 
Dirección: Tinto Bras.s. 
Intérpretes: Malcom 
McDowell, Teresa Ann 
Savoy. Cuando el empe
rador romano Tiberio es 
asesinado por orden de 
Calígula, éste es nombra
do César. El proceso de 
degradación de la corte 
'a en aumento como 
consecuencia de la dese
quilibrada personalidad 
de Calígula.

tvClNE DE MEDIANG- 
CHE; “El acto” 1987. 
Dirección: Héctor Faver. 
Intérpretes: Pedro Diez 
del Corral, Nagui Mira.

DESPEDIDA Y 
CIERRE

PQR...MERCE VILA
RET

00,15.- DIAS DE CINE (RE- 
DIFUSIQN)

00,45.- ASI SE HIZQ... TINA, 
PARA QUE SIRVE UN 
CQRAZQN RQTQ

01,05.- EURONEWS
01,15.- CINE CLUB (I). 

GRANDE^ INTER
PRETES. MARLENE 
DIETRICH; “El expreso 
de Shanghai” 1932. 
Dirección: Josef Von 
Stemberg. Intérpretes:
Marlene 
Brook. 
Express 
días en

Dietrich, Clive 
El Shanghai 
tardaba cuatro 
cubrir la ruta

Pekin - Shanghai. VER
SION ORIGINAL CON 
SUBTITULOS EN 
CASTELLANO

02,45.- CINE CLUB (H); “In
significancia” 1 985. 
Dirección: Nicolas Roeg. 
Intérpretes: Gary Busey, 
Michael Emil. Dos per
sonajes de muy distinto 
significado histórico se 
encuentran en Nueva 
York.

hart. Intérpretes: Mark 
Paul Gosselaar, Mario 
López. Zach y sus ami
gos han sido invitados 
por el abuelo de Kelly 
a pasar dos semanas 
paradisiacas en el peque
ño hotel que tiene en la 
isla de Hawai.

17,30.- CINE; “Locos por ti” 
(1990-USA). Dirección: 
Lorenzo Doumani. Intér
prete: Claudia Christian. 
Casey, una atractiva 
joven de buena familia, 
es nombrada vicepresi
denta de la compañía 
que dirige su padre.

19,15.- CINE; “Asalto en Cen
tral Park” (1985-USA). 
Dirección: Steven 
Hilliard. Intérpretes: 
Tommy Lee Jones, 
Helen Shaver.

21,00.- NQTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA (rep)
22,00.- EL GRAN JUEGQ DE 

LA QCA
00,30.- CINE; “Lápiz de labios” 

(1975-USA); Dirección: 
Lamont Johnson. Intér
pretes: Margaux
Hem i ngway, Chris 
Sarandon.

02,00.- ENCANTADA DE LA 
VIDA (rep)

04,00.- CIERRE DE EMISIQN

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MÁÑANA

07,00.- TELEBUTEN
11,00.- LA BATALLA DE LAS 

ESTRELLAS
13,30.- LA CASA DE LA 

PRADERA
1430.- LAS NOTICIAS DEL 

FIN DE SEMANA
15,00.- NUEVO HUMOR 

AMARILLO
15,30.- TARDE DE CINE; 

“Diez, la mujer perfecta” 
1979. Dirección: Blake 
Edwards. Intérpretes: Bo 
Dereck, Dudley Moore.

17,55.- GRAN PANTALLA 
TV; “Principal sospe
choso” (Nueva Serie)

19,45.- LA MAQUINA DE LA 
VERDAD

2130.- VIVAN LOS NOVIOS 
22,20.- NOCHE DE ACCION;

“Delta forcé” 1986. 
Dirección: Menahem 
Golan. Intérpretes: 
Chuck Norris, Lee Mar- 

" vin. Un avión es secues
trado en Atenas por un 
grupo terrorista musul
mán. Para rescatar el 
avión y sus pasajeros se 
llama a Deltan Force, 
una fuerza especial.

00,40.- CINE DE COMEDIA; 
“Mujer de vacaciones, 
amarite en la cuidad” 
1980. Dirección: Sergio 
Martino. Intérpretes: 
Edwige Fenech, Barbara 
Bouchet!. Andrea es un 
importante industrial 
milanés casado con una 
joven autoritaria y domi
nante que le hace la vida 
imposible.

02,25.- PRESSING BOXEO 
03,25.- DIRECTAMENTE 

POP
06,05.- CINE; “Rumbo a Java” 
06,00.- EL GRAN CHA

PARRAL

08,15.- ABC 
CON 
NINGS

m- 
1 a 
la” 
i a 
tic.

T- 
a 

pe 
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ino 
los 
ra
po 
Iro
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ia-

ra- 
“A

David Bowie.
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WORLD NEWS 
PETER JEN-

08,40.- VIDEOMINUTO
09,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tres fantasmitas.
09,30.- GOLF
10,00.- CINE: “Bingo”.
11,27.- CINE: “¿Blanco 

negro?”.

O

13,00.-DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TKANSWORLD 

SPORT’
15,00.- FUTBOL: Encuentro 

correspondiente a la 12® 
jornada de la Premier 
League entre los equi
pos: Sheffield United 
Sheffieid Wednesday, En 
directo desde el estadio 
Braraall Lane.

16,50.- FUTBOL AMERICA
NO

17,50.- CINE: “¡Oscar!, quita 
las manos”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Ren y Stimpy.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- 24 HORAS
21,00.- TELESERIE: La pareja 

basura.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Encadenadamente 
tuya”.

23,45.- CINE: “Brazil”.
02,01.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Resplandor en la 
oscuridad”.

04,08.- CINE: “Doctor petiot”. 
(último pase)

04,45.- CINE: “Unidos por las 
armas”.

07,21.- DOCUMENTAL: 
Video, vigilantes y 
Voyeurismo.

Cada 2 seg. 
muere un niño
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de oyuda. ¿Cuánto tiempo vas. o esperar para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION
y con sólo 70 pías ol día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER

08:00.- CLASICA
08:35.- HELLQ KITTY
09:05.- PUERTA DEL CANTE
09:35.- FESTIVAL DE DIBU- 

JQS ANIMADQS
10.35.- A TRAVES DEL

TIEMPQ
11:25.- TIERRA Y MAR
11:55.- BALGNMANO; Puleva

Maristas - Juventud
Alcalá

13:55.- PARLAMENTQ
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- CINE: “Arenas de muer

te”
17:20.- TELECINE
17:55.- FUTBOL C.D. Badajoz

- Cádiz C.Fi
20:00.- EL DIARIO-2
20:20.- EL TIEMPO
20:25.- FUTBOL; Valencia C.F

- Athlétic de Bilbao
22:30.- NOCHE ESPECTACU

LAR
00:35.- CINE DE NOCHE:

“Confesiones íntimas”
02:30.- DESPEDIDA Y

CIERRE

RECORTA Y ENVIA ESTE CUPON A:

DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

DIRECCION.

CIUDAD 
TELE.

CP.

Barquilla, 8, l^dcba., A en., Acción 28004 Madrid

8
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Tel. (911523 23 35
Fax (91) 523 25 29
Travesera de Gracia, 8 
08021 Barcelona
Tel. (93) 2021142
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PLAZA DEL PILAR

►
 El humor de Juan Español. El pueblo español ha sido, afortunadamente, capaz 

de poner buena cara a las peores tempestades. Hasta en los duelos, siempre, hay quien 
cuenta un chiste. Algo similar le ha ocurrido al diseñador de este azulejo, cada vez más 
difundido por España, que ha puesto al malísimo tiempo actual, el eterno humor de 
Juan Español. Este azulejo, fotografiado por Rueda, preside un bar de la ciudad de Almagro.

Cada grupo presentó las propuestas de nuevos casos

Nuevas investigaGiones 
para Urbanismo

C.M.L.

La Comisión Especial de 
Urbanismo aprobó en su reu
nión de ayer una nueva tanda, 
de casos que deberán ser 
investigados por este órgano 
municipal, creado hace un 
año para. dilucidar si existe 
responsabilidad municipal en 
determinadas actuaciones 
urbanísticas sobre las que 
pesan sospechas de irregu
laridad.

Las nuevas investigaciones 
estarán basadas en las pro
puestas que presentaron ayer 
los distintos grupos sobre 
actuaciones urbanísticas con
cretas.

Entre otras, el PSOE pro
puso la investigación de un

edificio situado en el Camino 
Viejo de Alarcos esquina a 
Robles; Azucena con Reyes; 
Alfonso X el Sabio con Ber
nardo Mulleras (edificio de 
la Caja Rural) y Alarcos con 
plaza de Cervantes (edificio 
de los Reyes).

Las propuestas del PP, 
además de algunas relacio
nadas con los expedientes ya 
revisados, giran en torno al 
sector S-1, S-2 y otra sobre 
el cumplimiento de los trá
mites legales en relación con 
la concesión de licencias sin 
tener aprobado el - proyecto 
de reparcelación en los polí
gonos B-3 y A-2. Asimismo, 
piden investigar la posible 
ocupación de parte de un vial 
por Pan de Azúcar. Respecto

a edificios concretos, el PP 
pide también un informe 
sobre el de Azucena con 
Reyes, además de otro sobre 
el inmueble situado eñ la Pla
za del Pilar, 1.

IU pide informes sobre 
viviendas de la calle Asturias; 
Azucena con Reyes; Palorña 
con Libertad; Ronda de 
Calatrava, 24; edificio Mal
varrosa enn General Agui
lera; Pedrera Baja con Lugo, 
y Plaza del Pilar, 1,

El CDS ha solicitado 
investigación acerca de Plaza 
del Pilar, 1; Toledo con Cla
vel; Pedrera Baja con Lugo; 
Calatrava con Corazón de 
María; así como el proyecto 
de reparcelación del polígo
no B-3.

1

ONCE
68.507 Wft®íl3l-

SERIE: 1 06
SU CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO 

DE LA CARRETERA DE PORZUNA

No recibió la invitación

► No ha gustado, a algunos, 
la defensa que, de los con
cejales capitalinos del PP, 
hacíamos en esta sección el 
jueves, referida a su ausencia 
del “elenco” que va a actuar 
hoy en un invento con sabor 
“popular”.

► Como hemos informado, la 
Fundación “Humanismo y 
Democracia”, presidida por 
Javier Rupérez, ha organizado 
un seminario sobre política 
municipal y Europa. Pues bien, 
ni un solo concejal, como 
decíamos, ha sido seleccionado 
para decir unas palabritas.

► Pero sucede que, salvo dos 
o tres de ellos, tampoco han 
sido invitados a asistir al mis-

Ayuntamiento de Ciudad Reak

Las nuevas 
investigaciones 
de la Comisión 
se centrarán en 
edificaciones
concretas

PROMOCION

DIA A DIA

mo como simples especiado- ¡ 
res. Í

► “A más a más”, que diría f 
un catalán, parece ser que ni 1 
siquiera el secretario general j 
del PP provincial, Gil Ortega, 
ha recibido invitación ni "de 
oyente.

► El PSOE, en la persona de 
su concejal Cano de Mateo, 
sufrió ayer un ligero “entri
pado” por culpa de la postura 
del PP e IU en la Comisión 
investigadora de Urbanismo.

► El PSOE, según todos los 
indicios, quiere que desaparez
ca ya la Comisión y hay quien 
afirma que debido a que 
empiezan a salir cosillas inte
resantes.

Lunes, 18 ...........33602
Martes, 19 13397
Miércoles, 20 43976
Jueves, 21 ..........36715

Viernes, 22 ..... 68507
Serie 106

EROSKí

BONOLOTO
Lunes, día 18
10—21-25-32-37-40

Comple. 41 ’ Rein. 7
Martes, día 19
9-11-22—33-40-41

Cbmple. 34 Rein. 0
Miércoles, día 20
21-29-31-35-42-45

Comple. 12 Rein. 7
Viernes, día 22

9—10—19-22-29-41
Comple. 26 Rein. 7

PRIMITIVA
Jueves, día 21

5-13-20—22-37-49
Comple. 47 Rein. 4
Sábado, día 16

8—20—23—25-26-43
Comple. 18 Re*”. 3

NUEVO HORARIO DE LUNES A SABADOS DE 10 A 22 HORAS.
DOMINGO Y FESTIVO CERRADO .

T.V.C. SANSUNG 
14” M.D.

18.995 Ptas.
DETERGENTE 2 Kg 
WIPP, ARIEL, DASH 

645 Ptas.
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